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Bartolomé González “firma" para que 
sea para él tan bue mo 2007:

“La estabilidad familiar me permite 
trabajar para mis vecinos"

Hay empadronados 41.705 extranjeros

La población complutense ya 
alcanza los 206.000 habitantes

Guillermo y Aisha nacieron tras las uvas 

Dos niños españoles, primeros 
nacidos en Alcalá en 2008

Jamonerías

¡ESPECIALISTAS EN JAMONES!

Almacén de Jamones, Quesos. Embutidos. Carnes y Vinos
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La Plataforma ñor la Sanidad 
Pública denuncia:

“El hospital de Alcalá 
va de más a menos”

Jesús Soto, concejal de Villalbilla: 

"¡No somos tránsfugas!"

Recibió una descarga 
de 15.000 voltios 

Un rumano murió en el 
desmantelamientodePoliseda

Atracada y amordazada 
en un salón de juegos

••••••• 
Atraco en un locutorio

Encerraron en el baño y i»t

con lisiólas a la empleada
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Editoriales
Uno de cada cinco

La sociedad complutense tie
ne características muy parecidas 
a las de cualquier otra ciudad 
dormitorio del alfoz capitalino. 
Entre esas características se en
cuentra una de enorme impor
tancia. por los retos que plantea 
y por las esperanzas que suscita: 
uno de cada cinco residentes en 
esta ciudad es extranjero.

Un reto consiste fundamental
mente en integrar en la habitual* 
mente acogedora sociedad alca- 
laína a más de cuarenta mil nen 
sonas de nacionalidades dife 
rentes que. junto a la dominan
temente española, componen un 
abigarrado conjunto de teselas 
culturales. Otro reto es que los 
rechín llegados y los que ya es
taban aquí comprendan que ta
les teselas tienden a unirse para 
formar un mosaico que describi
rá la imagen de una sociedad 
complutense nueva y que cuanto 
más armónicamente se compon
ga el mosaico más y mejor los 
alcalaínos disfrutarán de él.

En cuanto a las esperanzas 
suscitadas por esta tan masiva 
incorporación de inmigrantes 
extranjeros, la mejor fundada es 
la que se sustenta prccis.inK*ntc 
en el deseo de mejorar con que 
estas personas llegan al viejo 
solar alcalaíno. Un deseo legíti
mo porque en su mayoría llegan 
dispuestos a trabajar duro para 
ganarse el pan. a hacer lo que 
muchos de los aquí establecidos 
como alcalaínos no quieren ha
cer. eso que a menudo suele ser 
lo que más se necesita y lo que 
más eficazmente lleva a progre- 
stir a una sociedad.

Alcalá ha recorrido su camino 
histórico empujada por gentes 
que en su mayoría han venirlo 
de fuera. Miles de españoles lle
gados hace cuatro o cinco dóca- 
das. convocados por la rápida 
industrialización tic España, sa
caron a esta ciudad de su sopor 
pueblerino y movilizaron fuer
zas que la lanzaron al siglo XX. 
A ver si los alcalaínos extranje
ros. junto a los alcalaínos nati
vos. logran generar un impulso 
que la ponga en el XXI.

Bartolomé González y su contrato de cuatro anos 

más que alcalde de Alcalá. Por"Estoy muy a gusto y no me 
planteo irme", nos dice el alcal
de de Alcalá en la entrevista que 
PUERTA DE MADRID ha 
mantenido con él y publicamos 
en las páginas siguientes. Estas 
palabras de Bartolomé Gonzá
lez vienen a cuento de aquello 
que dijo hace un año respecto a 
que en 2007 sería la última vez 
Sie aspiraría a ser elegido como 

caldo. Y lo que el alcalde nos 
dice por el momento es que 
cumplirá su "contrato de cuatro 
años' con los alcalaínos. Hay 
quienes creen ver síntomas de 
que el popular Bartolo empieza 
a acusar la fatiga de la brega 
municipal, pero eso no tiene por 
qué ser exactamente así.

Bartolomé González va cami
no de cumplir veinte años conx» 
concejal complutense, doce de 
ellos como alcalde. Y. por muy 
estimulante y creativo que puc'- 
da resultarle regir los destinos 
de su pueblo, hay que compren
der que la destinación de un 
político no ha de inscribirse for
zosamente entre los límites que 
marcan la Venta de Meco y el 
Torete. Hay otros mundos fuera 
de Alcalá y otros alcalaínos los 
han descubierto.

El alcalde de Alcalá cumplirá 
cuarenta años en 200S y ésa es 
una edad muy adecuada para 
que quien siente la vocación de 
la profesión política empiece a 
hacer planes que no pasen por el 
sencillo dejarse arrastrar por la 
inercia de su éxito objetivo en el 
ámbito local. Para decirlo con 
toda claridad: es lógico y defen
dible que Bartolomé González 
aspire ya a ser en política algo

SEMANARIO

PUERTA 
Editor: Sandatio San Román Hernández 
Redacción, administración y puWcidad: 
Ramón y Cajal. 7 - 28S01 ■ Alcalá do Henares 
Imprenta: d Morera. 23 • Torrojón do Ardoz 
O.L.: GU-78-1968

E-mail: puertam@arrakis.es

otra parte, también hay que en
tender que el peligro de aburri
miento asociado ala rutina es un 
hecho, independientemente de 
la buena voluntad del gestor.

Claro que una cosa es lo que 
González quiera o llegue a que 
rer allá por 2011 y otra lo que su 
partido desea. En el PP local no 
quieren ni siquiera oír hablar de 
la posibilidad de que Bartolo no 
sea su aspirante a alcalde. Su 
aprensión es fácil de entender 
porque entre la clase política 
complutense se acepta el dogma 
de que Bartolomé González 
aporta un plus de votos a los que 
las siglas peperas recolectan por 
sí mismas. En consecuencia, 
muchos populares alcalaínos 
creen que prescindir de Gonzá
lez como candidato equivale a 
un suicidio del PP.

Sin embargo, al día de hoy la 
tarea más urgente de los respon
sables del PP no es buscar o de
jar de buscar un sustituto poten
cial para González, sino promo
ver a Mariano Rajoy como sus
tituto de José Luis Rodríguez. Y 
eso no se hace sólo con procla
mas y mítines de ocasión, esas 
reuniones en que se abunen 
hasta los protagonistas. Los res
ponsables populares, en Alcalá 
como en la CAM y en otros lu
gares donde tienen el poder del 
gobierno, han de recordar aque
llo de "obras son amores y no 
buenas razones". Porque por sus 
obras los juzgarán, los juzgare
mos: por sus obras y por su leal
tad a los compromisos que han 
adquirido o han permitido a los 
electores creer que adquirían.

Fundado en 1968
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Rajoy y RuizGallardón

Según comentaristas políticos 
que tienen motivos para estar 
bien inforntados. Rajoy incluirá 
en su candidatura a /Xlberto Ruiz 
Gallardón de cara a las elecciones 
del día 9 de marzo. Si eso resulta 
así finalmente, una interpretación 
inevitable será que el presidente 
del PPse siente muy poco seguro 
de su victoria y no desea cargar 
únicamente sobre sus hombros la 
responsabilidad de una probable 
denota. Una interpretación tu 
Cfiih-c pxiría ser qw en el IT 

n considerado positiva la inclu
sión del alcalde de Madrid en las 
listas para rebañar votos.

En cualquier caso, conviene re
cordar que los gobernantes de los 
Cidos no son los electores, sino 

líderes de esos partidos: esos 
líderes ponen en el mercado una 
mercancía electoral, la que les 
parece conveniente o. sin más. la 
que son capaces de producir, y a 
los electores no les es posible 
reclamar otra, sino elegir entre las 
que hay en el mercado. Curuxlo 
la jomada del 9 de marzo caiga 
en la tumba del tiempo veremos 
qué ha ocurrido con las esperan
zas cortesanas, las de Rodríguez, 
las de Rajoy y las de otros.

No faltan quienes creen que la 
inclusión de Ruiz Gallardón en 
las listas para el congreso de los 
diputados será el primer paso en 
el camino de renovación de la 
plana mayor de mando en el Par
tido Popular, loque lleva consigo 
dar por descontado el fracaso de 
Rajoy. Esta creencia se basa en la 
cenutumbre de que Ruiz Gallar
dón ik) aportará un saldo positivo 
de votos al PP. sino al contrario. 
nue hay electores que volarían 

’ con tal de votar contra este 
presidente del gobierno nacional, 
pero no tendrán estómago para 
apoyar una candidatura de la que 
forme parte este alcalde madrile
ño. En sentido contrario, podría 
creerse que Ruiz Gallardón, un 
tcnlwinjuitidista de derechas, 
llevará al PP votos que éste no 
recibiría en otro caso, pero pare
ce bastante claro que quienes lo 
promueven como alternativa en 
el PP -la clásica peor cuña, la de 
la misma madera- no votarán en 
ningún caso por este partido.
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Bartolomé González ante el nuevo ano:

"¡Firmaría para que 2008 
fuera tan bueno como 2007"
Como ya es tradicional PUERTA DE MADRID dedica el primer reportaje amplio del nuevo año al al
calde de Alcalá. Así lia venido ocurriendo desde hace muchos años y en Tormato de entrevista se le pre
gunta al primer edil por los proyectos previstos en este año bisiesto, las inauguraciones, las obras, las 
ideas que se pondrán en marcha. Si ha habido un año excepcional para Bartolomé González ese fue 
2007 por lo que el primer deseo para el líder del PP complutense y primer edil de la ciudad es que 2008 
sea tan bueno como para él lo ha sido 2007. A partir de ahí González explica en esta larga entrevista 
los proyectos más inmediatos, que son los del edificio de seguridad con la nueva comisaría de Policía 
Nacional cuartel de la Policía Local, que estará junto a la carretera de Meco y junto a los Nogales, la 
junta de distrito de Espártales y el Ensanche y el Parador de Ibrismo.

Apunto de cumplirlo anos, 
Bartolomé González dice 

qne está muy a gusto 

y no se plantea marcharse: 
"No sé oue haré la próxima 

legislatura, pero ésta 
la voy a cumplir

- Yo creo que no. que estoy en 
una situación imponantc. Soy al
calde por tercera vez. la segunda 
con mayoría absoluta, de la vigé
simo sexta ciudad de España, que 
no es cualquier cosa. Además soy 
presidente de la Federación Ma
drileña de Municipios. Estoy muy 
a gusto y no me planteo irme. 
Tengo un contrato de cuatro años 
y esta legislatura la acabaré como 
alcalde de Alcalá. No sé lo que 
haré en la próxima, pero sí sé que 
ésta la cumpliré trabajando por 
mi ciudad.

- Se le ha visto acabar muy 
cansado en 2007. con un can
sancio que incluso parecía dis- 
tanciamiento. ¿Cómo se ha sen
tido?

- Sí. ha sido un año duro y he 
terminado muy cansado. Uno es 
humano y al final los esfuerzos se 
pagan. ¿Distanciamiento? No. 
Existen las mismas ganas, el mis
mo nivel de esfuerzo y el mismo 
compromiso. Es cierto que uno va 
cumpliendo años y ya van a ser 
40 los que cumpla pero sigo te
niendo las mismas ganas y la mis
ma ilusión que he tenido siempre.

- ¿Que deseo tiene para 2008?
- Tengo dos. El primero es que 

me gustaría que tuviéramos este 
año buenas noticias acerca de em
presas que apuestan por instalarse 
en Alcalá y que no tuviéramos 
que ir a ninguna manifestación 
para evitar que alguna empresa de

- Es indudable que para usted 
el año 2007 ha sido el mejor de 
su carrera política. ¿Quéespera 
de 2008?

- Eso es algo que ha dicho 
PUERTA DE MADRID y que es 
verdad. En lo político v en lo per
sonal. 2007 ha sido el mejor año 
de mi vida. Después «le muchos 
años en la política municipal fue 
muy grande para mí conseguir la 
segunda mayoría absoluta conse
cutiva. lo que es en definitiva un 
hito histórico en Alcalá Nadie lo 
había conseguido antes. Además, 
en la época de la democracia soy 
el alcalde que más tiempo lleva. 
Por otra parte también fui elegido 
presidente de la Federación Ma
drileña de Municipios, lo cual es 
algo que también debo agradecer a 
todos los alcalaínos y que demues
tra que Alcalá se ha convertido en 
una ciudad de referencia dentro de 
la Comunidad de Madrid y en Es- 
ei. Yo espero que 2008 sea tan 

no como el .-ulterior.
• ¿Ha tocado techo Bartolomé 

González?
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Durante este ano 
se van a comercializar las 

3.308 viviendas protegidas 
de Espártales Horte

las que están en nuestra ciudad 
cierre o se traslade. El otro deseo 
es que en lo personal yo firmaría 
para que 2008 fuera igual de bue
no que 2007. Tengo la suerte de 
tener una estabilidad familiar que 
me permite trabajar para mis ve
cinos.

- Vamos a entrar de lleno en 
los proyectos e inminentes inau
guraciones que va a haber en 
estas primeras semanas de 
2008. ¿Cuáles son exactamen
te?

- Tengo que decir que vamos a 
inaugurar este año muchas de las 
cosas que pusimos en marcha el 
año pasado. Sí es cierto que fue 
un ano electoral y por tanto atípi
co ya que tuvo una primera mitad 
con un ritmo muy alto y una se
gunda parte de mayor tranquili
dad. Los resultados de las elec
ciones nos dieron continuidad en 
la gestión y eso nos ha permitido 
seguir con los proyectos que se 
habían iniciado. De forma inme
diata tenemos tres proyectos que 
van a culminarse en estos prime
ros meses del año 2008: El edifi
cio de seguridad, con cuartel de la 
Policía Local y comisaria de Poli
cía Nacional, el centro cívico de 
Espártales y la junta municipal 
del distrito Espartales-El Ensan
che.

- Quizá lo primero en inaugu
rar sea el edificio de seguridad, 
¿no?

• El edificio de seguridad está 
prácticamente terminado. En fe
brero o en marzo lo inaugurare
mos. lo mismo que la junta muni
cipal del distrito Espartales-El 
Ensanche. También habremos ter
minado c inauguraremos la remo
delación y ampliación del club de 
jubilados Manuel ?\zaña. junto a 
la carretera de Pastrana. donde se 
ha ganado un 20 por ciento más 
de espacio. La intención es tam
bién iniciar las obras de construc
ción del nuevo club de jubilados 
El Val.

- ¿Van a acabar también 
pronto las obras del tratamien
to de superficie del aparcamien
to de San Lucas?

- En efecto, también se están re
alizando las obras y en poco tiem
po terminarán, con lo que habre
mos ganado una plaza en pleno 
centro de Alcalá. Y aprovecho 
también, antes de que me lo pre
gunte. para anunciar que también 
terminarán a mitad de año las 
obras del nuevo mercado munici
pal. Todo ello hace que estemos 
ante un año muy importante en el 
que se van a concluir importantes 
infraestructuras para nuestra ciu
dad y a corto plazo. Gracias a la 
Comunidad de Madrid, también 
se van a ver terminados algunos

Bartolomé González, alcalde de Alcalá, con su esposa. Yolanda Martos.

Lo primero que se inaugurará será el edificio 
de seguridad con la comisaria y el cuartel 

de la Policía, la junta del distrito Espártales 

y El Ensanche y el Parador de Turismo

proyectos emblemáticos como 
son el centro de salud de La Ca
rena con la .base del SUMMA en 
la sede del Arca 3. También tengo 
que decir que en breve van a co
menzar las obras del desdobla
miento de la M-100. es decir, la 

Edificio que será destinado a seguridad, con la comisaría y cuartel de Policía.

carretera de Daganzo. y de la M- 
3(X).

- ¿Qué pasa con respecto al 
desdoblamiento de la Nacional 
II?

- A mí me gustaría que por fin 
se empezaran las obras este año. 

algo que depende del gobierno de 
España. Del mismo modo me 
gustaría que se hiciera el edificio 
para la sede de Tráfico en Alcalá, 
las obras deberían haber empe
zado ya y espero que este año. 
que es electoral, se ponga la pri
mera piedra de este edificio.

Viviendas
en Espártales Norte
• Se acaban de adjudicar las 

parcelas para la construcción 
de viviendas en Espártales Nor
te. No las veremos terminadas

-------------------- """"I
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Edificio en construcción para la Junta de Distrito IV.

Obras del Parador de Turismo, en la calle de ios Colegios.

este año pero imagino que si co
menzará allí la construcción.

- Así es. Este año va a caracte
rizarse porque vamos a empezar a 
cumplir uno de los proyectos y de 
los compromisos que es la cons
trucción de viviendas, sobre todo 
¡ira los jóvenes. Se han adjudica- 

3 las parcelas e imagino que las 
cooperativas empezaran a comer
cializar las viviendas. Son 3.308 
viviendas protegidas y las obras 
de urbanización van ya muy 
avanzadas. Yo creo que es posible 
que comiencen este mismo año 
las obras de construcción de las 
primeras viviendas. De esas 
3.308 hay 562 en régimen de al
quiler para jóvenes con o|K¡ón a 
compra.

- El Parador de lurismo pa
rece que va muy avanzado. 
¿Habrá pronto inauguración?

• Espero que sí. pero como us

ted sabe no es algo que dependa 
de nosotros, sino del gobierno de 
España. Las noticias que nos han 
llegado es que quieren inaugurar
lo antes de las elecciones del 9 de 
marzo. Al parecer ya están reali
zando la selección de personal. 
Me parece fenomenal que el go- 
biernode España venga a inaugu
rarlo. Yo. por mi parte, esta es una 
de las cosas de las que más orgu
lloso me siento. Este proyecto nos 
va permitir hacer de Alcalá una 
ciudad de turismo de congresos 
Esto es imponante porque este tu
rista deja dinero, se lo gasta en la 
ciudad a la que acude. Quiero re
cordar que este íuc un proyecto 
que nos marcamos en el inicio de 
nuestra primera legislatura y que 
fue gracias a Rodrigo Rato, como 
ministro de Economía, que empe
zó a andar y hoy ya es una reali
dad.

- Qué quiere mejorar este ano 
respecto al anterior?

- Tenemos que mejorar en el 
tema de la limpieza. Sainos a exi
gir a la nueva empresa Sacyr que 
Alcalá esté más limpia. Hemos 
dado un margen de adaptación lo 
suficientemente importante como 
para que empiecen a verse resul
tados. Sí es cierto que esta época 
en la que han entrado es la más 
difícil con la caída de las hojas de 
los árboles, pero esperamos que 
la limpieza y el mantenimiento 
estén a la altura de una ciudad 
como ésta requiere.

- Su apuesta electoral se basó 
en los barrios. ¿Qué tiene pen
sado para este año?

- Vamos a continuar con un 
plan de distrito en el que seguire
mos arreglando aceras, calzadas. 
Realizaremos nuevos proyectos 
de iluminación y mejoraremos los 

jardines. Recuperaremos espacios 
que han estado o están muy de
gradados. No es ninguna novedad 
nie es lo que hicimos durante 

(limos cuatro años. En defi
nitiva vamos a apostar por el 
mantenimiento de los servicios 
básicos, que son los que más uti
lizan los vecinos. Los gobiernos 
nos solemos preocupar mucho 
por los grandes proyectos, pero 
nuestra preocupación también 
está en los barrios, que como de
cíamos en la campaña electoral 
son nuestro gran compromiso. 
Vamos a iniciar también las obras 
de unas instalaciones deportivas 
en la Garena que se van a hacer 
gracias al superávit de este con
sorcio urbanístico.

- ¿Cómo van esos proyectos 
que están pendientes de poner
se en marcha?

• Bien. Tengo que decir que este 
año queremos poner en marcha 
algunos proyectos de futuro como 
es el musco de la moto, o el pro
yecto de los cuarteles del Príncipe 
y de l.epanto en el que trabajare
mos con la universidad y con la 
Comunidad de Madrid. Y ahora 
que menciono a la institución au
tonómica. quiero recordar que 
ahora a principios de este año em
pezará a realizarse el carril bici 
que nos conectará con San l-er- 
nando. Tengo que reconocer que 
gracias al compromiso de la Co
munidad de Madrid el primer ca
rril bici se va a hacer en el Corre
dor del Henares. La obra ya está 
adjudicada.

• ¿Qué más compromisos va a 
haber por parte de la Comuni
dad de Madrid? Háblemc del 
plan de inversiones (PRISMA) 
para este año.

- Desde la Federación Madrile
ña de Municipios hemos gestio
nado con la comunidad de Ma
drid un plan PRISMAque yo creo 
que es importante para los próxi
mos cuatro años. Si el anterior 
PRISMA fue de 2 millones de eu
ros para dos años, este nos va a 
traer casi 15 millones de euros 
para los próximos cuatro años.

- ¿Se van a iniciar las obras 
de la tercera ciudad deportiva 
prevista en Espártales?

• Pienso que sí. Este año la Co
munidad de Madrid tiene que re
cuperar el tiempo que ha perdido. 
Nosotros vamos a ser desde el 
Ayuntamiento exigentes y críticos 
al respecto. Yo creo que ya no po
demos aguantar más. hemos sido 
transigentes y pacientes. Es cierto 
que ha habido una serie de mejo
ras en el proyecto y alguna más 
que debe de haber. Tengo que pe
dir disculpas a los vecinos de Es
pártales porque han sido muy pa
cientes.

- ¿Por qué se ha demorado 
tanto?

- Es un proyecto muy complica
do. muy costoso. Como recorda
rá. salió de un concurso de ideas 
que hizo el anterior gobierno mu
nicipal. Sinceramente creo que 
deberíamos haber abortado esc 
concurso y haber empezado de 
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cero. En esc proyecto se premiaba 
más el diserto urbanístico que las 
actividades deportivas. Nosotros 
hemos tenido que adaptarlo y 
ajusfarlo. Yo creo que al final ha 
quedado un proyecto muy atracti
vo.

Lo peor
- Vamos a hablar de lo peor 

que tenemos por delante. ¿No 
es un poco lamentable que Al
calá no esté como candidata a 
ser subsede olímpica si Madrid 
organiza los juegos de 2016?

- No estaba antes y no está. La 
cuestión es la que es' Yo creo que 
seamos sede olímpica o no. es 
bueno para nosotros que Madrid 
organice los juegos de 2016 por- 
]tK estamos muy cerca de Ma- 

rid. En caso de ser elegida sede, 
vendrán muchas personas a ver 
los juegos pero también hacen tu
rismo. visitan los lugares mejo
res. Y ahí es donde estamos nos
otros. Los hoteles de Madrid no 
serán suficientes y se necesitarán 
los nuestros. Pero junto a eso te
nemos que disponer de una ofena 
cultural importante. Sabíamos 
que iba a ser difícil ser subsede 
olímpica porque con el diserto an
terior ya se habían cerrado una se
rie de hitos en los que ya se había 
trabajado. I)e todos modos yo es- 
aconvencido de que Alcalá 

ser la sede cultural del Ma
drid olímpico de 2016 en caso de 
ser elegida la capital para organi
zar esos juegos.

- Sin embargo el proyecto de 
capitalidad cultural de Europa 
está cada vez más lejos. Hay 
muchas ciudades que han avan
zado mucho con respecto a Al
calá.

• Hay que ser realistas. Lo que 
no podemos es crear una ilusión y 
auc luego al final se vea defrau
dada. Si hubiéramos empezado el 
año pasado o hace dos años ya 
llevaríamos un retraso de cinco o 
seis años con respecto a otros 
ayuntamientos que ya venían tra
bajando intensamente. Había 
otros compromisos que había que 
realizar por nuestra parle, y entre 
ellos el del cuarto centenario de la 
publicación del Quijote, que era 
algo fundamental para nosotros. 
1.0 que no queríamos era poner 
toda nuestra fuerza en un nom
bramiento como el de la capitali
dad cultural europea, que aparte 
de todo es una decisión política. 
Cáceres y Córdoba llevan proba
blemente más camino recorrido y 
tienen mucha mayor ventaja. '

- ¿Qué piensan que se debe 
hacer de cara a ser la capital 
cultural de Madrid 2016?

- Yo creo que debemos trabajar 
en tres aspectos. En primer lugar 
tenemos que ampliar la ofena 
muscística. En segundo lugar te
nemos que aumentar, sobre todo 
en calidad, la ofena cultural que 
realizamos y crear nuevos espa
cios culturales. Además, y en ter
cer lugar, debe mejorar la oferta 
hotelera. Todo ello es lo que nos

Edificio en construcción para el nuevo mocado.

debe convertir a Alcalá en la ciu
dad cultural de referencia en el 
centro de la península, no digo de 
Madrid, sino del centro de la pe
nínsula.

• Y seguimos con cosas negati
vas en cuanto a lo que se escu
cha entre muchos alcalaínos. no 
sólo los de la oposición política. 
Ahí está la subida del recibo del 
agua con la inclusión en el mis
mo de la tasa del alcantarillado. 
¿Qué tiene que decir de ello?

• Hemos mantenido y lo hemos 
demostrado una contención de la 
presión fiscal. Hemos subido los 
impuestos en la medida que el 
IPC intcranual. Tengo que decir 
que el precio del agua no suba 
incluso tengo que reconocer que 
se ha adaptado el recibo ya que ya 
no se va a pagar con carácter tri
mestral sino bimestral. Además se 
suprime el mínimo lo que quiere

Habilitación de la plaza sobre el aparcamiento de San Lucas, 

decir que se va a pagar lo que se
consume. Antiguamente existía 
un consumo mínimo que se paga
ba. Lo que se crea es un nuevo 
concepto que es la lasa por alcan
tarillado. que ya existió y que 
desapareció. Lo que se pretende 
es invenir en la mejora del sanea
miento y de la red. Se va a pagar 
un poco más en el recibo pero no 
ixir el agua sino por el alcantari
llado. Además el servicio ha me
jorado claramente.

Relaciones políticas
- Y ya por último, no quisiera 

dejar de preguntarle por las re
laciones políticas entre los dos 
grandes partidos. PSOE y PP. 
Sio han sido buenas durante

y de hecho ha habido mo
mentos de gran tensión. ¿Van a 
mejorar esas relaciones durante 
200S?

• Suele ser habitual en un arto 
electoral como el que ha sido 
2007. Yo creo que a medida que 
ha pasado el tiempo han mejora
do las relaciones. Es cierto que el 
9 de marzo habrá elecciones ge
nerales y que habrá nuevas ten
siones porque habrá una campaña 
dura. Pero cuando pasen los co
micios volverá la normalidad por
que tenemos tres artos por delante 
sin elecciones y en los que habrá 
que trabajar con el mejor clima 
posible de entendimiento y cada 
uno tendrá que asumir el rol que 
le ha tocado según la decisión de 
los vecinos en las elecciones mu
nicipales de 2007. Lo que sí quie
ro decir es que las elecciones mu
nicipales son muy distintas a las 
generales y que yo espero que és
tas del 9 de manto va a ganarlas el 
Partido Popular.

PUERTA de Madrid 12 de enero de 2008
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QUINTA DE CERVANTES
C/ NAVARRO Y LEDESMA. 1 

ALCALÁ DE HENARES

HORARIO:

DE LUNES A VIERNES. 11A14hrs

17 A 20 hrs

SÁBADOS/DOMINGOS. 10 A 14 hrs
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La familia ante su propio reto
Durante artos pensé 

que la Iglesia era un 
estorbo: una antigualla pe

gada a una Jerarquía dig
na exclusivamente de re
proche y condenación. 
Como buen progre. mis 
criticas iban y venían des
de el Vaticano y sus boatos 
hasta el cura de mi parro
quia. pasando por la sun
tuosidad de sus templos, 
catedrales y monasterios, 
mientras más de la tercera 
parte de la humanidad se 
moría de hambre. Suscribí 
como un descubrimiento 
propio lo que vox pópuli 
esgrime con fervor contra 
la Iglesia: “que todo lo bue
no es pecado". Me parecía 
que la Iglesia Católica sólo 
tenia interés en ponerle la 
zancadilla al placer, al 
sexo, al "exceso" de los de
más. mientras ella se fo
rraba de cuanto le apete
cía. Salí del seminario su
mido en el desencanto de 
unos superiores rígidos e 
injustos, donde regían sólo 
sus normas que funda
mentalmente consistían en 
aplastarme a mí. Y duran
te artos no hice otra cosa 
que vivir de una critica fe
roz a una Iglesia pernicio
sa. agobiadora. mutilado- 
ra. y sobre todo amiga y 
defensora de las clases pri
vilegiadas.

Tanta critica y tan feroz, 
terminó por agotarme en el 
sinsentido de las palabras 
prefabricadas y las ideas 
de otros, alejándome más 
cada día de la realidad ele
mental simple y llana.

Las ideologías que abracé 
como sustituías de la Fe y 
el activismo militante, fue
ron llevándome interior
mente hacia una soledad 
corrosiva. Sin saber por 
qué un día entré en una 
Iglesia y el cura, entre fra
ses que me resbalaban to
talmente. dijo: "Jesús no 
vino a esto y a lo otro, ni si
quiera vino a liberar a los 
esclavos o a hacer la revo
lución. a dar de comer a 
los pobres o a librarnos de 
la enfermedad. Vino a Re
dimirnos. Y en esc inmen
so gesto <!cl que sólo Dios 
es capaz, está englobado 
todo el afán de felicidad 
que cada uno tic nosotros 
tenemos". Aquel día decidí 
intentar comprender lo que 
significaba la Iglesia.

Desde entonces ha llovi
do lo suyo. Y el paso del 
tiempo me ha permitido 

ver el ataque feroz c indis
criminado que désele El Po 
der se fabrica minuto a mi
nuto contra la Iglesia. Sí 
aparece un cura, una 
monja o un católico en una 
serie de televisión, o es 
memo, o ridiculo. Si se 
produce cualquier hecho 
más o menos delictivo en el 
seno de la Iglesia se magni 
flea hasta el absurdo. Si el 
Papa. Cardenal u Obispo 
escribe o afirma algo en 
defensa de valores funda
mentales o trascendenta
les. se cercena, se rclatíví- 
za o se tergiversa, cuando 
no se ridiculiza directa
mente a través de sus 
magníficamente pagados 
bufones.

Algo tan elemental como 
la familia. Que parece de 
locos discutir sobre su im
portancia. también está en 
discusión desde los tentá
culos de la Ideología Domi
nante. Basándose en lo 
marginal, se legisla contra 
ella sin descanso. Basán- 
<losc en el problema que 
supone un embarazo no 
deseado se mata a los hijos 
concebidos, desde la impu
nidad de la ley. Tomando el 
rábano por las hojas, se 
llama matrimonio a lo que 
ni siquiera el diccionario 
afirma que lo sea. Una 
cosa es la homosexualidad 
y otra muy diferente el ma
trimonio. Como diferente 
es educar a los ciudadanos 
en valores sociales y cosa 
muy distinta impregnarlos 
de una ideología dirigida 
desde el ixxlcr. para el po
der y con el poder, cuyo re
sultado es esta sociedad 
aciaga de valores, donde el 
hombre sólo es un produc
to de consumo.

Y me extraña, lo confie
so. que una sociedad tan 
aborregada como la que 
nos está fabricando el nihi
lismo laicista y consumiste 
que nos dirige csplritual- 
mente desde tocios los es
tamentos del |xxlcr. haya 
sido capaz de movilizarse y 
marchar hacía la Plaza de 
Colon el día 30 de diciem
bre del arto pasado.

Debe de ser que tanta fu
ria contra una institución 
tan básica, tan elemental, 
tan trascendental, tan na
tural y humana ya no 
aguanta más. Sí la pro
puesta del modelo social 
que se nos impone desde el 
poder es que ixüciws por 
lo que consumimos des 

pués de producirlo, la pro
puesta de la familia es la 
gratuldad como máximo 
wdor. En un mundo donde 
lodo se compra y se vende, 
sólo la familia es el espacio 
de la gratuldad. Ix> uno es 
una tragedia, lo otro una 
liberación.

Decía el representante de 
la Comunidad de S. Egldio 
desde el micrófono: "Esta
mos aquí para defender un 
bien de todos, no de la Igle
sia". Pero es verdad que la 
Iglesia parece ser la fuerza 
más consistente en esta 
defensa. Quizá sea porque 
si no se ama a Cristo por 
encima de cualquier otro 
amor, incluso del amor al 
padre, a la madre o a los 
hijos, se está imposibilita
do para descubrir la belle
za del amor, y éste termina 
marchitándose. Sin la ex
periencia de Cristo la expe
riencia del amor sin límites 
es imposible.

Los resortes del Poder 
desele la televisión, han in
formado a los oyentes que 
lo sucedido en Colón ha 
sido una concentración de 
la Iglesia en defensa de la 
familia tradicional. Como 
sí hubiera cíen mil tipos de 
familia y una de ellas y no 
la de mayor importancia 
fuera la tradicional, o sea 
la más perniciosa y pasada 
de moda. No fue asi. Ix» 
que allí se vivió fue la cer
teza de que el futuro de la 
humanidad pasa por la fa
milia. que es en su seno 
donde los Jóvenes encuen
tran su orientación y su 
equilibrio y que la familia 
es el bien máximo de la so
ciedad humana. No sé si 
eran creyentes o no quie
nes estaban a mi lado, 
pero todos tenían la expe
riencia de la que hablaban 
los 41 obispos presentes 
en el acto y los represen
tantes de movimientos y 
asociaciones familiares 
que participaron. Lo que 
me consta es que. por 
ejemplo. El Foto Español 
de la Familia, cuyo presi
dente es D. Benigno Blan
co. aglutina a unas cinco 
mil asociaciones pro fami
lia y no es confesional. Sin 
embargo, reconoció y agra
deció el esfuerzo de la Iglc 
sfa en favor de la familia. 
También yo se lo agradez
co.

Norberto 
MORENO PÉREZ

Vivir para contarla

El último que 
apague la luz 
Comenzamos 

el aik> con una 
sonrisa en la 
boca y un mon
tón de carcajadas 
desde la butaca 
del Nuevo Teatro 
Alcalá.

El último t/uc 
apague la luz CS 
la última obra teatral escrita y di
rigida por Antonio Ozores y que 
lodos ustedes pueden disfrutar 
hasta el mes de marzo en el Nue
vo Teatro Alcalá, en la sala 2. 
casi a pie de escena y donde se 
vive la representación a "flor de 
piel".

Nada más entrar la sorpresa de 
un teatro nada convencional, un 
decorado en blanco y negro y el 
folleto de presentación de la obra 
con un sugerente subtítulo: « la 
comedia más suncalista que has 
visto en tu vida».

En escena una curtida Emma 
Ozores y un prometedor Daniel 
Huarte. que es capaz de dominar 
cualquier registro. Ambos hacen 
un recorrido por la comedia, por 
el teatro clásico, por el cinc, los 
musicales, crítica al propio tea
tro. a la política, a la realidad so
cial: el trabajo, el amor, la salud, 
el dinero, etc., con una sutileza y 
sinceridad tal que el público se ve 
reflejado en las distintas situacio
nes que se van produciendo a lo 
largo de la escenificación.

Además, hacen trabajar al es
pectador. aleo ya poco habitual 
en el teatro, hay que poner imagi
nación: un muñeco vestido de 
bombero, un periódico, un ciga
rro... simplemente es genial 
cómo según va pasando la trama 
uno no se da cuenta y la imagina
ción trabaja a un ritmo impensa
ble.

Ozores es un hombre de teatro 
y de recursos, culto, inteligente, 
activo y sin pelos en la lengua. 
Lleva al teatro la vida con vida, 
con humor, con carisma.

Les ofrezco esta propuesta para 
comenzar el arto 200S con humor, 
con gracia y disfrutando una co
media que efectivamente, como 
Enta su autor, es bastante súrte

la. divertida y que gusta.
Al final de la función me en

cantó ver de nuevo a D. Antonio 
Ozores subirse al escenario y 
aplaudir con satisfacción y ale
gría.

Ya saben. El último que apague 
la luz. FELIZ. Y PRÓSPERO 
ANO ZOOS.

Mónica LÓPEZ BORDÓN 
Jefa de Prensa de Grupo Cero 
w « w. monicalopezbordon.com
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Hablemos 
de Alcalá

Está muy bien que Alcalá 
tenga un Mercado nuevo, con 
mayúsculas. Nuevo, moderno 
y funcional.

Está muy bien que se cons
truyan lamas plazas «le garaje, 
tan necesarias en el centro de 
nuestra ciudad.

Lo que no está tan bien es el 
aspecto estético: PIEDRA Y 
ACERO. Eso es lo primero 
que vamos a ver en un entorno 
de ladrillo y mampostería. con 
balcones de hierro forjado en 
una acera, como poco del si
glo XIX y en la otra. Piedra 
lisa y Acero. Eso. en pleno 
casco histórico de una ciudad 
Patrimonio de la Humanidad.

La primera pregunta está en 
el aire, en la calle: ¿Por qué 
los vecinos no pueden cam
biar una puerta o pintar una fa
chada. si no es con el beneplá
cito del Ayuntamiento y Bellas 
Artes, por qué se tiene que 
ajustar al color tradicional o 
histórico y en cambio el Ayun
tamiento o la Comunidad de 
Madrid sí pueden colocar en 
medio del casco histórico un 
edificio ultramoderno?

Esto no hay quien lo entien
da.

No dudamos de que será 
práctico y funcional, que los 
minusválidos podrán acceder 
fácilmente, que tendrá la hi
giene necesaria... pero ¿y la 
estética? ¿Y la tradición? ¿Se
guirá siendo Patrimonio con 
esa construcción en su centro 
neurálgico?

No es tan complicado hacer 
la fachada de ladrillo antiguo 
imitando el entorno y sin rom
per estéticamente éste, tal 
como se hizo la ampliación 
del Ayuntamiento o la trasera 
del antiguo convento del Car
men Calzado. O ¿sí lo es?

Es de suponer que una obra 
que cuesta tantísimo dinero a 
los contribuyentes ha de ser 
duradera. Sin embargo, ya hay 
quien afirma que con este 
mercado pasará lo que con el 
anterior: dentro de unos años 
harán otro. Lo que no deja de 
asombrar es que las construc
ciones antiguas, con menos 
medios y muchas más dificul
tades. duran siglos y producen 
ciudades Patrimonio de la Hu
manidad. en cambio las mo
dernas... cada vez menos.

Por favor, cambien esa fa
chada y háganla en consonan
cia con el lugar en donde se 
insertará.

Asociación Cultural 
Hijos y Amigos de Alcalá

Sr. Director:
Hace algunas semanas. Je

sús Cámara publicaba en sus 
páginas un articulo sobre los 
alcalaínos que habían destaca
do en las distintas facetas de 
la vida nacional, una tarea 
ambiciosa que con loria seguri
dad está abocada cuando me
nos a ser tachada de incomple
ta y que fue objeto a la semana 
siguiente de una carta de pun- 
tualización.

Con la idea tic ampliar nom
bres para otra ocasión le envío 
estas lineas por si en algún 
momento pueden ser de utili
dad con la certidumbre de que 
la lista puede ser notablemen
te ampliada.

En el plano deportivo, a los 
ya citados, habría que añadir a 
Eduardo Chicharro, primer al 
calaíno que jugó en la división 
de honor del fútbol español y 
que tiene el mérito añadido de 
ser con casi total seguridad el 
único en jugar en competición 
oficial contra los equipos de 
fútbol y de baloncesto del Real 
Madrid. También a Arsenio 
Lope Huerta subeampeón de 
iKiloncesto con el Real Madrid.

Más recientemente destaca
ron en el ciclismo profesional 
Rodríguez, Magro y Martínez 
Hcredla. este último campeón 
de España, ganador del Tour 
del Porvenir y sclccclonador 
nacional y el olímpico de pista 
Villanucva.

ÁREA DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA

'Recursos Humanos

/ ' < OFERTAS DE EMPLEO

Z | AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES

Hasta el próximo día 16 de enoro do 2008 podrán presentarse en el Registro General do esto 
Ayuntamiento soicitudos para formar parto on d proceso selectivo para la cobertura do 1 PLAZA 
DE PROFESOR DE LA ESCUELA MUNICIPAL DE ADULTOS (Nombramiento do funcionario into- 
riño).
Sistema selectivo: Concurso opos»ctón.
Derechos do examon. Tremía euros (30 €) que se harán efectivos cn el -Banco Popular número 

de cuenta: 0075-0273-53-0660002254. excepto desempleados residentes en Alcalá de Henares, e 
inscritos en la oí ciña correspondiente del Servicio Regional do Empleo de la Comunidad de Madrid, 
con una duración mínima do sois mosos continuados.

Los criterios de selección se encuentran expuestos on el Tablón de Anuncios de este Ayunta
miento.

Alcalá de Henares. 26 de diciembre de 2007 
LA CONCEJAL DE DESARROLLO ECONÓMICO, EMPLEO. 

FORMACIÓN, RECURSOS HUMANOS. COMERCIO Y TURISMO

Marta Tiñuelas Prado

Cartas
Paisanos ilustres

También es campeón de Es
paña. esta vez de boxeo. Ru
bén Varón, heredero de los his
toríeos Ortega y Sierra.

En Judo tuvimos a Agustín 
Sánchez Trillo, campeón de 
España de Esperanzas, y a Be- 
goña Gómez Martín, varias ve
ces campeona de España, una 
vez de Europa y participante 
en los Juegos Olímpicos.

No sólo en el mundo del de- 
|X>rtc ha sido notable la pre
sencia de alcalaínos. la fariña- 
Céutlca M* del Val Diez fue re- 
clentcmcntc directora de la 
Agencia Española del Medica
mento y en la política los her
manos Castro yillacañas y An
tonio Huerta Alvarez de tara 
fueron directores generales en 
el régimen anterior, este últi
mo además Magistrado del Tri
bunal Supremo y posterior 
mente Arsenio Ix>¡>e Huerta fue 
director general de Coopera
ción Cultural.

En otro orden. José laiis 1^- 
pez Linares es uno de los me
jores directores de fotografía 
del cinc español, junto con el 
excelente periodista que es Ja
vier Royo han realizado muy 
buenos trabajos cinematográ
ficos largamente premiados, 
también Pepe Canga ha dirigi
do durante años largometrajes 
y seríes televisivas <lc notable 
éxito, sin olvidar a Eduardo 

Vasco, con seguridad el mejor 
director de teatro Joven de 
nuestro país.

En el planeta de los toros 
Matías Téjela y Luis Miguel 
Encallo llevan tiempo pascan
do con éxito el nombre de Al
calá por los ruedos españoles.

Pero es en la vida militar 
donde más alcalaínos han des
tacado en los últimos tiempos, 
el General González Sacristán 
casado con una alcalaína y re
sidente desde hace muchos 
años entre nosotros fue Gober
nador Militar de Burgos y de 
las Islas de Gran Canaria. 
Euertcventura y Lanzarotc: el 
Teniente General José Antonio 
García González fue Jefe del 
Estado Mayor del Ejército 
(JEME), el Teniente General 
Virgilio Sañudo es Jefe de la 
fuerza Terrestre, la máxima 
autoridad operativa del Ejérci
to de Tierra, y especialmente el 
Teniente General del Aire San
tiago Valdcras fue JEMAD -el 
General de mayor rango de to
dos los Ejércitos- y posterior
mente Consejero del Reino con 
lo que también alcanzó el más 
alto rango político conseguido 
por un alcalalno.

En la seguridad de haber de- 
edo. bien por desconocimiento

Cn |x>r olvido otro buen nú
mero de paisanos ilustres.

Ix saluda atentamente.

Luis CENJOR ALBAREDA

12 de enero de 2008 PUERTA de Madrid



Cartas
Respuesta a “las cosas de Internet"

Señora o señorita Laura Fcr 
nández Ayuso. en su misiva 
del día 29 de diciembre 2007. 
presenta, a los demás lectores 
del 'Puerta", una serie de in
exactitudes que paso a mati
zarle.

Da la casualidad que yo. 
como usted, también estoy 
"pensando matricularme en 
una universidad que me que
de cerca de casa", por esto, me 
llamó la atención su carta y el 
hecho que en ella comenta, el 
no poder utilizar Internet para 
conseguir la Información ne
cesaria para matricularse.

Bueno, quizás yo he tenido 
más suerte, pues con tan sólo 
escribir en el falseador corres
pondiente "Universidad Alcalá 
de Henares" (sencillo, ¿no?) 
me he encontrado la gran sor
presa de que. aparece una es
tupenda página web de nues
tra Universidad, y no la de 
otra ciudad, tan curiosa y leja
na como pueda ser Alabama 
en Huntsvillc. En dicha pági
na. muy bien realizada y es- 
tnielurada, he podido encon
trar no sólo información de 
cómo matricularme, sino una 
completa información de 
nuestra Universidad, sus acti
vidades. direcciones, profeso
res. materias a impartir, etc...

Ix* recomiendo haga un nue
vo ejercicio, puede que ahora 
consiga lo que falseaba. Ix> 
que pasa es que estas fechas 

ya no son adecuadas para la 
matriculactón. Tendremos que 
esperar al próximo curso.

Picándome ya la curiosidad, 
he tratado de ver sí también 
ocurre lo mismo, en caso de 
querer afiliarme al PSOE: por 
tanto, en el buscador he escri
to "PSOE /Mcalá de I leñares", y 
cuál no ha sido mi sorpresa 
cuando también aparece una 
página web donde se encuen
tra fácilmente la forma de afi
liarse.

Por ultimo, he entrado en 
www.pp.es . y la verdad es que 
a mi no me han mandado di 
rectamente, como a Vd, a 
www.ppdcalcalá.es. yo he te
nido que escribir esta direc
ción completa en el buscador, 
para asi encontrar la página 
web del PPcn Alcalá de Hena
res: luego no habría podido 
afiliarme, porque la ficha de 
afiliación no estaba aún dispo
nible en la página (o yo no he 
sabido encontrarla).

Sra/ta Laura para decir una 
verdad absoluta, como es que 
usted se afiliará al partido de 
nuestro alcalde Bartolo, de lo 
que tiene pleno derecho, no 
había hecho falta contar todas 
las inexactitudes que le he 
matizado, y donde se hace un 
flaco favor a entidades tan se
rias e importantes para Alcalá 
de Henares, como puede ser 
nuestra Universidad.

Gabriel DUARTE MARINAS

Mientras desde la Casa Consistorial 
se siguen prodigando en elogios 

la basura nos sigue comiendo

cae al suelo, ya están los ba- 
rrcndcros de dicha zona para 
recogerlos: pues fuera de esa

Torios conocemos términos 
como Operación Malaya". 
Operación Guateque": pero 

erCCC que no estamos muy 
niliarizados con el término 

"Operación Papeleras". Espero 
que todos lo entiendan en esta 
carta: Este ayuntamiento que 
tanto se prodiga «le "Su Ciu
dad Patrimonio" y de todos los 
turistas que nos visitan, podía 
emplear algo de los beneficios 
de esos turistas en poner pa
peleras por toda la ciudad: no 
sólo en el Casco Histórico.

Alcalá de Henares se ha con
vertido en el mayor basurero 
de toda la Comunidad de Ma
drid; sin ir más lejos, la pasa
da semana tuve que pasear 
durante más de 5 minutos con 
un papel en la mano, para al 
final tirarlo al suelo ya que no 
encontré ninguna papelera. 
No es cuestión de que los ciu
dadanos seamos limpios o no: 
es cuestión de que nos den los 
medios: y aquí en esta ciudad 
no los leñemos. Tal vez por eso 
los fines de semana tanta gen
te pasee por el Centro: tal vez 
porque guardamos lo que de
beríamos tirar en las pa|>cle- 
ras de nuestros barrios y como 
no las tenemos aprovechamos 
el paseo de fin de semana y las 
tiramos en las papeleras del 
Casco Antiguo y sí algo se nos 

zona sólo trabajan de lunes a 
viernes.

¿Cómo se puede consentir 
que una ciudad con más de 
200.000 habitantes no tenga 
scrMcio de limpieza en fin de 
semana? ¿Cómo se puede con
sentir que tengamos unos 
contenedores de basura que 
son propios de pueblos de pe
queña población? ¿Cómo se 
puede consentir que los par
ques estén llenos de hojas du 
rantc torio el invierno? ¿Cómo 
se puede consentir que las zo
nas de columpios para los ni
ños tengan torio tipo de basu
ra?........ Pues muy fácil, por
que a nuestro ayuntamiento lo 
único que le importa es poner 
un árlx>! gigante en Navidad, 
consentir que durante la Ca
balgata de Reyes algunos par
ticipantes se llevaran los pa
quetes de caramelos enteros a 
su casa... y asi estaría sin pa
rar de describir en lo que se ha 
convertido y se convierte cada 
día esta ciudad: y mientras 
desde la Casa Consistorial se 
siguen prodigando en elogios 
la basura nos sigue comiendo.

Pilar CASTELLANOS 
FERNÁNDEZ 

Distrito V

En el día de hoy el Consejo 
de Ministros de España ha 
aprobado la ampliación de la 
moratoria hasta el 2009.

Desde nuestra asociación 
entendemos que no llenen 
ninguna base jurídica, social 
ni laboral para mantener esta 
discriminación sobre los ciu
dadanos ni manos. Los datos 
del INE nos demostrarán que 
no ha existido ninguna ava
lancha sino que ha sido la 
afioracion de población que

Joyería 
en Plata

¡Enhorabuena!
En los sorteos do una 

PAREJA DE PENDIENTES y 
un COLGANTE FLOR correspondientes 

al mes de diciembre ha resultado agraciada 
0* Mana Bustamante con los números 

18.047 y 18.050 respectivamente

VALE
DE

En el mes de enero el prem o será 
UN VALE DE 150 €; en productos 

do nuestra tienda, cuyo sorteo tendrá lugar 
el viernes 1 de íebre’O de 2008.

150 €
c/ Carmen Calzado. 4 - Tlf.: 91 880 34 10 - ALCAIjX DE HENARES

La Unión Hispano Rumana Dacia informa:

estaba sin NIE.
- A día «le hoy son decenas 

«le miles los ciudadanos nima- 
nos que no llenen un NIE por 
la Inoperancia del Ministerio 
del Interior.

■ En la inmensa mayoría de 
las provincias de España para 
obtener el Certificado de Ciu
dadano de la UE es necesario 
esperar meses, en el caso de 

Madrid están «lando la citas 
para el mes de abril. La In
mensa mayoría de los que tie
nen permiso «le residencia y 
trabajo no han obtenido el cer
tificado de ciudadano de la 
UE.

- Existe una total dcscoordt 
nación entre el Ministerio de 
Trabajo, el Ministerio del Inte
rior. el Ministerio de Exteriores 

y el Ministerio de Administra
ciones Públicas.

- La administración no pres
ta ningún tipo «le apoyo al mo
vimiento asociativo y ni tan si
quiera se ha dignado a reunir
nos para que explicásemos 
nuestro punto de vista.

- El ejecutivo español está 
vulnerando principios funda
mentales «le la UNIÓN EURO
PEA. discriminando a trabaja
dores rumanos y búlgaros en 
favor de trabajadores cxtraco- 
munitarios como marroquíes, 
subsaharlanos y ucranianos.

• El cúmulo de todas estas 
acciones del ejecuilvo español 
lo único que ha provocado es 
la precariedad en el empleo, el 
fraude a la Seguridad Social y 
a Hacienda y el favoritismo de 
la economía sumergida.

Aprovechamos la oportuni
dad para descaros un feliz año 
2008

Elena ROMAN 
Responsable de Comunicación 

y Relaciones Institucionales 
UNION HISPANO RUMANA 

DACIA

puerta de Madrid 12 de enero de 2008



En un par <!c meses ten
dremos legislativas, hoy 
más necesarias que nunca, 
después de una tan extraña 
y complicada legislatura. 
Dura y ruda dijo de ella 
Marín. Los unos siguen 
donde siempre estuvieron. 
Los otros, tras sus amplias 
meteduras de pata, inten
tan en los últimos meses 
darle la vuelta al calcetín. 
Pero tinos y otros sólo de
sean dejarse de vulgares 
demagogias, de las que tan
to han abusado y recuperar 
los votos de centro, que los 
votos (le forofos c Incondi
cionales ya los llenen. Pero 
con sólo esos, no se ganan 
las elecciones. Y hacen fal
ta estas legislativas, para 
seguir en lo mismo sin sa
ber bien hasta dónde, que 
los experimentos, bien se 
dijo, han de hacerse con 
gaseosa, o para dar un giro 
de 180'. ¿Qué será lo me
jor? El curso de profetiza- 
clón aún no lo hice. Pero 
aún así sé que estamos en 
un momento crucial para 
esta nación llamada Espa
ña: y que tenemos ante 
nosotros un futuro que pre
cisa de buenos políticos. 
Mejor aún de estadistas 
de calidad y no de tanto 
arribista mediocre como 
abundan, hoy ¡x>r hoy. en 
demasía. En todos los par
tidos políticos, que la me
diocridad y la vulgaridad 
florecen más que la inteli
gencia y la calidad. Y ahora 
son precisos, como antes 
escribí, buenos estadistas.

Y lo primero será el total 
respeto a la Constitución 
que en su día nos dimos. O 
se reforma, sí es preciso, 
sin pretender su reforma 
por la puerta trasera, a 
través de Estatutos apoya
dos en quienes ni quieren 
la Constitución ni. menos

Las confidencias de Don Miguel

Ya está aquí
Tra« el bloque de fiestas para todos, a las 
que se han de añadir en muchos, en de
masiados casos, las coincidencias con 
fiestas particulares, como pueden ser
cumpleaños, aniversarios o efemérides familiares va
rias. ya estamos metidos de hoz y coz en el año 2008. 
bisiesto por más señas, en el que muchas, tal vez de
masiadas cosas, habrán de ponerse en claro, después 
de un cuasifuncsto año 2007 -¡hablaba la prima Eliza- 
beth de un annus liorribilis!- y muy especialmente de 
una legislatura de auténtico infarto, para olvidar, tras 
el bombazo del 11-M y sus consecuencias. Con la ver
güenza nacional para todos, especialmente para la de
mocracia. de los dias que transcurrieron entre el 11 y 
el 14-M. Esa. creo yo. será la primera misión de este 
año que empieza y que tantas, tal vez demasiadas, du
das ha de resolver.

aún. a la nación española. 
lx> que nos lleva a otra obli
gación: modificar la legisla
ción electoral, lo antes posi
ble y de común acuerdo 
entre la mayoría de los es
pañoles o sea entre imputa
res y socialistas, que supo
nen el respaldo mayoritarto 
de la nación española. He 
escrito nación española y lo 
repito. En ella cabemos to
dos. Hace siglos que cabe
mos. Con nuestras rotun
das diferencias. Diferencia
ciones que no tienen poqué 
desaparecer. Y si alguien 
no quiere pertenecer a ella, 
a la nación española, la 
puerta está abierta. Pero 
todo ha de hacerse siempre 
con el máximo respeto a 
nuestra Chana Magna, vi
gente o modificada. Es in- 
conscntiblc que desde el 
gobierno se pueda andar 
pascando por el filo de la 
navaja constitucional o que 
igual suceda con autonomí
as que intentan hacer lo 
mismo.

Claro fue el .Jefe del Es

tado al hablar de unidad. 
Si hay delincuentes que 
pretenden lograr fines polí
ticos con asesinatos, se
cuestros o delitos varios, 
esos no son políticos sino 
meros delincuentes vulga
res. cuyo lugar es la cárcel 
y no la política. Menos aún 
una mesa de diálogo. Si asi 
no lo ven los políticos o el 
ejecutivo que rija el país, 
sobran ambos.

No hace mucho tiempo 
nos dio un grandioso y de
mocrático ejemplo un país 
que sabe lo que es la demo
cracia: y usarla. En Alema
nia. sus dos principales 
partidos, sus socialistas y 
populares, por asi decirlo, 
dadas las graves circuns
tancias que la nación ale
mana pasaba tras su reu- 
nllcaclón. supieron reunir
se. pactar, dialogar y hacer 
lo preciso -sin amenazas, 
talantes ni gillpollcccs simi
lares- pactando un gobier
no de coalición que seguro 
sacará al país de sus pro- 
blcmas y lo pondrá a la ca

beza de la Unión Europea. 
Único camino, a falta de 
absolutas, sin pactos entre- 
guistas con minorías que 
van a lo suyo sin pretender 
otra cosa.

Ahí tenemos los ejemplos 
catalán y vasco, distintos 
pero similares. Algunos ca
talanes. demagogos popu
listas. por ejemplo ese mozo 
que dice... mi nombre es 
Joscp Lluls. Que cuando 
vota el inconstitucional Es
tatuto -es mi jurídica opi
nión- el independentismo 
vota en contra -siempre 
todo les parecerá poco-. Y 
no vota ni la mitad de los 
catalanes. Eso si. sin bom
bas ni asesinatos, que Te
rra Lliure desapareció. Re
clamar Independencias y 
cualquier cosa que no sea 
anticonstitucional, es un 
derecho. Peor nos lo ponen 
los vascos. No algunos, 
sino demasiados, tal vez 
la mitad. Etarras y com 
parsas. ya se sabe. Pero los 
peeneuvistas atacan con la 
boca chiquita a la chusma 
delictiva y a voces critican 
las decisiones que sancio
nan una delincuencia cada 
vez más consentida. Tam
bién. la Iglesia Católica, 
antes y ahora, no se queda 
atrás defendiendo a los po 
brecitos terroristas asesi
nos. Nunca se podrá deci
dir con el terror. Es básico. 
Pero, a la nación española 
¿le es imprescindible esa 
remora? Siempre oí decir 
que a enemigo que huye, 
puente de plata. Asi tal vez 
podamos marchar, de una 
puñetera vez. adelante.

Manuel
GALVÁN FRADEJAS

RESIDENCIA GERIATRICA “LAS PALMERAS
(válidos y asistidos)

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Anqueta de Henares
Otros ScrMctos: • Capilla <on seiw» rchtioso.
• Peluquería Giinnasfo-RehabllItMló».
• Terapia ocupadonal.
• Fisioterapia.
- Nuestro objetivo prioritario es: la atención Intejral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida.

- IWesion.-des con más de 25 años de experíenda 
en la atenoon a nuestros mayores.

—3 Camino de la Barca, n° 16 - 19200 AZUOUECA DE HENARES
E\ Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 37 50 (Guadalajara)

- Cetimtlos conforme cxhxtKiis Xon-.t
UNE-EN ISO 5001-2001 desde diciembre 20M

- Equipo «muño formado en Ceriatria. las 2» h. Coaita 
de Medico. AIS. Auxi ur de enfermena Gcrtitrtca.

- InstaJaciOa: Amplfos Sifones, “erraras y anas verdes.
Habiucicnes individuales y dcbles diadas de:

■ Cunto de taóo en cada una de días • Hmlxe de alaran.
• Toma de TV • bctector airomltico de ínccndtts.
• Hilo musical opefona)
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Al final <lcl año 2007. casi 
cuatro artos después de 
la masacre de Atocha, creo 

que es de Justicia hacer un ba
lance de lo que se ha hecho y 
lo que se ha dejado de hacer 
por esclarecer el mayor aten
tado terrorista de la historia 
de Esparta y de Europa. Máxi
me. cuando el terrorismo y 
sus acciones ocupan, casi a 
diario, los informativos de 
nuestro país y del mundo en
tero.

No creo necesario advertir 
que cada acto terrorista revis
te unas circunstancias espe
ciales y especificas. No obs
tante. se pueden advertir algu
nos paralelismos entre ellos. 
Durante los dos últimos me
ses. liemos podido conocer y 
también revivir todo tipo de in
formaciones relacionadas con 
el mundo del terrorismo y sus 
horribles consecuencias. He
mos sufrido atentados terro
ristas con y sin pérdidas de vi
das humanas en Esparta. He
mos conocido nue\*as masa
cres terroristas en Argelia y 
Pakistán, por citar algunos 
países. También hemos podi
do conocer sentencias deriva
das de actos terroristas, asi 
como amenazas, extorsiones, 
actos callejeros etc. Todo ello, 
desde mi punto de vista, no 
confirma que el terrorismo 
haya pasado a ser en nuestro 
país, un asunto relegado a la 
quinta posición en nivel de in
terés por parte de los esparto 
les: si así lo fuera, seria un in
dicador de que tres o cuatro 
asuntos de interés general, 
han relegado a dicha posición 
a un tema muy importante 
para los espartóles, es decir, 
que la calidad de vida en Es
parta se deteriora a marchas 
forzadas. No creo que pueda 
haber interés más lógico y na
tural que el consonar la pro
pia vida.

Me gustaría hacer un esfuer
zo para desvincular las clcc 
dones legislativas, del próxi
mo mes de marzo, de las ac
ciones y la vida del terrorismo 
pero, sinceramente, me resul
ta muy difícil conseguirlo. En 
primer lugar, se oyen comen
tarios. de que los partidos po 
litiros. los mismos que tienen 
el deber de proteger nuestra 
seguridad y nuestras vidas 
frente al terrorismo, quieren 
eliminar al mismo del debate 
electoral. ¿Cabe mayor afrenta 
y desprecio hacia las victimas 
y hacía los ciudadanos cuyas 
vidas deben proteger de los ac
tos terroristas? ¿Ño es impor
tante para ellos el plasmar por 
escrito lo que piensan hacer 
para que el terrorismo no mar
que la agenda ni las acciones 
de gobierno en un país demo
crático. al menos en teoría? La 
composición actual de nuestra

Queremos saber 
toda la verdad

cámara legislativa es fruto de 
un atentado terrorista; impor
tantes acciones de gobierno, 
aún en vigor, relacionadas con 
el terrorismo, están supedita
das a las exigencias de grupos 
políticos cuya acción se sus
tenta en el 'terror. ¿Con estos 
antecedentes nos quieren hur
tar el debate sobre el terroris
mo? Otra cosa distinta es que 
dejen de utilizarnos a las vietí- 
mas como elemento de renta 
política. Eso si seria una deci
sión noble.

Aún se oyen los ecos de los 
atentados del Corredor del He
nares: "Queremos saber la 
verdad "Esparta no se merece 
un gobierno que nos mienta" 
¿Creen nuestros políticos, los 
salidos de aquellos gritos, que 
esas preguntas han encontra
do n-spuesta al día de hoy? En 
una reciente encuesta, el 73 % 
de los ciudadanos piensan que 
debía continuarse la búsque
da de la verdad del 11-M 
¿Piensan dichos políticos que 
con lo hecho conocemos la 
verdad, se ha hecho Justicia, 
se han sanado las heridas y se 
ha aplicado una política de 
prevención eficaz contra el te
rrorismo?

De entrada hemos de adver
tir que con la actual política 
sobre terrorismo estamos en 
la siguiente situación:

Respecto al atentado del 11 • 
M podemos hacer algunas ob
servaciones que pueden dar 
respuesta a la pregunta ante
rior

EN ESPARTALES SUR
Residencia geriátrica 

RÜ Reyes Católicos
Habitaciones individuales, dobles y triples, 

todas con baño geriátrico 
Salones de TV., rehabilitación 

y terapia ocupacional

AMPLIOS JARDINES
Atención médica y religiosa 

VÁLIDOS Y ASISTIDOS

c/ Gustavo Adolfo Bécquor, 27 (Espártales Sur) 
ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 
Teléf.: 902 252 255 - 91 416 83 81

- Aparte de los tres conde
nados en el primer Juicio (los 
inculpados eran 110).

¿Conocemos los móviles de 
la masacre? ¿Se han confir
mado las hipótesis iniciales?

¿Sabemos realmente quién o 
quiénes ejecutaron el atenta
do? Jamal Zougan. en solita
rio. ¿pudo poner los artefactos 
y malar a casi 200 personas 
dejando heridas a casi 2000?
- ¿Desde cuándo están sus

pendidas las investigaciones 
policiales sobre el caso? ¿O si
guen dichas Investigaciones? 
¿Han dado algún fruto hasta 
hoy?
- ¿Se han depurado las res

ponsabilidades políticas de la 
masacre? ¿Cómo se piensa 
abordar esta incógnita? ¿Se 
piensa crear una Comisión de 
investigación Independiente o 
una comisión de la Verdad? 
¿Con qué garantías?

“ ¿Qné se piensa hacer para 
descubrir a los inductores de 
dicha masacre?
- ¿Son fiables las instancias 

{adiétales después de lo visto 
insta hoy'?
- ¿Se han definido ios bene

ficiarlos de la masacre? Seria 
un buen método de investiga
ción el partir de unas hipóte
sis al respecto o de unos indi
cios. Supongo que lo hecho 
hasta ahora se ha basado en 
indicios o pruebas Indiciarlas.

Torio lo que antecede es sólo 
una muestra del balance y de 
las previsiones de futuro que 
esperamos de nuestros próxt- 

mos representantes políticos. 
¿Es mucho pedir o es lo que 
deben riamos sin que los ciu
dadanos lo exijamos?

Si analizamos la trayectoria 
seguida en la lucha contra 
ETA podríamos llegara formu
larnos preguntas para las que 
los ciudadanos no tenemos 
respuestas al día de hoy. Creo 
que caben dos alternath'as: O 
se vuelve a la |X>líUca que dio 
buenos resultados o se nos ex
plican las bondades de una 
política de negociación y de 
acuerdos con los terroristas y 
sus apoyos políticos.

Vamos a tomar algunos 
éjemplóó de rtótlclás Sóbrc te
rrorismo para poder aprender 
de los errores:

- En el ámbito Judicial tene
mos tres ejemplos que pueden 
ayudarnos a refiexionar sobre 
el futuro.

- El Juicio al entorno de ETA 
- El atentado de Omagh 
- El Juicio a los secuestra 

dores de Kiblio Cordón
El primer caso parece claro 

que puede ser un buen ejem
plo de aplicación de la Justicia 
a los apoyos necesarios para 
una organización terrorista.

El atentado de Omagh. al 
parecer, no fue cometido por 
ninguno de los presuntos te
rroristas. Y en el caso de Pu
blic Cordón algo similar a 
éste.
- Dos atentados de corte is- 

lamista:
- El desdichado atentado de 

Argel: Al parecer fue un aten
tado suicida contra civiles.

- El atentado de Pakistán: 
Un atentado contra una can- 
didata en un proceso electoral, 
posiblemente enmascarado 
con un atentado suicida c in
discriminado (al día de hoy 
son sólo hipótesis). Los dispa
ros ponen en tela de Juicio la 
autoría por terroristas suici
das. Las fechas y el objetivo 
ponen de manifiesto el interés 
de los terroristas por incidir en 
el proceso electoral.

Interesantes puntos de con
vergencia y divergencia con los 
atentados clcl 11 -M ¿No? La 
cuestión radica en saber cómo 
los políticos que salgan del 9- 
M van a abordar las deudas 
que los salientes tienen para 
con las víctimas del terrorismo 
y para con la sociedad que los 
eligió. Trabajo no falla para la 
nueva legislatura. Si se en
miendan los yerros cometidos 
hasta hoy. Esparta podría vol
ver a un período de mejora de 
la confianza y de la conviven
cia entre todos: si seguimos 
por el camino actual, las pers
pectivas no resultarán muy 
halagúcrtas. Por ello "Quere
mos saber toda la verdad".

Gabriel MORIS NOGUERA
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Hola amigos; Feliz año 
nuevo, una vez más. 
sacando al foro de esta polis, 

algunos aspectos de la vida 
cotidiana que ocultan y sal
vaguardan los demás 'parti
dos políticos.

Alumbrado Navideño

¿El alumbrado navideño en 
Alcalá, está en consonancia 
con las fiestas navideñas? 
Desde nuestro punto de vis
ta. NO. Ix>s criticas que tuvo 
el Alcalde de Madrid. Sr. Ga- 
llardón. el ano pasado, en re
lación a los ornamentos de 
las fiestas de navidad, no le 
han impedido que este año 
siga en sus trece, es decir, 
cambiar las fiestas navideñas 
en fiestas de año nuevo lai
cas. Simplemente con ver sus 
calles y la Puerta del Sol (es 
pcqiéñtlca decoración de) ár- 
l>ol de navidad), te crees que 
estás en Londres, jx-ro a lo 
cutre. Para ser objetivos y 
despejar dudas a la corpora
ción municipal y sus acólitos, 
lo primero que tenemos que 
decir es. quí- es la navidad.

El diccionario de la Real 
Academia de la Lengua defi
ne la Navidad. (Del lat. nativi- 
tas. -tatls). Natividad de 
Nuestro Señor Jesucristo, es 
decir, el nacimiento de Jesús. 
Tiempo inmediato a este día. 
hasta la festividad de Reyes. 
La Navidad es la fiesta más 
celebrada por los hombres. 
Es el recuerdo más universal 
y más gustado que el mundo 
tiene de Jesucristo. El mun
do entero acepta el aconteci
miento del nacimiento del Se
ñor como la fecha central de 
la historia de la humanidad: 
antes de Cristo, o después de 
Cristo. Por lo expuesto, esta
mos ante una fiesta rigurosa
mente tradicional. En este 
sentido, los cambios en su 
expresión, en relación a ki 
ccs. decorados. Iconos, han 
de ser los de siempre, inclu
yendo las nuex’as tecnologí
as. Sin embargo, tanto el Sr. 
Gallardón como su homólogo 
Bartolo, consideran, que sí 
las manifestaciones religio
sas tradicionales, empezando 
con la Navidad, se van alte
rando. no molestarán a otras 
sensibilidades que ahora es
tán de moda. El misterio ins
talado en la plaza de Cervan
tes. el árbol de Navidad (sin 
estrella) y poco más. la ilumi
nación «le esta Navidad seria 
válida para la Feria de Sevi
lla. pero para muchos, con 
aje.

La mendicidad

¿1.a mendicidad, está justi
ficada en España? Desde 
nuestro punto de vista. NO. 
Actualmente en España la

Quinto comunicado del PAPE 

Desde nuestro punto de vista 
años, (ambas en edad labo-mcndlcidad no está justifica

da. Tanto los Servidos Soda 
les como Caritas y otros dan 
cobertura, más que suficien
te a esta situación. Según D. 
Gerardo Raya, párroco de 
Nuevo Bazián. dice, que tiene 
dificultad para encontrar po
bres. Normalmente los men
digos son extranjeros, pero, 
¡ojo!, no habrán visto ustedes 
ní a un asiático (chino) ni a 
una persona de color mendi
gando ni mal vestido (dejo 
esta rcHextón para ustedes). 
Está proliferando en nuestra 
ciudad la mendicidad, no 
sólo en las calles, sino tam
bién en las Iglesias. La calle 
Mayor y Libreros son un cla
ro ejemplo de esta situación, 
siempre están los 'mendigos" 
en el mismo sitio, lo cual per
mite actuar a la Policía. Ix» 
que me ha motivado a sacar 
este artículo, es la situación 
que se da en I-a Catedral Ma
gistral. es decir, esta situa
ción se hace dclincucncial. El 
hecho se da con bastante fre
cuencia. diariamente hay dos 
señoras, entre los 50 y 60 

Corry de CdoxOm

ral) que traspasan la verja y 
piden en la entrada. A una de 
ellas, de vez en cuando le 
acompaña su hija, de unos 
35 años, y su nieta. Nadie de
nuncia esta situación, la Po
licía lo consiente o mira para 
otro lado. En sus ordenan
zas. y en la ley. se está come
tiendo una falta por la men
dicidad y un delito por utili
zar a un menor. El articulo 
232.1. del Código Penal, se
ñala (slc): "Los que utilizaren 
o prestaren a menores de 
edad o incapaces para la 
práctica de la mendicidad, 
incluso si ésta es encubierta, 
serán castigados con la pena 
de prisión de seis meses a 
un año". El artículo siguiente 
del mismo texto legal, punto 
3. abundando e Involucran
do a la Fiscalía dice (slc) "En 
todo caso, el Ministerio Fiscal 
instará de la autoridad com
petente las medidas perti
nentes para la debida custo
dia y protección del menor". 
Está claro que el supuesto de 
hecho, anteriormente dcscrl- 

lo. está tipificado en el Códi
go Penal, ergo. siendo esta si
tuación de dominio público. 
¿Qué hacen el Alcalde, la Po
licía. la Fiscalía y la oposición 
para evitar esta situación? 
NADA. Dirán que la Policía 
no les informa, y que los ciu
dadanos no lo denuncian.

Presupuestos Municipales

¿Entiende el alcalaíno me
dio. los presupuestos muni
cipales. tal y como los pre
sentan en la prensa? Desde 
nuestro punto de vista. NO. 
En el PUERTA de fecha 
15/12/2007. el concejal de 
hacienda hace una exposi
ción de cifras, porcentajes, 
dónde se dirigen, etc. Para c) 
ciudadano medio, lo único 
que entiende es que tocio el 
mundo se lleva un buen pe
llizco. es decir, parafraseando 
a uno de los Jeques árabes, 
en la película de Lawrcncc de 
Arabia, el concejal de hacien
da es un rio de dádivas para 
el pueblo. Pero después se 
dan cuenta los alcalaínos de 
que su barrio sigue Igual, que 
el rio sigue contaminado de 
chatarra, que hay atascos, 
etc. En definitiva nada cam
bia y no se bajan los impues
tos. Entrando en la jerga jurí
dica. cuando un ciudadano 
no entiende una sentencia o 
tiene dudas sobre la misma, 
la l-cy de Enjuiciamiento Ci
vil. en su artículo 214. esta
blece que el Juez debe acla
rar las dudas que le propon
ga el justiciable. 1*1:08 bien, 
este que suscribe, erigiéndo
se en nombre de los aléala! 
nos. Ic propone al Juez Ga
rrido". lo siguiente: Sobre la 
diarrea de cifras y porcenta- 
es que no entienden los alea

mos. solicitamos una acla
ración. Por concejalías, aclá
renos lo siguiente: 1°) ¿Cuán
to se le ha destinado? 2’) 
¿Cuantos empleados tiene? 
S”) ¿Cuánto se gasta en suel
dos y salarios? 4o) ¿Cuánto 
gasto |x>r teléfono, papelería 
y otros? 5*) ¿Cuánto cuesta 
el Concejal, neto anual? 6°) 
¿Cuánto gasta en teléfonoso 
V varios? 7') ¿Cuánto quwla. 
después de gastos, para In
versiones? 8") ¿Dónde desti
nará lo que queda? De esta 
forma sencilla, así. en todas 
las concejalías y alcaldía, el 
ciudadano medio lo entende
rá. podrá hacer comparacio
nes con otros entes y valora
ciones sobre el gasto.

Blas Antonio GARCÍA 
PÉREZ 

Presidente 
PADE Alcalá. 

www.padcalcaladchcnarcs.org
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Según el editorial de la 
semana pasada, con el 
que PUERTA inKliclonalinen- 

te recopila el año pasado y 
previene del siguiente, es 
muy posible, aunque no haya 
nada escrito, que el año pró
ximo. o sea éste, no suponga 
un cambio en la política na
cional. sino que tengamos 
más de lo mismo. Que signi
fica que Zapatero gane de 
nuevo las elecciones. Lo más 
importante c inquietante sin 
embargo son los argumentos, 
que vienen a decir que esta
mos equivocados los que 
pensamos o queremos pen
sar que los votantes y sinipa- 
tizantes del candidato del 
PSOE son unos idealistas 
deslumbrados jx>r los fuegos 
de artificio y la sonrisa Z. 
sino que saben muy bien lo 
que quieren, y lo que quieren 
coincide de lleno con los pla
nes del partido socialista, 
que son los del presidente. NI 
más ni menos. Es verdad, ya 
no es hora de autoengañarée 
ni de esperar lo impensable. 
El suelo electoral del parti
do socialista es muy amplio 
como sabemos, y en él hay 
una minoría que vota a piñón 
fijo sin mirar, con tal de no 
acercarse ni de lejos a las 
propuestas de la derecha, in
cluso ni en el caso de que 
como ciudadano 1c favorez
can. Este porcentaje de in
condicionales a ciegas tam
bién se da en el PP. asi que 
según las leyes matemáticas, 
se anulan mutuamente. El 
resto somos la media de vo
tantes pensantes, quiero cre
er que más numerosos y re- 
fiexivos. Hasta deseo admitir 
que susceptibles de votar al 
adversarlo en caso de coinci
dencia en valores o de interés 
en las propuestas. De hecho, 
una parte de esa masa elec
toral media flexible y algo 
más libre de prejuicios, es la 
que decide el resultado en 
caso de elecciones normales, 
sin convulsiones de última 
hora ni vuelcos espectacula
res por causas externas, 
como fueron las últimas. Ha
bida cuenta de que ios votan
tes socialistas son conscien
tes de lo que votan y que las 
elecciones de marzo pueden 
deparar pocas sorpresas, ha
gámonos a la idea de que la 
mitad de los españoles más 
uno (minorías socías parla
mentarias de ZP) nos desean 
a todos para los próximos 
cuatro años y posiblemente 
para muchos más. lo siguien
te:

Continuación del impetuo
so avance de la política terri
torial de Zapatero, según el 
cual y gracias a la cual Espa
ña es más fuerte y está más 
cohesionada que nunca (slc). 
En el próximo período legls-

Feliz Año Nuevo
latlvo. si ganan los socialis
tas. se completarán los esta
tutos de autonomía que que 
dan pululando entre compe
tencia más y presupuesto 
menos, quedando fijada en
tre otras cosas la propiedad 
del agua de los ríos españoles 
según la autonomía por don
de pasen: de momento no se 
ha hablado nada de presas ni 
embalses fronterizos. En 
cuanto a los limites autonó
micos. ya se anuncian, y se 
van realizando en los mapas 
escolares más o menos des
caradamente. los planes ex- 
panslonlstas de las comuni
dades más beligerantes re
clamando lindes medievales, 
el limes romano, y algunos 
mojones iberos, celtas y vas- 
concs.

En el capítulo educativo y 
lingüístico, el humanístico y 
cultural, la tarea ya está 
prácticamente realizada, en 
este caso con la complicidad 
y la participación a todas lu 
ces del PP (las causas van 
desde la ignorancia premedi
tada al complejo, pasando 
por la desidia y el clcctoralis- 
mo a lo largo de treinta años 

Nueva Gerencia

: Extcnw Carti <k Viooi CCO dcncnknKkxi de

Sckcóón de productos de prúnen aRfad. cxccpocro! 
chbor»»i.con uro pretcnodóo y ««veo rroqcrjbw

Parque inhntl pora rroi

Corridis de cmprcu y gandes cdcbraococs.

Tclf.- 91 879 38 35
Urb. Zutcma Calle Ávila 14 ViHa'billa 28810 Madrid

wvrw.rcsuurantczufema.com

de democracia). Tcndremos 
las cuatro lenguas oficiales 
de libre circulación menos 
una. el español, ya de facto 
prohibida en Cataluña y ca
mino de serlo en Galicia, sal
vo de momento en el País 
Vasco donde la lengua autóc
tona es difícil y necesita tiem
po su imposición obligatoria 
y excluyeme según modelo. 
En cuanto a la historia y ge
ografía españolas, ya hace 
tiempo que no existen. La 
Educación para la Ciudada
nía contribuirá aún más al 
deterioro educativo de los 
alumnos españoles, no por 
que la estudien y sirva de 
adoctrinamiento, que esa ta
rca también lleva tiempo ha
ciéndose. sino que porque 
abultará el ya inútilmente 
hinchado currículo escolar 
en detrimento de otras asig
naturas más necesarias. El 
informe PISA de 2012 tam
bién será taclmdo de exage
rado y falso por las autorida
des españolas, como lo ha 
sido este año en medio de la 
autocomplacencla y el empe
cinamiento suicidas.

Analizando la actuación de

Zapatero en el tema terroris
ta. en el periodo presóme, lo 
más probable es que conti
núe negociando con ETA. 
una vez que pasen las elec
ciones y se sienta seguro con 
las manos libres por cuatro 
años. Si para entonces se ha 
legalizado a los partidos pro- 
ctarras por aquello de no per
der las elecciones, no es des- 
cartablc alguna triquiñuela, 
resquicio o invento para que 
vuelvan. También habrá 
quien se encargue de dorar la 
pildora legal por amarga que 
sea la de pagar sueldo a te
rroristas.

Ix>s nuevos españoles vota
rán socialista, porque inde 
pendientemente de quién les 
haya dado trabajo y asisten
cia en su territorio autóno
mo. ya habrán identificado, 
gracias a las escuelas y a la 
televisión, el socialismo con 
la solidaridad y la tolerancia, 
la igualdad y la fraternidad. 
El exterminio de niños conti
nuará con la actual ley del 
aborto, mientras muchas fa
milias españolas viajarán le
jos a adoptar niños extranje
ros con muchas dificultades. 
El PP seguirá detrás del cor
dón sanitario, y José Alcaraz 
y la AVT condenados definiti
vamente al papel de bestia 
parda fascista. El canon de la 
SGAE subirá con el 1PC. 
Subvencionaremos el cine es
pañol aunque no queramos 
ni lo vea nadie.

La vivienda seguirá siendo 
carísima, incluso si se detie
nen los precios, a tal nivel 
han llegado estos años. Y por 
último, el medio ambiente 
será protegido como hasta 
ahora por medio de desalarlo- 
ras costosísimas y contami
nantes. sin centrales nuclea
res que para eso las tienen 
los franceses. Con casinos y 
campos de golf, malos y eli
tistas en el Levante pépero 
pero buenos y progresistas 
en Andalucía y Los Monegros 
socialistas. Invitando a Al 
Core una vez al año a dar 
conferencias y a vender do
cumentales a cambio de pas 
tón. Y disimulando los verti
dos contaminantes de barcos 
en las costas españolas por
que ninguno ha sido ni será 
Cóiñó él Pféstlgé nunca mais.

Pilar BLASCO

PI): Tenemos serias dudas, 
¡ay!, de sí en caso de ganar el 
ll’ actuará de modo muy di
ferente. si detendrá la deriva 
separatista, obligará a poner 
la bandera española y llevará 
a cabo las reformas constitu
cionales urgentes y necesa
rias. Este año los reyes ma
gos españoles vendrán en 
marzo y entonces sabremos 
sí nos merecemos carbón.
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PUERTA
Teléfonos de interés
Hospital efe Alcalá (Centralita)............-........
Casa efe Socorro...-........ ................................ ..
Cruz Rola......—....................—...... -.................
Secundad Social...-........ .......................  —
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal efe Salud.................-  
Comisaría. Cuerpo Nacional do Policía — 
Pol cía Nacional.»........ ......................... ..............
Policía Municipal........ .. .............-...... -..............
Guardia Civil..-........ ........ ....... .......-...... -..........
Guardia Civil (Servicio ccntralizaefe)............. 
Bomberos (Urgencias) ............................ -.......
Bomberos (Consultas administrativas).......  
Agentes Forestales....-............... .......... ............. 
EcofegiMA* en Acción do Alcalá..................... 
Protección Civil..............-.................................... 
AyunUmlento........................................................  
Taxis (Radio Taxis Alcali)........................ .........
RENTE....................................................................
Autobuses Urbanos-------------------------------------  
Continental Auto---------------------................. ..
Cementerio............ ....... -......................................
Cementerio Jardín............................................... 
Correos y Telégrafos...........................................  
Centro Atención a la Mujc*...............................
Casa de la Juventud-................................-.......

Cimera de Comercio -......................-.......
Parque Municipal de Servicios.............. .........  
Aguas de Alcali (Averias 24 horas) ............  
SaCYR Atención al Ciudadano....................... 
Servicio Recogida Muebles.............................. 
Servicio Información Ciudadana.................... 
Telefono contra Tráfico Droga.—........ ...... ..  
Programa Municipal Drogas................. ..........
Asociación Lucha contra el Cáncer.......—...

______________ 91

9Í,88Í4003791
.................—.....91

887 81 00
877 17 40
883 60 63
889 23 58 
...........061

........-.......-91 883 54 91 

....... -..........91 879 63 90 
.............-.....- 091 
.............-..................... 092 
....... -..........91 888 07 77 
..................................... 062 
........... 91 836 35 90/91 
....... -........91.838 39 62 
....... .. .........91.838 00 83
..................91 889 81 98 
91 877 12 50 Ext. 3241 
..................91 888 33 00 
...........91 882 21 83/79 
...............902 24 02 02

91
91
•J1

.91 

..91 

.91 

.91 

.91 

.91

883 00 21
888 18 22
833 15 64
877 03 93
889 23 34
831 64 61
889 66 12
877 17 80
889 22 76
887 12 50

.902 13 60 13
. 990 10 23 96
.900 10 23 96
....................010
...91 882 11 00
...91 889 11 00
..91 883 08 62

GRUTEAR (Gfupo de Tcr&p* AntUfcoWfca RttaNMaeíoa»........91 839 41 19
ASAYAR ____ 91 881 12 4S y 686 71 42 55
Alcohólicos Anónimos ■ GRUPO CERVANTES......................... 679 80 90 86
Asociación de Familiares Enfermos de Alzhcimcr....... .. .........91 889 71 70
Fundación Colegio del Roy.......................... ....... ........ .. ....... ........ -91 881 39 34
Teatro Salón Cervantes............................................................-.........91 882 24 97
Ateneo Cultural 1* de Mayo....................... ....................................... 91 280 06 55
OMIC—..............-......-....................................-.......-...... -........ ...... -91 877 17 30
INFORMACU ALCALA............................................  -...... .. ...... _91 880 65 36
Obispado........ .................................................................... -.........91 888 27 00 / 04
Oficina de Turismo..................................................-...... -...... -.........91 889 26 94
CIOAJ (Centro Información Juvenil)........ ......... ......... ........ .. ...... _91
ALCALA DESARROLLO.....................................................................91
Archivo Municipal....................................................-..... ... .................91
Centro de Documentación........... ......... ...- -............................91
Casa de la Entrevista.............- -................ -................................ 91
Universidad de Alcalá (Centralita)........ ......... ..................................91

879 74 00
881 32 11
832 93 37
881 70 49
888 01 75
835 40 00

Hacienda....................................        91 877 60 00
Registro do la Propiedad............-....... ........._.... 91 888 00 32 7 91 888 48 96
Juzgado Decano......................-.........................-............................... 91 888 56 18
Ofc'na de Empleo de la CAM pü. Xmrra. sn)....... 91 838 72 64 / 91 888 70 63
INEM prosucionci (Prior Peino, 1 • 2* oUnta) ................. 91 879 65 02 / 03 / 04
Oficina INEM (P’de la Estación. 9)............— 91 888 08 66 / 91 888 06 33
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS)................................................ 91 833 66 09
ALQUILER COCHES. FURGONETAS AUTOSTRAOA.............. 91 838 36 47

RESIDENCIA 3a edad 
4n“ SANTA MARIA DEL HENARES

MIXTA Y MATRIMONIOS
Habitaciones dobles y scnelllas con baño incorporado. 

Terrazas. Salones de TV. Juegos. Biblioteca. Manualidadcs. 
Rehabilitación. /Mención Médica y Religiosa.

INFORMACIÓN Y RESERVAS
TELF.: 1949) 26 26 02 - 26 27 38 - C/ Viroilio Navarro. 5 y 7

Azuuueca de Henares (GUADALAJARA) 
km. 44 ctra. MADRID-BARCELONA

Chiste
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ios:

INSCRIPCIONES:
CONCEJALÍA DE JUVENTUD E INFANCIA
C/ San Felipe Neri, 1 • Alcalá de Henares 
Teléfono: 91 879 74 00

ESPACIO JOVEN
BAJOS PLAZA DE TOROS
Avda. Miguel Unamuno, s/n
PROGRAMACIÓN:

Para consultar las actividades del mes, ver página web del Ayuntamiento, 
(vAvw.ayto-alcaladehenares.es)

Las inscripciones se realizarán únicamente por teléfono

AYUNTAMIENTO Dt 
ALCALÁ DE HENARES

r



"No hacemos electoralismo con esto"

La Plataforma por la Sanidad 
Pública pide soluciones
La Plataforma por la Sanidad Pública ha empezado el arto pidiendo soluciones a la situación del 
hospital Príncipe de Asturias, a la base del SUMMA 112 que se está construyendo en La Carena, 
a la falta de radioterapia y a las carencias del Francisco Díaz, el nuevo centro médico de El En
sanche. Joaquín Arias. José María Irastorza y Andrés Medina afirmaron que no actúan por elec
toralismo y pidieron al alcalde que tome la iniciativa para solucionar estos problemas.

Joaquín Arlas dijo: 'Ucvamos 
18 meses pidiendo reuniones al 
alcalde. No mezclamos la sani
dad y las elecciones. Pedimos 
Ccl alcalde, sea del color po- 

o que sea en cada momento, 
se ponga al fraile de la situa
ción de deterioro que está te
niendo la sanidad pública. Esta 
plataforma siempre colabora 
con el ayuntamiento para mejo
rar la sanidad en Alcalá. Hace 
dos años dijimos al alcalde oue 
estábamos dispuestos a recibir 
a cualquier autoridad sanitaria 
que antera a Alcalá para mos
trarle el estado de la atención 
E-linaria y de la especializada.

I alcalde ha desoído nuestro 
ofrecimiento y vemos con cada 
vez más preocupación la situa
ción del hospital, las listas de 
espera en atención especializa
da y las listas diarias en aten
ción primaría. Y eso aparte de la 
base del SUMMA 112. que aún 
no está construida y se está ha
ciendo. pero no sabemos dótxle 
va a ir la hclisuperflcle. Y en ra
dioterapia. la gente tiene que ir 
a Madrid y esperar en su estado 
toda una santa mañana para 
una sesión de cuatro o cinco mi
nutos. No queremos conflictos 
sino soluciones a esos proble
mas. Ofreceremos al alcalde que 
tome la iniciativa*.

"El hospital, 
de más a menos"

José María Irastorza afirmó: 
'No debemos olvidar que el hos
pital Príncipe de Asturias es un 
hospital universitario y debe 
formar médicos y enfermeros. 
El hospital ha Ido lentamente de 
más a menos. Su precariedad 
laboral ha hecho que buenos 
Erofcsionales abandonen el 

dnclpe de Asturias. Este hos
pital también debe mejorar sus 
recursos técnicos y adoptar una 
nueva planlílcaclón en función 
del Arca 3. que es la región sa
nitaria en la que están Alcalá y 
los municipios de alrededor. En 
esta zona la población aumenta 
y no podemos seguir esperando 
a que se construya un nuevo 
hospital en Torrejón o a que ter
mínen las ampliaciones de las 
urgencias del 1‘rincipc de <\stu- 
rías. Todavía hay tiempo de re
accionar y mejorar la situación*.

Andrés Medina indicó: ’EI go
bierno municipal Insiste en que 
no tiene competencias sanita
rias. pero eso sólo es asi hasta 
cierto punto. Indudablemente 
es la comunidad de Madrid, a

José María Irastorza. Andrés Medina y Joaquín Arias

través de la consejería de Sani
dad. la que marca las pautas de 
actuación en la sanidad pública 
de la región. Pero el alcalde es el 
primer responsable en denun
ciar la problemática que existe. 
En la Plataforma conocemos 
desde abajo los problemas por
que estamos pateando la calle 
con la gente llana, que nos in
forma y nos muestra las denun
cias que presentó en el hospital. 
Brindamos al alcalde la oportu
nidad de tomar la iniciativa, 
como el primer ciudadano de Al
calá que es. Además es presi
dente de la Federación Madrile
ña de Municipios (FMM). Alcalá 
es una ciudad Patrimonio de la 
Humanidad y sería muy triste 
que durante una de las reunio
nes importantes en nuestra ciu
dad ocurriera algo como el bro
te de Leglonclla de 1996 o la re
ciente problemática de los qui
rófanos del Príncíoc de Astu
rias. Entonces Alcalá se daría a 
conocer íntcrnaclonalmcntc 
como Patrimonio de las Defi
ciencias Sanitarias".

Joaquín Arias señaló: *E1 pre
sidente de la FMM. Bartolomé 
González, daría un mal ejemplo 
si no toma iniciativas donde él 
mismo es alcalde. La esperanza 
es lo último que se pierde y la 
confianza también. Indepen
dientemente de que cada uno se 
sitúe politicamente donde le dé 
la real gana, el alcalde es el al
calde y nosotros no queremos 
tener protagonismo en la solu
ción de los problemas sanita
rios. Los deben resolver los pro

fesionales sanitarios con la ini
ciativa del alcalde. Nosotros no 
estamos ahora mismo represen
tando políticamente a nadie. So
mos simples ciudadanos que te
nemos una inquietud indepen
dientemente de donde milite 
cada uno desde hace muchos 
años. Queremos que un servicio 
esencial para la población fun
cione y me imagino que ahí no 
habrá discrepancias*.

"Como en
la Fórmula 1"

Arias continuó: 'El alcalde tie
ne posibilidades enormes y se lo 
hemos dicho mil veces: Para 
nosotros es mucho mejor que él 
monte las reuniones con las au
toridades sanitarias que visiten 
Alcalá. Pero si eso no es posible, 
nosotros no tenemos ningún In
conveniente en Ir donde haga 
falta. Pero el alcalde debe ir el 
primero y estar en primera fila, 
en la parrilla de salida como en 
la Fórmula Uno'.

Joaquín Arias añadió: 'Como 
durante 18 meses hemos pedido 
por caria y |x>r teléfono una reu
nión con el alcalde, el Jueves día 
10 por la mañana iremos a pc- 
dirscla a su despacho. Nos da 
igual que nos reciba en sábado, 
en domingo, por la mañana, por 
la noche... Cuando le venga 
bien. Coincidiremos en algunas 
cosas y en otras no. Estamos 
dispuestos a visitar con él cual
quier centro sanitario, para que 
no sea lo que nosotros diga
mos*.

Irastorza afirmó: 'Desde las 
primeras elecciones municipa
les de 1979 todos los alcaldes 
tuvieron una gran sensibilidad 
en sanidad y de hecho el hospi
tal l’rinclpc de Asturias marcó 
un hito en la historia de Alcalá 
porque costó Dios y ayuda 
abrirlo. El actual alcalde tam
bién debería ponerse a la cabe
za ya no de una reivindicación, 
sino de una necesidad básica de 
los alcalaínos. Por encima del 
color político de los alcaldes es
tán la calidad asístcnclal y los 
recursos sanitarios de esta ciu
dad-.

Mantenimiento

Joaquín Arias recordó: *En el 
reciente problema de los qtilró- 
fanos el alcalde si lomó la Ini
ciativa con los portavoces y nos 
parece bien. Aunque habría sido 
mejor que hubiera contado con 
nosotros porque efectivamente 
los quirófanos ya están funcio
nando. pero la cuestión de fon
do es su mantenimiento. ¿Qué 
empresas y en qué condiciones 
mantienen las instalaciones sa
nitarias? ¿Han solucionado eso 
o dentro de tres o cuatro meses 
tendremos el mismo problema 
en otras instalaciones saníta- 
riaST

Andrés Medina dijo: 'Nuestro 
supuesto protagonismo se de
mostró con la reivindicación de 
la segunda UVI móvil, para la 
Esc consiguieron casi 50.000 

as. un trabajo de base de ¡a 
Plataforma muy duro. El prota
gonismo se lo llevó la ciudada
nía de Alcalá de Henares y de 
toda el /Vea 3. que recibió otra 
UVI móvil. Hubo gente de la Pla
taforma que no estuvo en la fo
tografía. Por eso que se les qui
te de la cabeza cualquier sospe
cha de electoralismo cuando se 
ñalamos los actuales problemas 
sanitarios. Ucvamos liaciéndolo 
desde mucho antes de que se 
convocaran las elecciones-.

Centro Francisco Díaz

Irastorza indicó: 'Otro proble
ma es el centro de especialida
des médicas Francisco Díaz, in
augurado el 3 de mayo en El 
Ensanche. Debe funcionar con 
torios sus recursos y no debería 
haberse abierto con esa preca
riedad Justo antes de las elec
ciones municipales. Hoy todavía 
no está equipado con todos los 
elementos y recursos necesa
rios'.

Andrés Medina concluyó: 'Si 
el centro Francisco Díaz se hu
biera Inaugurado teniendo ya 
operativos sus quirófanos, ha- 
Imán podido sustituir a los qui
rófanos del hospital durante su 
reciente averia. Podíamos haber 
revelado lo que nos contestaron 
cuando preguntamos si el cen
tro Francisco Díaz funcionaba o 
no. pero no lo hicimos. Sólo de
cimos que no hav que vender 
humo inaugurando a bombo y 
platillo un centro médico que 
está Incompleto'.
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Javier Rodríguez, portavoz del PSOE Ménica González, responsable del área de Sanidad del PSOE

Los socialistas exigen a Bartolomé González implicación y SO

El PSOE, preocupado por la saturación de
las urgencias del Hospital de Alcalá
El grupo de concejales del PSOE ha manifestado estos dias su preocupación "por la si
tuación de inestabilidad y progresivo deterioro que viene sufriendo la sanidad pública 
madrileña y muy especialmente el Hospital Universitario Principe de Asturias '. El anun
cio de la marcha del todavia gerente del centro. Alfonso Cañete, al futuro Hospital del 
Norte es. según los socialistas "un paso más que se suma a la progresiva marcha de pro
fesionales del centro hacia los nuevos hospitales, lo que impide una cobertura sanita
ria óptima y de calidad para los usuarios del Área 3 de Sanidad".

El anuncio de la marcha de 
Cañete de la gerencia del Hos
pital Principe de Asturias lle
ga. según los concejales del 
PSOE. 'Sin que desde la Con
sejería de Sanidad se haya 
anunciado quien le reliará en 
el cargo, y sin haberse emiti
do. dos meses después, nin

gún informe oficial sobre la 
causa que motivó el cierre de 
los quirófanos del centro".

Para la conccjala socialista 
responsable del área de Sani
dad. Ménica González, la si
tuación actual que atraviesa el 
hospital Principe de Asturias 
resulta "preocupante para to

mu miíiiiii

dos sus pacientes y ha provo
cado el hacinamiento de los 
usuarios del servicio de urgen
cias del centro con motivo de 
las fiestas navideñas". Para la 
edil socialista “el éxodo de pro
fesionales hacia los nuevos 
hospitales que está sufriendo 
el Príncipe de Asturias está 

causando un deterioro progre
sivo de los servicios y la aten
ción que se presta a sus pa
cientes. pese al gran trabajo 
desempeñado por sus profe
sionales. Desde el Grupo So
cialista vamos a seguir tml>a- 
Jando por una sanidad pública 
de garantías para los madrile
ños y en especial para nues
tros vecinos de Alcalá”.

Por su parte, el portavoz del 
Grupo Socialista. Javier Ro
dríguez. lamentó que desde la 
Consejería todavia no se haya 
nombrado la Dirección del 
Área 3 y exigió a Bartolomé 
González como alcalde de lo
dos los alcalaínos "implicación 
y compromiso para trasladar 
al Consejero la grave situación 
que atraviesa el Hospital Prin
cipe de Asturias y exija medi
das y soluciones inmediatas".

Preocupación en UGT por el éxodo de médicos, 

enfermeras y auxiliares de enfermería

"¡El hospital Principe de 
Asturias’ está descabezado!"
La sección sindical de UGT en el hospital Principe de Asturias 
y la secretaría general de este sindicato en el área sanitaria 3 
se ha mostrado muy preocupada por "la política del gobierno 
regional y la repercusión que está teniendo en el hospital al- 
calaíno". según manifestó a PUERTA DE MADRID el secreta
rio general de UGT en el Área 3. Alfredo Cámara. Los princi
pales problemas denunciados por la sección sindical en un co
municado hecho público el 4 de enero son el éxodo de profe
sionales médicos y de enfermeria y la falta de dirección que 
en estos momentos existe en el Príncipe de Asturias.

Según el comunicado de 
UGT se está produciendo un 
proceso de reordenaelón de 
efectivos en los nuevos hospi
tales. lo que está repercutien
do en el de Alcalá: Hay una 
situación muy precaria’debi
do al éxodo masivo de profe
sionales hacia los hospitales 
nuevos, el cual a fecha de hoy 

ya se está produciendo y va 
continuar en los próximos 
seis meses, afirmó Alfredo Cá
mara que anadió que "nos 
alarma la posible falla de pro
fesionales en un futuro cerca
no. para poder dar una cober
tura sanitaria óptima y de ca
lidad a los ciudadanos, que es 
el fin primordial y básico de la 

sanidad pública, aunque al
gunos no lo compartan”.

Pero otro asunto muy preo
cupante para UGT es el hecho 
de que "todavía la Consejería 
de Sanidad de la Comunidad 
de Madrid, no ha nombrado a 
la dirección del Hospital Uni
versitario Principe de Astu
rias. que va a regir los desig

nios de la Sanidad en el Área 
3*. En el comunicado también 
se expresa que "nos aterroriza 
que el Hospital esté descabe
zado: creemos que ya ha pa
sado un tiempo más que pru
dencial. y seguimos sin cabe
za visible. Cuando surge un 
problema no tenemos a quien 
acudir'*.
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César Alzóla, responsable de 
la delegación de Familia y Vida 

en la diócesis de Alcalá

El obispo de Alcalá estuvo en el acto del 30 de diciembre en Madrid

Miles de fieles diocesanos asistieron a la 
concentración en defensa de la familia
Una multitud de fieles -dos millones, según el Arzobispado de Madrid- se concentraron el 
domingo 30 de diciembre en la madrileña plaza de Colón y calles adyacentes en defensa de 
la familia cristiana, que consideran atacada por la ley que permite el matrimonio entre ho
mosexuales. por el divorcio exprés y por el aborto, asi como la asignatura de Educación para 
la Ciudadanía. "No fue un acto politico. sino un acto para rezar en defensa de la familia", re
conoció el responsable de la delegación de Familia y Vida en la diócesis de Alcalá, César Al
zóla. que añadió que "no ha cambiado nada para que se organizara un acto de estas carac
terísticas. La Iglesia siempre ha defendido la familia, la vida". Varios miles de fieles de la 
diócesis de Alcalá, pertenecientes a las parroquias y a las asociaciones religiosas que fun
cionan en la diócesis, acudieron a esta concentración. Según César Alzóla "sólo de mi pa
rroquia. la de los Santos Juan y Pablo de San Fernando de Henares, asistimos más de 200 
personas, por lo que calculo que de toda la diócesis asistieron varios miles”.

Las alusiones al divorcio exprés, al 
aborto y a la asignatura de Educación 
para la Ciudadanía. aJ como la de
fensa cerrada de la familia cristiana 
como único modelo admisible de nú
cleo familiar protagonizaron un acto 
al que asistieron unos cuarenta obis
pos. encabezados por el presidente de 
la Conferencia Episcopal y obKpo de 

Bilbao. Ricardo Blázquez y por el ar
zobispo de Madrid, cardenal Rouco 
Várela. Entre los obispos se encontra
ba el de Alcalá. Jesús Catalá.

El arzobispo de Valencia, cardenal 
Agustín García-Gaseo, hizo críticas 
contra el gobierno de España, ya que 
alertó de que lo que calificó de 'ata
ques a la familia cristiana*, no respe

tan la Constitución y conducen, se
gún añadió, "a la disolución de la de
mocracia*. Según García-Gaseo "la 
cultura del laicismo radical es un 
fraude y un engaño, no construye 
nada, sólo desesperanza por el cami
no del aborto y del divorcio exprés*, 
añadió el cardenal.

En la misma línea el arzobispo de

Toledo. Antonio Cañizares, dijo que 
las familias están siendo sacudidas en 
sus cimientas por "graves amcrrazjs 
mediante legislaciones injustas e ini
cuas"

El presidente de la Conferencia 
Episcopal. Ricardo Blázqvcz. negó 
que la familia tradicional sea una ins
titución "antigua o trasnochada", y 
defendió su vigencia "ayer, hoy y 
mañana*.

En un escueto mensaje a los reuni 
dos en la madrileña plaza de Colón, y 
tras el rezo del ángelus en la plaza de 
San Pedro de Roma. Benedicto XVI 
subrayó que "sale la pena trabajar 
por la familia y el matrimonio*, al 
que definió como “la unión indisolu
ble entre un hombre y una mujer". 
Esta última fue una de las frases que 
más se esctKbó en el cncucntns. que 
duró cuatro lloras.

En el acto, calificado de litúrgico 
por los organizadores, el arzobispo 
de Madrid. Antonio María Rouco va- 
reía, criticó que se relatis ice la idea 
de la familia y el matrimonio "entre 
varón y mujer*.

Lamentó, además, que el ordena
miento jurídico empaño) esté, a sus 
ojos, dando marcha atrás respecto a 
lo que la declaración de los derechos
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Entro los obispos so encontraba el do Alcaló, Jesús Catalá (abajo, a la derecha)

humanos 'reconocía y establecía: que 
la familia es el núcleo natural y fun
damental de la sociedad y tiene dere
cho a ser protegida por la sociedad y 
el estado’.

Durante el encuentro también to- 

inaron la |ulateu líderes de diferentes 
movimientos cristianos, como Co
munión y Liberación. Comunidad de 
San l-gidto. Movimiento de los Foco- 
lates. Camino Ncocatecumenal -cu
yos seguidores, conocidos como 'kt- 

kos‘. fueron los más numerosos- y el 
Foro de la Familia.

Desde Alcalá y su diócesis hubo 
rcpresentxión de todas las parro
quias. 'bien a través de viajes organi
zados desde ellas o por fieles que 

acudieron por sus propios medios", 
dijo César Alzóla También hubo re- 
prcscnixión de asociaciones como 
Próvida. Camino Neocatecumcnal. 
Don Sosco. Carismátieos. Adoración 
Nocturna, etc.

'Yo creo que ha sido todo un éxito 
habida cuenta del tiempo que se ha 
empicado en la organización de este 
acto litúrgico, ya que se organizó en 
sólo tres semanas", dijo Cé¿r Alzóla
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Es un edificio casullano-mudéjar, típico de la arquitectura popular

El patrimonio cultural de Alcalá recunera la 
fachada del antiguo Colegio de la Ma dre de Dios 
La Sociedad de Condueños de los edificios que fueron Universidad, es una 
sociedad civil y cultural, privada y sin ánimo de lucro, cuyos fines son con
tribuir a la conservación y rcvitalización de los edificios que componían la 
famosa Universidad fundada por el Cardenal Cisncros, mediante acciones 
dirigidas a la protección, estudio y difusión de sus bienes patrimoniales.

Esta Sociedad de Condueños, com
puesta |x»r vecinos de todas las clases so
ciales. compró.-rcscató-. en 1850 to<la la 
manzana «le edificios que componían lo 
que fue gloriosa Universidad fundada a 
principias del siglo XVI por el mejor Al
calde de Alcalá, el Cardenal Jiménez de 
Cisncros. entre los cuales se encontraba 
el Colegio de la Madre de Dios, también 
llamado Colegio Teólogo, y fue el primero 
que para veinticuatro estudiantes po
bres. fundó el Cardenal. Dieciocho estu
diaban Teología y seis Medicina. De él sa
lieron cuarenta obispos y veinte médicos 
de la Casa Real.

Entre los obispos destacamos a García 
<!c Loaysa. que fundó en Alcalá el Colegio 
de San Clemente o do los Manchegos: D. 
Juan Alonso de Mostoso que fundó el Co
legio de Málaga, y el Doctor Montesinos 
que renunció al obispado de Salamanca 
para seguir explicando su cátedra de Pri
ma en la Universidad clsncriana. Tanta 
fama tenía una cátedra en dicha Univer
sidad que. por su prestigio, se valoraba 
más que una rica sede episcopal. Entre 
los médicos destacaré al Dr. Mena, fun
dador del Colegio Menor de San Cosme y 
San Damián, o de Magues, para ocho es
tudiantes de medicina. Fue catedrático 

de Prima, médico de Felipe 11 y l’rioste del 
Cabildo de Caballeros del Hospital de An
tezana.

El Colegio de la Madre «le Dios, con dos 
torreones herrerianos en sus extremos, 
se levanta en la calle de los Colegios, an
tiguamente denominada de Roma, que 
trazó Cisncros par SU Civltas Del. a es
paldas de la Universidad, y hace esquina 
con el callejón de Santa Mana. Es un edi 
Helo típico de la arquitectura popular de 
estilo castellano-mudéjar cuyos materia
les de construcción son el l>arro. ladrillo, 
piedra y madera. En comparación con la 
arquitectura de siglos anteriores, clásica, 
gótico y barroco, la castellano-mudejar es 
mucho más cercana. No se trata de im
presionar a la Humanidad y ponerse al 
servicio dC las almas y de los dioses, sino 
servir al hombre de la mejor manera po 
slblc. creando espacios humanos funcio
nales adaptados a las necesidades.

Di escasez de fondos de la Sociedad de 
Condueños y la nula ayuda de particula
res y cntldádcs oficíales hizo que para 
mantener medianamente digno ci edificio, 
hace más «le cíen años, se cubriese la fa
chada con un vulgar revoco de cemento.

En 1988. siendo ¡Tcsklcntc «le la Socie
dad de Condueños D. Ramón Gavlña Mú- 
gca. y Decano del Colegio de abogados l>. 
Fernando Sancho 'niumé. dos alcalames 
de reconocido prestigio, la Sociedad de 
Condueños procedió a alquilar el Colegio 
al Ilustre Colegio de Abogados por un mó
dico alquiler simbólico en reconocimiento 
a la inversión que hacían en la restaura
ción del ctlificio que mantuvo enfoscada 
la fachada.

Rcclcntcnn*ntc el Colegio de Abogados 
pidió permiso para arreglar el deteriorado 
revoco de la fachada, para lo que ya con
taba con un proyecto y presupuesto eco 
nómico aprobado |X>r su Junta tic Go
bierno.

La Sociedad de Condueños, basándose 
en una prueba que hace unos cuarenta 
años mandó realizar el entonces Admi
nistrador y Condueño de la Sociedad. D. 
José García Sakiaña. en uno de los torre
ones. accedió, pero cambiando el proyec
to de arreglar el enfoscado y manifestan
do que se debía eliminar el revoco de ce 
monto, y descubrir la fachada original.

El exceso de lo presupuestado por el 
Colegio de Abogados será sufragado por 
la Sociedad de Condueños a la cual, por 
tratarse de una recuperación del Patri
monio artístico, el Exm*. Ayuntamiento 
ha prometido ayuda económica. 1.a em
presa Mural ha realizado la obra, apare
ciendo el ladrillo visto con cajones de pie
dra que forman una unidad de estilo con 
los restantes edificios de dicha calle.

IX* forma gratuita y generosa la han di
rigido y supervisado con gran interés el 
Arquitecto y Condueño D. Javier Huerta 
Pascual y el técnico municipal D. Alberto 
Moreno, a los cuales la Sociedad de Con
dueños manifiesta su agradecimiento.

Afortunadamente, se ha descubierto la 
fachada original del siglo XVI. recuperan
do Alcalá una joya de su rico Patrimonio 
Cultural. La conservación de los bienes 
culturales requiere que se mantenga, c 
incluso que se refuerce, la conciencia so
cial de su pertenencia al legado cultural 
que corresponde proteger y defender a 
cada uno de sus ciudadanos.

Jesús FERNANDEZ MAJOLERO
Presidente 

de la Sociedad de Condueños
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Una treintena de establecimientos complutenses participan en el taller 

la canee jala de turismo, Marta Uiñ uelas, inauguró 
el Diimer taller para el nuevo Plan de Calidad
El primer taller para implantar el nuevo Plan de Calidad para Alcalá tuvo lugar el 20 de di
ciembre y participaron una treintena de empresas. La edil de Turismo. Marta Viñuclas. acu
dió a la inauguración de este primer taller al que seguirán otros a lo largo de 2008. La Se
cretaría General de Turismo, dependiente del Ministerio de Industria. Turismo y Comercio, 
junto con la Federación Española de Municipios y Provincias, propusieron al Ayuntamiento 
de Alcalá la implantación de un nuevo Plan de Calidad para empresas del sector turístico. 
Este plan de calidad está desarrollado por SICTED. Sistema Integral de Calidad Turística en 
Destinos, promovido por el Ministerio.

El Ayuntamiento de Alcalá 
puso a disposición de los co
merciantes del sector turísti
co una hoja de adhesión, ya 
que se trata de algo totalmen
te voluntarlo por parte de las 
empresas. De momento se 
han adherido 35 empresas 
entre agencias de viajes, res
taurantes. hoteles, empresas 
de transportes, etc.

El objetivo es obtener un re
conocimiento a nivel estatal 
referente a la alta calidad y 
que las empresas que partici
pen obtengan un título de ex
celencia turística. Ix>s esta
blecimientos participantes 
tendrán a su disposición un 
manual de requisitos que de
ben cumplir si quieren obte
ner esta distinción, así como 
la asistencia técnica que con
sideren oportuna para alcan
zar los objetivos de mejora 
propuestos. Todo el asesora- 
miento incluida la participa
ción en los talleres no supone 
coste alguno para las empre
sas.

Los establecimientos dedi
cados a hostelería y aloja
miento son los más Interesa
dos en obtener unas condi
ciones de calidad óptimas y. 
consecuentemente, un reco
nocimiento del Ministerio de 
Industria. Turismo y Comer
cio materializado en tina pla
ca en el establecimiento. Ade
más. estos establecimientos 
se convertirán en punto de 
referencia, lo que supondrá 
un engrandecimiento del des
tino. Alcalá en este caso.

La participación en este 
Plan de Calidad por paite de 
las empresas turísticas res
ponde a una conelenclaclón 
de calidad, es decir, de dar un 
buen servicio en unas condi
ciones de calidad óptimas. 
Normalmente estas empresas 
interesadas ya son un refe
rente de calidad en si mismas 
puesto que hay un interés de 
mejora constante.

ú>s manuales facilitarlos a 
los establecimientos son cs- 
pcciílcos del área al que se 
dediquen, siendo diferentes el 
manual para agencias de via
je y el de restauración, por 
ejemplo. El contenido de és
tos es muy amplio y abarca

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 

subvenciona una serie de talleres que se 

desarrollarán en 2008 con el objetivo de mejorar la 

calidad de las empresas del sector turístico de Alcalá

todo lo referente al buen fun
cionamiento de la empresa 
como protocolo, buenas prác
ticas. relaciones públicas, or- 
ganlgrama. organización in
terna. contabilidad y todos 
los aspectos que forman la 
empresa en cuestión. Por 
ende, esto significa una opti
mización de todos los recur
sos de que dispone la empre
sa.

Una vez que hayan obteni
do la información y asesora- 
miento técnico que soliciten, 
las empresas procederán a 

Angela I
Alonso
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cambiar lo que no encaje con 
los requisitos de este Plan de 
Calidad. A final del año que 
viene se someterán a una 
evaluación con el fin de ase
gurar que se adaptan perfec
tamente a lo que se considera 
un nivel alto y óptimo de cali
dad. En tal caso obtendrán el 
reconocimiento de Excelencia 
Turística con la correspon
diente placa antes menciona
da. Esto beneficia colateral 
mente a la propia ciudad de 
Alcalá, convirtiéndose en re
ferencia de calidad turística.

Con el tllrector del

Centro ile Patrimonio 

Mundial de la UNESCO 

El alcalde de Alcalá 
asistió a la reunión 
del Grupo de 
Ciudades Patrimonio

El alcalde de Alcalá. Bartolo
mé González, asistió el día 8 
de enero en París a la reunión 
de trabajo que mantuvo el 
Grupo de Ciudades Patrimo
nio de la Humanidad de Espa
ña con Francesco Bandarin. 
director del Centro de Patri
monio Mundial de la UNES
CO. 1.a principal decisión 
adoptada en el encuentro ha 
sido la creación de una secre
taria técnica que permíta es
tructurar y profesionalizar las 
relaciones entre el Grupo y la 
UNESCO.

Junto con el primer edil 
complutense acudieron a esta 
cita de trabajo el regidor de 
Cuenca y presidente de turno 
del Grupo, así como los alcal
des de Avila. Ibiza. Salaman
ca. Segovía y Toledo.

Los alcaldes trasladaron a 
Bandarin el deseo del Grupo 
de Ciudades Patrimonio de la 
Humanidad de España de es
trechar lazos con la UNESCO, 
la propuesta de mantener con
tactos periódicos entre la Aso
ciación y la Institución y la 
disposición del Grupo para 
agilizar el procedimiento de 
comunicación de proyectos.

Además, el director del Cen
tro de Patrimonio Mundial de 
la UNESCO aceptó la invita
ción de los alcaldes para asis
tir a diversos actos conmemo 
rali vos del XV Aniversario de 
la constitución del Grupo de 
Ciudades Patrimonio de la Hu
manidad de España, que ten
drán lugar a lo largo de 2008.

El Grupo de Ciudades Patri
monio de la Humanidad de 
España se creó el 17 de sep
tiembre de 1993 y está forma
da por trece municipios que 
tienen en común haber sido 
distinguidos por la UNESCO 
con esta declaración. El objeti
vo es actuar de manera con 
junta en la defensa del patri
monio histórico y cultural de 
estas ciudades, asi como en el 
mantenimiento que estos nú
cleos históricos necesitan.

Este grupo de ciudades son: 
Alcalá de Henares. Avila. Cá- 
ceres. Córdoba. Cuenca. Ibí- 
za/Etvtssa. Mérida. Salaman
ca. San Cristóbal de La Lagu
na. Santiago de Compostela. 
Segovía. Tarragona y Toledo.
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Quince agentes y dos cabos que a veces son un seguro de vida

La Unidad de Protección de la Familia 
de la Policía Local cumple 15 meses
A veces son un seguro de vida para mujeres que son víctimas de violencia de género, o para escolares que 
sufren acoso en el ámbito escolar. Llevan quince meses de funcionamiento como grupo y se sienten cada vez 
más satisfechos porque sienten que su trabajo es útil, fundamental. Trabajan de paisano porque son cons
cientes de que el uniforme policial sería contraproducente en muchas ocasiones; por las mismas razones no 
utilizan vehículos con distintivos policiales. Desde que comenzó a funcionar la Unidad de Protección Fami
liar de la Policía Local de Alcalá ya se han realizado 52 detenciones en la ciudad complutense por violencia 
de genero. Pero sobre todo son agentes que saben escuchar problemáticas muy complicadas, saben valorar 
una situación difícil y dar un ascsonimicnto n quien en esas circunstancias lo pide.

La unidad de protección a la fami
lia se creó en el mes de octubre de 
2OO6u\civa1nKntc está formada por 
Cnce agentes y dos cabos. Almu- 

a y Ana. responsables por tanto 
de la unidad.

Existe una coordinación directa 
entre la unidad y el observatorio lo
cal de violencia de género, donde 
una de las agentes está destinada.

En quitKC meses se ha puesto en 
marcha la unidad empezando desde 
cero, y se ha logrado que los alcala- 
ínos tengan ya conocimiento de que 
está funcionando. La cabo Ana ex
plicó que “quizá lo más importante 
sea la coordinación que tenemos con 
todos los organismos que tienen que 
ver con nuestro trabajo, por ejemplo 
los servicios sociales del Ayunta
miento. la concejalía de Educación, 
la concejalía de la Mujer, el observa
torio local de violencia de género, 
los pisos tutelados, la casa de acogi
da a mujeres maltratadas. También 
tenemos una coordinación con las 
policías locales de otros municipio', 
con la fiscalía de menores, etc."

Las funciones que realiza la uni
dad están dirigidas fundamental
mente a dos ámbitos, el de la mujer 
y el del menor “Nuestros objetivos 
cuando empezamos es que estos sec
tores de la población supieran que 
tienen a su disposición un lugar y 
unos profesionales en los que apo
sarse*. explicó la cabo Almudcna. 
Por ejemplo, en el ámbito escolar los 
profesores y los alumnos se encon
traban un tanto desamparados antes 
de la creación de este grupo policial 
en cuanto a situaciones de absentis
mo escolar, de acoso: “Ahora los 
profesores saben que ante un caso de 
absentismo tienen una res|»ucsta. 
que ante casos de acoso escolar nos
otros estamos para dar soluciones y 
asesoramicnto. Funcionamos conró 
agentes tutores Este servicio se nos 
ha demandado muchísimo y lo im
portante es que la respuesta no es 
únicamente la denuncia. Se hace un 
trabajo de prevención y atención. 
Trabajamos la mediación y si ésta no 
culmina con la solución del proble
ma. se plantea la posibilidad de rea
lizar la denuncia".

Otro cometido de la unidad son 
los intercambios de hijos entre tos 
miembros de las parejas separadas o 
divorciadas, todo ello por orden ju
dicial: “Los niños son casi ya de la 
familia. Los vamos viendo crecer y 
esa es una labor que nos satisface 
mtK-ho porque se trata de dar algo de 
carillo y un lugar adecuaelo para ha
cer algo um complicado como es un 
intercambio. Antes esto se hacía en

Miembros de la unidad de Protección Familiar de la Policía Local

la calle, con agentes uniformados 
Ahora lo hacemos de una forma mu
cho más cómoda y cercana', explicó 
la cabo Almudena mientras que su 
compaikra puntualizó que 'sigue 
funcionando el punto de encuentro 
familiar. Los intercambios que nos
otros realizamos son por orden del 
C-gado porque se presupone que 

y algún tipo de conflicto como 
una orden de alejamiento, o algo es
pecial que el juzgado vea. listos ca
sos incluso pueden derivar si así lo 
establece el propio juzgado, al punto 
de encuentro familiar'.

Prevención
Ut unidad realiza una labor |>re- 

ventiva y de atesoramiento en situa
ciones de posible violencia de géne
ro. I j cabo Almudena explico que 
'a nosotros nos puede lícgar una 
mujer con dudas y miedos sobre qué 
paso dar. Nosotros lo que hacemos 
es asesorarla para que se aclaren sus 
ideas y pueda tomar una decisión. 
Nuestro consctido es fundamental
mente escuchar unas problemáticas 
muy concretas y dar una solución, 
que puede ser desde poner una de
nuncia o buscar para ella un asesora- 
miento más completo a través del 
Centro Asesor de la Mujer. Una vez 
que la señora decide poner una de
nuncia es cuando ponemos en mar
cha todos los mecanismos de pre
vención y de defensa de esta señora 
en un posible riesgo. Nos encarga
mos de vigilar la orden de aleja
miento que dicta el juez. Es impor
tante destacar que tenemos instruc
ciones del juzgado según las cuales 

tenemos que dar cuenta al juez de to
das nuestras actuaciones en esos se
guimientos. Eso lo hacemos bimes- 
¡raímente*.

Por parte de la unidad ante una or
den de alejamiento hay una valora
ción de los riesgos para dar la res
puesta adecuada a fin de proteger a 
la víctima: “Se ha llegado incluso a 
hacer una labsir «Je acompañamiento 
policial a la mujer para llevar a los 
niños al colegio. Atendemos todos 
esos acompañamientos a la casa de 
emergencia, al juzgado, a los pisos 
tutelados, etc. en los que se estable
ce un riesgo'.

En cuanto a la creación del juzga
do de violencia de genero cspccíl ico 
en Alcalá que comienza su funciona
miento el 28 de diciembre, las cabos 
Almudena y Ana explicaron que "es 
un gran paso adelante. Se trata de un 
juzgado especializado que por tanto 
va a mejorar muchísimo la atención. 
Cl servicio y las expectativas que te
nemos tanto los profesionales que 
trubajainos en esto como las mujeres 
que pueden ser víctimas', l as res
ponsables de la unidad explicaron a 
PUERTA DE MADRID que 'esta
mos deseando presentamos y poner
nos al servicio de la jueza para que 
disponga de todos los recursos pro- 
fesionalcs que requiere. Nos encan
taría ser una unidad adscrita a ese 
juzgado*.

Colaboración ciudadana
Otro aspecto que desde la unidad 

se valora muy positivamente es la 
colaboración ciudadana: ‘Gracias a 
ella se ha podido solucionar algún 

caso. Algunas pequeñas infonnacio 
nes que hemos recibido han sido 
fundamentales para realizar un buen 
servicio de prevención o de aten
ción*. este respecto la unidad re
cuerda que se puede entablar contac
to con ella a través «le los teléfonos 
de la Policía Local. 092. o9l 881 92 
63 y 91 881 92 61. o bien en las de
pendencias policiales situadas en la 
Travesía de Avellaneda. “Es cierto 
que cada vez la gente está más im
plicada. Es fundamental que cual
quier persona que vea o escuche 
cualquier indicio de situación agre
siva o violenta, se ponga en contac
to con nosotros. No es obligatorio 
que se identifiquen. Nosotros inves
tigaremos su aviso y daremos las 
respuestas que sean necesarias. Ha
brá ocasiones en las que si no hay 
violencia lo que hacemos es derivar 
el asunto a servicio sociales si es ne
cesario para solucionar con media
ción social el problema que se ha 
producido'.

Por otra parte, los agentes suelen 
facilitar a las mujeres alas que atien
den por situaciones de violencia de 
género, una taijeta con el teléfono de 
los que han intervenido en su caso, 
para que puedan ser avisados en si
tuaciones de emergencia o ante la 
necesidad de un asesoramicnto in
mediato.

Menores
En cuanto a la labor realizada con 

los menores la unidad está trabajan
do en coordinación con la concejalía 
de Educación en cacos de absentis- 
n»o escolar: "Trabajamos concreta
mente con la comisión de absentis
mo y valoramos todos los casos más 
especiales, llegando incluso a hacer 
acompañamientos de alumnos a sus 
institutos porque se niegan sistemá
ticamente a asistir a clase*. Las res
ponsables de la unidad reconocieron 
que ■hacemos una labor de vigilan
cia en zonas de ocio, parques y de
más para ver si hay alumnos allí en 
horario escolar. Otro aspecto en el 
que estamos empezando a intervenir 
en locales donde se sirve alcohol a 
menores. En cambio sí estamos in
terviniendo mucho en casos de van
dalismo. pintadas, etc. Estamos in
cluso enviando infonnesa la fiscalía 
de menores y a la concejalía de Me
dio Ambiente para repercutirles el 
coste de los daños a los padres del 
menor al que se sorprenda en este 
tipo de casos'.

Datos
Durante cl año 2007 la unidad ha 

enviado a la fiscalía del menor cinco 
expedientes por acoso escolar y 17 
por agresiones y amenazas. También 
se han presentado dos denuncias por 
agresión y amenazas a profesores 
por parte de alumnos. En nueve oca
siones la unidad ha intervenido en 
casos de robo, hurto o falta de esta
fa

Del mismo modo se han realizado 
seis ingresos forzosos de adultos en 
el área de psiquiatría del hospital 
Príncipe de Asturias. A lo largo de 
este arto la unidad ha realizado 52 
detenciones |"h v ¡silencia de genero; 
ha habido 10 casos de quebranta
mientos de las medulas de aleja
miento que se han comunicado al 
juzgado.
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Los 41.705 inmigrantes son tantos como la población total de Teruel o de Soria

Alcalá tiene casi tanta población 
como toda la provincia de Guadalajara
La población oficial de Alcalá a fecha 1 de enero de 2008 es de 205.967 habitantes, de los cua
les 102.406 son mujeres y 103.561 son hombres, lo que desmiente la creencia de que el nú
mero de mujeres es ligeramente mayor al número de hombres. Si ocurre asi entre la población 
española, en la que hay 83.287 mujeres por 80.975 hombres. Sin embargo la llegada de inmi
grantes varones ha sido mayor que la de mujeres procedentes de otros países puesto que en
tre los extranjeros hay 22.586 hombres y 19.119 mujeres. Lo más curioso es que la población 
total de Alcalá casi supera la de toda la provincia de Guadalajara. que a fecha 1 de enero es 
de 224.076 habitantes. Y eso que Alcalá está contribuyendo al crecimiento de esta provincia 
puesto que muchos alcalainos han fijado su residencia en municipios de Guadalajara.

Los 41.705 inmigrantes cx- 
tranjeros empadronados en 
Alcalá superan la población de 
dos capitales de provincia es
pañolas como Teruel, que tie
ne 34.210 habitantes, y Soria, 
con 38.000. Cada uno de los 
distritos complutenses supera 
en población a estas capitales, 
que son las más pequeñas de 
España. Pero si seguimos ana
lizando el número de inmi
grantes de Alcalá podemos 
afirmar que casi superan la 
■«oblación «le otras dos capita
les de provincia. Huesea 
(48.530 habitantes) y Cuenca 
(49.900). Es posible que al año 
próximo los complutenses ex
tranjeros superen en número 
a las poblaciones totales de es
tas dos capitales.

Sigamos con la población to
tal de Alcalá con 205.967 ciu
dadanos empadronados. Se 
trata de la vigésimo sexta ciu
dad española en número de 
habitantes. A Alcalá la supe
ran por muy |xx-o Móstoles (en 
el puesto vigésimo quinto con 
206.301 habitantes) y Caita- 
gena (Murcia), que ocupa el 
puesto vigésimo cuarto con 
208.609 habílantcs. Más lejos 
quedan Oviedo (214.883 habí 
tantos). Elche (219.032). Ba- 
dalona (221.520) y Santa Cniz 
de Tenerife, en el puesto vigé
simo con 223.148 habitantes. 
La mayor población de España 
es la de Madrid, con 
3 128.600 habitantes. Detrás 

pero muy lejos está Barcelona, 
con 1.605.602 habitantes. I,a 
tercera metrópolis española es 
Valencia con 805.301 habitan
tes y la cuarta es Sevilla 
(7O4M14). En quinto lugar 
está Zaragoza con 649.181 ha 
hitantes.

Con una superficie de 88 ki
lómetros cuadrados. Alcalá 
tiene una densidad de pobla
ción de 2.3-10 habitantes por 
kilómetro cuadrado lo que la 
sitúa en el puesto 13 de la lis
ta de ciudades con mayor den
sidad poblaclonal. Se encuen
tra por delante de Palma de 
Mallorca, con 1.760 habitan
tes por kilómetro cuadrado y 
por detrás de Vigo. con 2.692 
y de Granada, con 2.693. La 
ciudad más densamente po
blada en España es Hospitalct 
de Uobregat. que tiene la es
calofriante cifra de 20.246 ha
bitantes por kilómetro cuadra
do. la siguiente es Barcelona 
con 15.867 habitantes por ki
lómetro cuadrado.

El número
de habitantes 
de Alcalá supera 
el de seis provincias

Los 205.967 habitantes em
padronados en Alcalá supo
nen que superen la población 
total de provincias como Soria, 
con 93.070 habitantes: Teruel, 
con 141.6-12 habitantes: Segó- 

via. con 156.046 habitantes; 
Avila, con 166.964 habitantes. 
Palenela. con 172.543 habi
tantes y Zamora, con 197.288. 
Casi con toda seguridad, el 1 
de enero de 2009 se habrá su
perado la población de una 
provincia más. la de Cuenca, 
que actualmente tiene 
207.5-11 habitantes.

Guadalajara

A fecha 1 de enero de 2007. 
la provincia de Guadalajara 
contaba con una población de 
224.076 habitantes, lo que re
presenta un incremento del 
4'95 por ciento con respecto al 
año anterior, mientras que la 
media del conjunto del territo
rio español luc del 1'7 |x>r 
ciento y en Castilla La Man 
cha se situó en el 23 por cien
to. Esta tasa de crecimiento 
poblaclonal sitúa un año más 
a la provincia de Guadalajara 
a la cabeza del padrón porcen
tual de habitantes, por delan
te de Toledo (3’8 por ciento). 
Tarragona (3’7 por ciento). Is
las Baleares (2’9 por ciento). 
Gerona (2'7 por ciento). Caste
llón (2'4 por ciento) y Alicante 
(2’3 por ciento), la mayoría de 
ellas situadas en la cornisa 
mediterránea.

El Ministerio de Economía y 
Hacienda ha declarado como 
oficiales las cifras de pobla
ción resultantes de la revisión 
del padrón municipal referidas

La ciudad 
complutense es 

la vigésimo sexta 
en número 

de habitantes 
de España

al 1 de enero de 2007 en cada 
uno de los municipios españo
les. El Instituto Nacional de 
Esiadísilca ha realizado las 
comprobaciones oportunas di
rígidas a subsanar posibles 
errores y duplicidades según 
las variaciones mensuales re
mitidas por los ayuntamien
tos. El Boletín Oficial del Esta
do publica en su edición del 
28 de diciembre de 2007 el re 
sumen provincial y por Comu
nidades Autónomas, así como 
las ciudades de Ceuta y Mcll- 
lla. Junto con las poblaciones 
correspondientes a las capita
les de provincia.

A 1 de enero de 2007. la po
blación de España era de 
45.200.737 habitantes, mien
tras que Castilla-La Mancha 
contaba con 1.977.304 habi
tantes. lo que coloca a esta re
glón en el segundo lugar en 
crecimiento porcentual, -sólo 
superada por las Islas Balea
res (2'95 por ciento) y |X>r de 
lantc de la Comunidad Valen
ciana (1'6 por ciento). Reglón 
de Murcia (1’6 por ciento). 
Aragón (1'5 por ciento) y Ca
narias (1'5 por ciento).

El 14 de diciembre, el Con
sejo de Ministros declaró ofi
ciales estas cifras de población 
con efectos del 31 de diciem
bre de 2007. en cada uno de 
ios municipios españoles. Es
tos datos sirven, entre otros, 
para determinar el número de 
concejales que corresponden a 
cada ayuntamiento en las 
elecciones munici|xilcs.

PADE Partido Demócrata Español 
La garantía que necesita Alcalá 

La Democracia, El Liberalismo, La Constitución del 78
y El Humanismo cristiano, son nuestros pilares y nuestros principios.

Hola amigos: Agradecer vuestra colaboración, desearos de todo corazón que hayáis pasado una Fel z Navidad. Que Jesucristo, 
nuestro Señor, nos dé salud y trabajo. O demás, (no sin esfuerzo y sacrificio) nos vendrá por añadidura. 2008, será un año decisivo 
para España. Si gana el PSOE las Generales, la lucha antiterrerista. la igualdad entre españoles, la unidad de España y la lengua 
de Cervantes, oslarán en peligro. Si gana el PP. s n mayoría, pactará con los nacionalistas y tendrá que somolerse a sus exigencias. 
Brindemos con el año nuevo, con un ¡¡Por España!!
Firmado: Blas Antonio García Pérez. Presidente PAOE Alcalá, ww-v.padealcaladehenares.org
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la ciudad complutense alcanza al iniciarse el ano 2008 

los 206.000 habitantes

41.705 inmigrantes extranjeros 
están empadronados en Alcalá
Los dos primeros niños nacidos en 2008 en el hospital de Alcalá son de nacionalidad espa
ñola. lo que ya es una novedad frente a lo ocurrido en años anteriores. En la Comunidad de 
Madrid nacen tantos niños españoles como descendientes de extranjeros y es común que al 
mismo tiempo que se ha producido un frenazo de la natalidad española y por tanto un en
vejecimiento global de la población, existe un repunte natalicio gracias a la población in
migrante. generalmente jóvenes parejas que tienen su descendencia en el país en el que se 
han establecido. Las autoridades educativas saben muy bien que ya se habrían tenido que 
cerrar algunos colegios en Alcalá si no llega a ser por la llegada de escolares procedentes de 
otros países. El fenómeno de la inmigración ha cambiado totalmente Alcalá en los últimos 
diez años hasta el punto de que ya son más del veinte por ciento los inmigrantes que están 
empadronados en la ciudad. El año 2008 se inicia con un padrón municipal de 205.967 ha
bitantes. de los que 41.705 son de origen extrunjeros. y de ellos. 18.984 son rumanos.

En apenas diez años, quin
ce a lo sumo, la ciudad ha 
cambiado ¡>or completo debi
do a la inmigración. Hoy en 
Las calles de Alcalá es más 
que frecuente que se hable el 
idioma rumano, pero tam 
bien el polaco, el búlgaro, el 
ruso: también se hablan mu- 
dios de loa Idiomas que exis
ten en Nigeria o en otros pa
íses subsaharianos. El mapa 
de la inmigración en Alcalá 
está determinada por la cada 
vez mayor penetración inmi
grante en las viviendas de 
barrios con más de 20 y 30 
años de antigüedad, es decir, 
en los pisos más baratos 
dentro del mercado de la vi
vienda. Mientras tanto la po 
blaclón española se ha dirigi
do a los barrios residenciales 
de la periferia. 1.a vivienda 
unifamiliar. sobre todo el

Niños rumanos en el aula do su colegio durante la visita de la 
primera dama do Rumania a Alcalá

Dos de cada diez 
habitantes 
alcalaínos 
no tienen 

nacionalidad 
española

chalet adosado, es la aspira
ción de cada vez más espa
ñoles.

Vayamos con los «latos. A 
lecha 1 de enero de 2008. Al
calá tiene una población de 
205.967 personas empadro
nadas cuando «loco meses 
antes el número «le habitan
tes según los datos munici
pales era de 201.931. Quiere 
esto decir que el crecimiento 
en un año ha sido «le 4.036 
personas.

Descenso 
de la población 
española

l*rofundizando en esos da
tos tenemos un hecho cada 
vez más evidente: Existe un 
descenso de la población es
pañola y un aumento del nú
mero «le cltKladanos de ori
gen extranjero. Del I de ene
ro de 2007 al 1 «le enero «le 
2008 y según los datos del 
propio ayuntamiento, hay 
1.176 habitantes menos «le 
origen español. Hace doce 
meses el número de españo
les era de 165.438. El «lia 1 
de enero de 2008 el número 
de «españoles había descendi
do a los 164.262. I-ascausas 
son claras y tienen que ver 
con la demografía, esto es. 
mueren más españoles que 
los que nacen, y muchos al- 
Calaínos se han' cmixidrona- 
do en municipios de la co 
marca donde las viviendas 
unlfamlliarcs. sobre todo los 
chalets adosados, son más 
baratos que en Alcalá. Tam
bién hay que tener en cuenta 
la Jubilación de los inmigran
tes españoles que llegaron a 
Alcalá en los artos scicnta. 
Muchos deciden volver a sus 
lugares de origen.

En este mismo periodo <!«• 
tiempo, el número de inmi
grantes extranjeros ha au
mentado espectacularmente. 
A comienzos «le 2007 había 
empadronadas 36.493 j>er- 
sonas no españolas. Un año 
después el número ha creci
do hasta los 41.705. es decir, 
ha habido un aumento de 
5.212 inmigrantes. Dos de 
cada «Hez habitantes de Alca
lá es «le origen extranjero.

12 de enero de 2008 PUERTA de Madrid



Polacos, búlgaros, 
y, sobre todo, 

rumanos, son los 
colectivos que 

más ban crecido 

en el último ano 
frente al frenazo 
de colombianos y 

ecuatorianos

14 extranjeros llegan 
a vivir cada día
a Alcalá

Estos datos significan que 
durante 2007. hasta 14 per
sonas extranjeras llegaron a 
vivir cada día a Alcalá. El 
promedio supone que 434 se 
empadronaron cada mes en 
la ciudad complutense.

Es evidente que el mayor 
crecimiento ha sido el del co
lectivo rumano puesto que el 
1 de enero de 2007 residían 
oficialmente 15.560 perso
nas procedentes de Rumania 
cuando este país ingresó en 
la Unión Europea. Un aAo 
después son 18.984 y eso 
que el gobierno español esta
bleció una moratoria de dos 
años para que no se produje
ra una autentica invasión de 
ciudadanos rumanos con la 
apertura de fronteras. Con 
esta moratoria se estableció 
que durante «los años no 
haya libre circulación de ira 
bajadores ante el temor de 
que se produjera un colapso 
del mercado laboral en Espa 
ña. asi como de las presta
ciones sociales. Ahora se ha 
cumplido el primer año y el 
presidente de Rumania. 
Traían Basescu visitó Espa
ña para pedir al Rey y al pre
sidente del gobierno español 
el fin de la moratoria un año 
antes de lo previsto. No lo 
consiguió y la moratoria per
manecerá al menos hasta el 
l de enero de 2009. Pues 
bien, sin moratoria, es decir, 
sin libre circulación de tra
bajadores. llegaron a Alcalá 
3.424 rumanos. Si no hubie
ra habido moratoria es fácil 
pensar que se hubiera dupli
cado la llegada de personas 
desde ese país a la ciudad 
complutense. El 67 por cien
to de los ciudadanos extran
jeros que llegaron durante 
2007 a la ciudad compluten
se fueron rumanos.

Residen por tanto en Alcalá 
18.984 rumanos y este colec-

Ciudadanos rumanos esperando votar el referendum de Rumania en el ayuntamiento de Alcalá

tlvo se acerca cada vez más a 
convertirse en un 10 por 
ciento de la población total 
complutense. Está alcanzan
do tal Importancia que jx>r 
primera vez en unas cleccfo 
nes municipales ha habido 
un candidato de origen ru
mano. Ghcorghc Gainar. que 
se presentó a los comicios 
encabezando la candidatura 
de Solidaridad Democrática 
en la que Iban otros Inmi
grantes extranjeros.

Pero también se ha produ
cirlo un ligero incremento de 
la población polaca en este 
último año cuando era un 
colectivo Inmigrante que se 
|x*nsaba que habla frenado 
su crecimiento en Alcalá. 
Hoy hay empadronados 
3.117 polacos en la ciudad 

41.705 habitantes de Alcalá son extranjeros, 
y de ellos. 18.984 son rumanos.

En la foto, miembros del colectivo rumano en Alcalá de Henares

complutense frente a los 
2.846 de liacc un año. Y otro 
tanto ocurre con los búlga 
ros. Había 1.950 el 1 de ene
ro de 2007 v un año después 
son ya 2.229 convirtiéndose 
en el tercer colectivo de inmi
grantes extranjeros.

Los que sí han darlo un fre
nazo han sido los colombia
nos cuando hace un par de 
años era uno de los colecti
vos emergentes que se pen
saba que Iba a llegar ríe for
ma masiva a la ciudad com
plutense. Hoy son 1.950 co- 
lomblanos empadronados, 
sólo 20 más que hace un 
año.

Otro colectivo importante 
de inmigrantes extranjeros 
es el de los nigerianos. que 
son ya 1.488. A poca distan- 

cía están los ucranianos y 
los ecuatorianos, que son 
1.417 y 1.382 respectiva
mente. Hay ya 1.1-15 marro
quíes y sorprendentemente 
los brasileños han crecido en 
este último año hasta el pun
to de que hay 888 empadro
nados. Son ya 859 los domi
nicanos. 816 los peruanos y 
809 los chinos. Hay 668 ciu
dadanos de Guinea Ecuato
rial empadronados en la ciu
dad complutense y 469 ar
gentinos. la misma cantidad 
que italianos, primer país de 
la vieja Europa con ciudada
nos empadronados en Alca
lá.

Uno de cada cuatro 
niños de entre 0 y 4 

años es extranjero

Pero donde más se nota el 
Incremento del número de 
inmigrantes es entre los ni
ños. Hoy en Alcalá, uno de 
cada cuatro niños de entre 
cero y cuatro años de edad 
es de origen extranjero según 
los datos del padrón munici
pal que establece esta rela
ción de habitantes por gru
pos de cuatro años. Si se hi
ciera año a año. llegaríamos 
a la conclusión de que existe 
prácticamente un equilibrio 
entre los recién nacidos de 
origen español y los de ori
gen extranjero. ¿Qué supone 
eso? Pues que mientras que 
la población española enveje
ce y disminuye, la tendencia 
va a ser que aumente la po
blación extranjera.
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En Madrid se visitaron uno de los barrios más castizos de la Villa 

y el Museo Reina Sofia

La Asociación Mujeres de Alcalá terminó 
el primer trimestre del curso 2007/2008 
con una comida para celebrar la Navidad

En el mcj> de septiembre empezamos 
nuestras actividades de pintura, inanua
lidades. yoga, gimnasia, danza del vien
tre. salud y expresión corporal, las con
ferencias de los martes y el día dedicado 
a Madrid con museo y barrio.

Este afto el museo visitado ha sido el 
Reina Sofía, instalado en lo que fue 
Hospital General hasta el año 1965. en 
que fue desocupado.

En 1977 el Estado lo adquirió salván
dolo de la mina y en 1980 se iniciaron 
las obras de reforma para instalar el mu
sco.

El hospital, construido por voluntad 
del rey Carlos III para el pueblo de Ma
drid. se proyectó de unas dimensiones 
!uc de haberse acabado hubiera supera- 
o al Palacio Real. El rey murió y su 

obra quedó inacabada.
Hace ocho años visitamos una parte 

de este barrio, pero aún quedaban rinco
nes y callejas con historia para recorrer.

Desde la calle Hospital hasta la Puer
ta de Toledo nos luimos adentrando en 
el entramado de callejas y placitas llenas 
de historia.

En la Glorieta de Embajadores se en
cuentra la Tabacalera, un edificio pro
yectado por Carlos 111 para licores, ba
rajas y papel sellado. Antes de acabarse 
la fábrica, muere el rey y la empresa 
cambia de destino y pasa a ser fábrica de 
tabaco.

La Fuontocilla - Callo Arganzuola

Muy cerca encontramos los restos de las Escue
las Pías de San Femando, primeras escuelas desti
nadas a niños pobres datadas en 1700. Muchos 
años permanecieron en estado ruinoso; hoy se han 
restaurado en parte y la ocupa una biblioteca.

En la calle Embajadores está la iglesia de San

Musco Reina Sofía

Cayetana, construida bajo la dirección 
de José Churriguera y Pedro Ribera. Su 
fachada es majestuosa, pero por la estre
chez de la calle no se puede lucir en toda 
su belleza. escasos pasos, en la misma 
acera, se encuentra el Teatro Pavón, in
augurado en 1925; en 1931 se estrenó la 
célebre opereta de las Leandros y en el 
año 2002 se restauró conservando su 
primer estado.

En la cabecera de la Plaza de Casco- 
no, en 1902. el rey Alfonso XIII inau- 
Ejró una estatua con la efigie de Eloy 

onzalo por su heroicidad en la guerra 
de Cascorro (Cuba).

Atrás fuimos dejando las calles Hospi
tal, Oso. Provisiones. Mesón de Pare
des. Amichos y Bastero entre otras, don
de se conservan y se rehabilitan las vie- 
S' s córralas que surgieron en el siglo

Vil y que según los últimos datos es
tán protegidas por el Apuntamiento.

En la Plaza de la Latina recordamos el 
espacio donde estuvo el Portillo de San 
Millón y la iglesia dedicada a este santo. 
Recordamos aquella primera plaza de la 
Cebada dedicada a la venta de este gra
no y donde se fueron instalando puestos 
de monturas, herrajes y quincallas. En el 
siglo XIX estos puestos se trasladaron a 
la entonces Plazuela del Rastro añadien
do todo tipo de objetos, dando lugar al 
mercado más emblemático de Madrid, 
ocupando el espacio donde se ubicaban 
los mataderos de reses. curtidores de 
pieles y otros artesanos relacionados 
con el ganado.

Por la calle Toledo llegamos a López 
Silva, calle donde estuvo el Teatro No
vedades que fue devorado por el fuego 
en 1918, llevándose un centenar de vi
das por delante.

A la entrada de la calle Arganzuela se 
encuentra la fuente llamada •Tuenteci- 
lla". monumento construido en el año 
1816. donde según las crónicas salía la 
mejor agua de Madrid. Era fuente de 
aguadores con once personas autoriza
das para servir el agua en las casas.

Terminamos el día en la Puerta de To
ledo. Puerta mandada construir por José
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Puerta do Tolodo

Bonapartc en 1813 para conmemorar su 
advenimiento al trono de bipafta. termi
nada finalmente con Femando Vil en 
1827.

Un hermoso día sumergidas por estos 
rincones de valor incalculable del Madrid 
más castizo que fue. y sigue vivo en quie
nes seguimos apegadas a 41.

Plaza de Cascorro - Escultura do Eloy Gonzalo

El día 19 nos reunimos para comer y cele
brar las fiestas de Navidad. Como siempre 
reinó la armonía y la alegría.

Una vez más. nuestra gratitud a las perso
nas que semana tas semana nos acercan a las 

noticias v acontecimientos de nuestra ciudad 
con el semanario PUERTA DE M ADRID.

Para todos. Felices Fiestas y paz y bien 
para el arto 2008.

Patrocinio Martínez GARCÍ-V

SaludMadrid

Hospital Universitario 
Príncipe de Asturias

Comunidad do Madrid

El Hospital Universitario “Príncipe de Asturias” 

desea a todos los ciudadanos del Área 

un Feliz año 2008 y renueva 

su compromiso de prestar una atención sanitaria 

pública de máxima calidad.
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Celia Reyes Méndez y M’ Mercedes Cid Fernández muestran algunos de los deterioros

Ganaron el juicio contra la constructora nace tres anos pero aún esperan

la indemnización correspondiente

Nueve años luchando por que arreglen 
los desperfectos de sus viviendas
Celia Reyes Méndez y M* Mercedes Cid Fernández llevan nueve arlos luchando por con
seguir lo que creen que no se les dio cuando compraron su vivienda: las condiciones mí
nimas de seguridad y habitabilidad que se esperan de una casa recién entregada. Sus 
viviendas, situadas en el número 9 y 17 de la calle José Ruiz Azorín -en Espártales Sur- 
fueron entregadas en septiembre de 1999 "presentando los daños que presentan hoy 
día", de los que la constructora ha alegado que son propios del deterioro de los años.

Para empezar, y nada más 
entrar a la casa de Mercedes 
y a la de Colla se pueden 
apreciar enormes grietas y 
óxido en cada uno de los pel- 
daúos de la escalera exterior 

de subida al |x>rche. ‘Cual
quier «lía nos caemos con 
ella”, señala Celia. En el caso 
«le Mercedes, lo primero que 
nos llanta la atención es que 
la persiana está completa

mente rola y caída. Tas ven
tanas y las puertas están 
desniveladas. jx>r eso no sólo 
se nos rompen las persianas, 
o no suben, o no se sujetan, 
sino que los pernios se salen

"A mi marido se le 
cayó la puerta del 
garaje encima en 

una ocasión.
Menos mal que no 

tuvimos que 
lamentar daños 

físicos", 
afirmó Celia.

continuamente y hay que es
tar encajando las puertas", 
declara Mercedes. Igualmen
te. la puerta del garaje está 
completamente ladeada. “A 
mi marido se le cayó encima 
en una ocasión. Menos mal 
que no tuvimos que lamentar 
daños lisíeos', alirma Celia.

También se observan azu
lejos rotos en la entrada, he
cho que se explica una vez 
entramos a la cocina. T.os 
azulejos están huecos. Sí les 
das. suenan como sí no tu
vieran nada debajo. Incluso 
algunos de ellos están rotos, 
con un agujero que supera el 
centímetro «le profundidad. 
Las molduras de las puertas 
están levantadas. |x>r la zona 
superior de) tambor de la 
persiana entra aíre, los sani
tarios se los entregaron con 
masas «le cemento dentro, lo 
que impedía que el agua pa
sase con fluidez. Cuando pi
sas encima «le la tarima del 
salón o de cualquier suelo de 
la casa se notan desniveles, 
asi como en el techo se perci
ben por las sombras que 
ministran a simple vista. Se
gún nos contó el perito que

María Mercedes muestra las manchas de humedad en las paredes. La caída de las puertas produce deterioro en el suelo
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La puerta del garaje está ladeada y las escaleras exteriores do entrada al porche están llenas de grietas y óxido

vino a examinarlo, el suelo 
nuclúa*. explica Mercedes, 
quien añade a continuación: 
' El perito sospechaba del for
jado. |x?ro para saber si era o 
no había que hacer un estu
dio que superaba nuestro 
presupuesto económico". A 
esto, añade que 'el suelo de 
la cocina se levantó como 
una alfombra'.

A estos desperfectos se les 
añaden las numerosas grie
tas transversales presentes 
en cada habitación de la 
casa, 'que se han hecho más 
gruesas con los años", cuen
ta Celia, y los agujeros que 
se encuentran tras las esca
leras del garaje y en el techo 
del recibidor de Mercedes, en 
los que han llegado a morar 
|X*qucños ratones de campo 
que se comían los cables del 
alumbrado. Pero ahí no aca
ba la cosa. "Muchas veces, 
estás sentado en el sofá y se 
oyen los crujidos de la casa: 
casi puedes adivinar que ha 
salido otra grieta", dice Celia. 
Algo que Mercedes corrolwra: 
Nosotros teníamos puesta 

en una habitación la televi
sión en un soporte de pared y 
una noche se nos cayó direc
tamente".

Tanto Celia como Mercedes 
nos enseñan la gotera que 
cubre casi torio el techo de la 
subida a la planta segunda, 
por la que 'ha llegado a caer 
agua, a chorro, hacia abajo”. 
Celia decidió, para subsanar
lo. abrir un agujero en el te
jado. Cuando entraron a éste 
estaba completamente hueco 
y las tejas mal encajadas 
unas con otras. Similares go
teras se encuentran en el ga
raje. al lado de las tuberías 
que están mal rematadas y 
que. según cuentan, "ríes- 
¡renden un olor insoporta- 
lc'. Tienen problemas con el 

alcantarillado y algunos de 
los cristales de las ventanas 
se han roto al igual que las 
grietas, que en las habitacío- 

nos superiores pasan de una 
a otra, atravesando torio el 
techo. La tarima de madera 
se levanta desde el primer 
rifa, como ocurre en la habi
tación de la hija de Mercedes, 
que como cuenta a PUERTA 
DE MADRID, "cuando llega
mos aquí se caía, al ser un 
bebé, intentando andar debi
do al desnivel y a los suelos 
levantados'.

Según calculó el perito que 
mandó la constructora, 
quien aseguran que se tomó 
la revisión "a cachondeo, 
igual que se lo están toman
do los denunciados”, los da
ños ascendían, hace cinco 
años, a cuatro millones de 
pesetas, gasto que se ha 
acrecentado con el tiempo. 
Nosotros ya nos hemos gas

tado más de lo que dijeron en 
abogados y juicios', nos co
mentan. "El perito llegó a de
cirnos frases tan indignantes 
como que nos comprásemos 
otra casa, que qué queríamos 
por lo que nos había costado, 
y que con que no trajésemos 
muchos invitados bastaba".

Y es que los desperfectos 
que denuncian a PUERTA 
DE MADRID han sido denun 
ciados con anterioridad ante 
juzgado en el año 2005 tras 
años de intentos fallidos por 
llegar a un acuerdo sin nece
sidad de recurrir a la justicia. 
Según figura en la sentencia, 
los daños consistían en des- 
perfecios de alicatado, sola
do. revestimiento, yeso, tabí- 
queria. cerramientos, carpin
tería y cerrajería, pintura y 
vibraciones en foijados. Pero 
con anterioridad al Juicio ce
lebrado hace tres años recu
rrieron. en principio y como 
intento de soluciones pacíft 
cas. a la constructora. Un to
tal de 10 vecinos presentaron 
sus quejas, tras rellenar una 
hoja de reclamaciones en el 
mismo año en que se entre
garon sus vivienrlas. con los 
desarreglos pertinentes. La 

constructora se neftó a scllar- 
las. por lo que tuvieron que 
obligarla a que lo hiciera, se
gún la versión de Celia y Mer
cedes. Tras la falta de actua
ción de ésta, acudieron a 
Consumo. transcurriendo 
otros dos años durante los 
cuales Consumo les aconsejó 
un arbitraje, al que los Impli
cados no se presentaron. 
Pero según Celia, "el que 
arreglaran los daños suponía 
que tenían que alojarnos a 
nosotros en otro lugar, pues 
estamos hablando de refor 
ma en el suelo, techos, sani
tarios... etc.".

Según estas vecinas, se 
han desentendido desde el 
primer momento de su peti
ción. aun cuando los tres ve
cinos denunciantes -pues 
esta pugna la mantienen 
también los propietarios de la 
vivienda situada en el núme
ro 7 de la misma calle- gana
ron la sentencia de 2005. en 
la que el juzgado número 
Uno determinó un plazo 
o|x>ituno para que los Impli
cados arreglaran los desper
fectos de estos tres vecinos. 
Ante la inmovilidad por parte 
de la constructora y demás 
denunciarlos, se les concedió 
un mes más para ello, y cum
pliendo el plazo se ejecutó la 
sentencia en la que quedó 
plasmada la obligación de in
demnizar con 3-1.634.71 eu
ros a los tres propietarios de 
las viviendas dañadas. Se
gún cuentan Celia y Merce
des a PUERTA DE MADRID, 
"a día de hoy estos señores 
siguen sin pagar y se siguen 
riendo de las leyes y de nos
otros. y es una constructora 
muy grande que trabaja en 
tóela España'. Igualmente, 
nos informan de que "hay. a 
día de hoy y supuestamente. 
23 cuentas embargadas, pero 
aún así no pagan”. Ambas 
convienen en que esta canti
dad es irrisoria, y que no cu
bre ni los presupuestos rea

les que tendrían que gastarse 
ahora para cubrir los daños, 
ni los pctjuklos psicológicos 
que arrastran, como eplso 
ellos de ansleelad. elebido a la 
falta de soluciones. UICESA 
lleva 23 años construyendo, 
y no sólo en Madrid, sino en 
toda España", dice Celia. 
'Aunque hayamos ganado el 
Juicio, yo no siento justo", 
afirma Mercedes.

Cuando les preguntamos si 
se han puesto en contacto 
con el Ayuntamiento de Alca
lá. nos dicen en seguida que 
el alcalde, se mostró muy in
teresado por su caso. Nos 
recibió en dos días y prome
tió poner el asunto en manos 
de Medio Ambiente. También 
se quedó con el teléfono de 
los implicados en esto, y pro
metió que intentaría infor
marse de lo ocurrido ponién
dose en contacto con ellos. 
Aunque de alguna manera 
excede las competencias del 
ayuntamiento, se mostró 
muy cercano, comprensivo y 
dispuesto a ayudarnos en lo 
que pudiera", declaran.

Este no es el único caso de 
demanda a esta constructo
ra. Celia y Mercedes nos 
cuentan, finalizando la entre
vista. que uno de los bloques 
situados enfrente de sus uní- 
familiares también pertenece 
a esta constructora y que 
igualmente demandaron des
perfectos, pero que no están 
enteradas de qué ocurrió 
exactamente.

Las dos convienen en que 
lo único que buscan a día de 
hoy es que paguen, que las 
indemnícen, más que por el 
dinero, "por poder ver tu casa 
decente después de nueve 
años en los que no hemos po
dido ni siquiera tocarla". “De 
visita no se nota, pero otra 
cuestión ya es cuando tienes 
que vivir aquí tocios los días", 
nos cuentan con cara de aba
tidas.
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Es un servicio gratuito de atención puntual a menores de 12 anos

los Reyes Magos estuvieron 
en la ludoteca municinai

Los Reyes Magos. Mel
chor. Gaspar y ttallasar vi
sitaron el día 4 de enero la 
ludoteca municipal siendo 
recibidos allí |x>r la conceja- 
la de la Mujer. Amparo Mo- 
riche. La presencia de los 
Reyes Magos en la ludoteca 
llevó la alegría y la Ilusión a 
los niños que participan en 
este servicio municipal que 
funciona en la casa <le la 
Juventud y que gestiona 
desde hace dos años la con
cejalía de la Mujer.

La ludoteca es un servicio 
gratuito de atención pun 
tual a menores de 12 años 
con el que el Ayuntamiento 
complutense pretende faci
litar el acceso de las muje
res a los programas de for
mación y promoción del em
pleo. asi como su participa
ción en el mercado de traba
jo. talleres de ocio. etc.

La Junta Municipal del Distrito II 
celebró unas navidades de cine

l-l salón de actos de la Junta 
Municipal del Distrito 11. en la 
avenida Reyes Católicos n* 9. 
fue escenario de la visita de Papít 
Noel y del Rey Mago Melchor 
para deleite de los más peque
ños. Numerosos niños se acerca
ron a verlos y a pedirles los re
galos de Navidad. Tanto Papú 
Noel como el Rey Mago Mel
chor obsequiaron a los niños con 
caramelos y regalos, además de 
con una fotografía de recuerdo 
en el caso del Rey Melchor. 
Dentro de la campaña ‘Alcalá, 
un sueño de Navidad’ se dedicó 
un día a Cucntacucntos con el re
lato Cuentos y Música para los 
Reyes Magos. Asimiento, se pro
yectaron películas durante los 
días 26, 2/ y 28 de diciembre y 
2. 3 y 4 de enero. Algunos de los 
títulos que formaron pane de es
tas sesiones de cine gratuito fue
ron Raiatouille. Mulún 2 o Mic- 
key salva a Santa Claus. lista 
iniciativa ha tenido una gran 
acogida y muchos han sido los 
niños que han podido disfrutar 
ríe este "cine de barrio". Todos 
los niños que pasaron por la Jun
ta se llevaron un pequeño obse
quio navideño que consistió en 
unas pinturas para colorear. Las 
actividades destinadas a los más 
pequeños son habituales en las

fiestas navideñas, aunque la pro
yección de películas gratuitas en 
los barrios es una novedad.

Los escolares participantes en 
el concurso de tarjetas navideñas 
pudieron asistir a las fiestas que 
tuvieron lugar en la propia Junta 
Municipal y en los colegios Ma
ría Zambrano y Rafael Albeni. 
El éxito de estas actividades ani
ma a que iniciativas como ésta se 
repitan en años posteriores.

La Junta Municipal del Distri
to II pasó en su actual localiza
ción de la avenida de los Reyes 
Católicos sus primeras navida 
des. Esta nueva sede permite la 
realización de actividades como 
la celebración de actos o la pro
yección de películas en este 
caso, ya que disponen de un am
plio salón de actos. Seguro que 
los niños del barrio están muy 
satisfechos con la mejora.

Reyes tiel bosuue 
permanecerá 
en la Quinta 
de Cervantes 
hasta 
el 12 de febrero

La Quinta de Cervantes 
acoge, desde el pasado día 
8 de enero, una nueva ex
posición organizada por la 
concejalía de Medio Am
biente. Se trata de 'Reyes 
del Bosque", una muestra 
que rinde homenaje a los 
árboles, los seres vivos más 
grandes y antiguos del pla
neta.

Los ejemplares centena
rios atesoran tras de si un 
número de años superior al 
de cualquier ser humano, 
quedando reflejados en sus 
anillos de crecimiento her 
mosas vivencias llenas de 
fuerza, jxxlcr. ambición y 
amor.

Esta exposición pretende 
rendir homenaje a estos se
res vegetales a través de 
una sencilla muestra foto- 
graflca en la que predomi
na la Ix-llcxa cromática y el 
sentido |>oélíco de diversos 
ejemplares y su entorno.

Según ha destacado el 
concejal de Medio Ambien
te. Jesús Domínguez, 'a 
través de la muestra se re
aliza un amplio recorrido 
por el territorio español, ya 
que se observan 30 árboles 
emblemáticos como el Al
cornoque del Bandolero de 
Manzanares el Real en Ma
drid. la Higuera de las 200 
Estacas de San Francisco 
Javier en la Isla de For- 
inentera o el Castaño El 
Capono de Villar de Acero 
en lx.-ón. entre otros'.

Susana Domínguez y 
Ezcquiel Martínez, autores 
de la muestra, dan a cono
cer además los atributos de 
estos cerezos, chopos, dra
gos. pinos, quejidos, robles, 
etc., ya que cada fotografía 
se acompaña de informa
ción acerca de su nombre, 
localización, dimensiones, 
edad, figura de protección, 
etc.

La exposición 'Reyes del 
Bosque' permanecerá en la 
sala <lc exposición de la 
Quinta de Cervantes hasta 
el 12 de febrero en horario 
de lunes a viernes de 11 a 
14 y de 17 a 20 horas y sá
bados y domingos de 10 a 
14 horas.
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Las sensaciones no se paeoen expcar. nay que senims hoc eso. si aun no ro ñas necno. ven a posar 
un Honda Civic y vive tu propia experiencia. De momento, sólo podemos describirte parte de su 
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Los más pequeños necesitan la ayuda de los mayores. A la derecha, el alcalde no faltó a su cita con la cabalgata de Reyes.

Multitudinaria Cabalgata el día 5 de enero

Los Reyes Magos llenaron las calles 
de gente y Alcalá de regalos

’ cDe verdad 

que los Reyes Magos 

son concejalasP", 

se preguntaban 

muchos al paso 

de la Cabalgata

Los niños ya van prevenidos y llevan sus bolsas para guardar en ellas sus cosechas de caramelos.



T a asistencia a la Ca- 
JL^balgala de Reyes Ma

gos del día 5 de enero fue 
mucho más multitudinaria 
que la que tienen los desfi
les de carrozas en ferias. Y 
tiene su explicación: Para 
empezar, es difícil sus
traerse a la ilusión que ge
nera el desfile de los Ma
gos de Oriente con sus pa
jes en una noche tan espe
cial. sobre todo para los ni
ños.

Además, hay que tener 
en cuenta que en el desfile 
con el que se cierran las 
carrozas de ferias todavía 
quedan muchos alcalaínos 
de vacaciones estivales y 
que para el día de Reyes la 
mayor parte de la pobla
ción está en casa. Si a esto 
se une la temperatura oto
ñal que hizo en Alcalá en la 
tarde noche del día 5 de 
enero, se puede entender 
que la de este año posible
mente haya sido la Cabal
gata con mayor participa
ción que se recuerda. En 
efecto, los Reyes Magos lle
naron las calles de gente y. 
por supuesto, la ciudad de 
regalos.

La Cabalgata fue vista 
por decenas de miles de al
calaínos que se concentra
ron a lo largo del recorri
do. Después de una sema
na desapacible, con frío y 
lluvia, en la tarde del vier
nes 5 de agosto la tempe
ratura fue prácticamente

otoñal. Eso fue aprovecha
do por muchas familias 
para situarse en un reco
rrido que permaneció com
pletamente abarrotado de 
personas.

El desfile cumplió con 
creces las expectativas: no 
defraudó y los miles de ni
ños que acudieron a ver el 
paso de Melchor. Gaspar y 
Baltasar en sus tronos, así 
como de las demás carro
zas y números artísticos 
del cortejo quedaron ab
sortos por la magia y el co- 
lortdo. así como por sentir 
que para ellos un sueño se 
comenzaba a hacer reali
dad con la llegada a Alcalá 
de los Reyes Magos.

La primera Cabalgata de 
la era de Marcelo Isoldi 
como concejal de Festejos 
fue brillante. Quizá el ma
yor debate se suscitó entre 
muchos adultos sobre el 
hecho de que tres mujeres, 
concretamente las concc 
Jalas Pilar Fernández He
rrador (IU). Isabel Rulz 
Maldonado (PP) y María 
Arangurcn (PSOÉ) encar
naran los papeles de Mel
chor. Gaspar y Baltasar en 
la primera cabalgata com
pletamente femenina que 
ha habido en Alcalá. De 
verdad que los Reyes Ma
gos son cónchalas?*, se 
preguntaba más de uno 
entre el público. Luego, en 
las distancias cortas, algu
na de las Reinas Magas



procuralxi hablar lo menos 
posible para evitar que los ní- 
ños se hicieran preguntas y 
no entendieran nada de lo 
que estaban viendo y oyendo.

Quizá solo se le podría vol
ver a poner un pero a la ca
balgata y tuvo que ver con 
uno de los pasacalles, el del 
'Sueño ele una noche de vera
no' con actores y actrices ca
racterizados como seres que 
en algunos casos parecían de
moniacos. Había cabezas y 
cuernos de machos cabrios y 
maquillajes un tanto duros 
para lo que es una cabalgata 
de Reyes, pero en cuanto a 
pasacalles, no hay mucha va
riedad en el mercado y la ten
dencia es a este tipo dé espec
táculos muy visuales y para 
deleitar a los adultos más que 
a los niños.

Varios concejales contem
plaron el destile en diversos 
puntos del recorrido. Alguno 
incluso realizó el recorrido a 
pie entre las carrozas como el 
edil de Festejos. Marcelo Isol- 
di. o la concejala socialista 
Yolanda Bcsteiro. El alcalde 
asistió acompañando a sus
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hijos. Dlcfto y Daniel, así 
como a sus sobrinos.

Los tres tronos de los Reyes 
Magos formaron parte <le una 
comitiva que estuvo integrada 
por siete carrozas más al in 
cluirse también entre la comi
tiva el tragaldabas. El acom
pañamiento también fue im
portante: seis pasacalles, 
cuatro charangas, la compar
sa navideña de gigantes, las 
peñas ataviados como pastor- 
clllos y la banda de Jesús de 
Medinaccli. que también des

tiló con sus integrantes vesti
dos de pastores. El desfile dio 
comienzo a las seis de la tar
de y en total se repartieron 
más de 3.000 kilos de cara
melos. serpentinas y confetti.

En esta ocasión, además de 
elementos relacionados con la 
Navidad, las distintas carro
zas hicieron referencia a per 
sonajes relacionados con los 
cuentos para niños y al circo.

El recorrido de la Cabalgata 
fue el tradicional: arrancó y íl 
nalizó en la Ciudad Deportiva
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Municipal del Val y transcu
rrió por la avenida Virgen del 
Val. el pasco del Val. la calle 
Colegios, la plaza de Cervan
tes. la calle Libreros, la plaza 
de los Cuatro Caños, la calle 
Teniente Ruiz y la plaza de la 
Juventud.

El desfile fue encabezado 
por la comparsa navideña de 
gigantes tras la cual tocó la 
charanga La Complutense. A 
continuación desfilaron las 
peñas con su disfraz de pas- 
torcfllos. l-i carroza más es
pectacular fue la que repre
sentaba al tren de Disney. Si
guió el pasacalles de Aladín. a 
cargo de escuela de danza de 
Jorge Pcriáñcz. Detrás iba la

12 de enero de 2008 puerta de Madrid



Los reyes magos a la puerta del ayuntamiento y. a la derecha, sobre sus tronos.

carroza denominada 'Nieve' y 
siguió el pasacalles 'El sueño 
de una noche de verano'. La 
siguiente carroza fue la del 
tragaldabas y detrás Iba el pa
sacalles del taller municipal 
de danza con sus integrantes 
caraterizados como payasos. 
Junto a ellos hizo el desílle la 
carroza 'Payaso Patínete-

Y aún hubo más pasacalles: 
el denominado 'Otra ¿poca' y 
el Cuento de nunca acabar'. 
También hubo más carrozas, 
la del distrito III. muy espec

tacular teniendo en cuenta 
que fue realizada por los pro
pios vecinos, la del Centro Ex
tremeño cuyos pastores in
cluso iban haciendo queso y 
la denominada 'Payaso con 
calxtllos' antes de dar paso a 
los tronos de los tres Reyes 
Magos. Antes desfiló la banda 
del Cristo de Medlnaceli y ce
rró el desfile una carroza que 
representaba un barco y fue 
patrocinada con su respectivo 
pasacalles por un centro co
mercial.

Los gigantes y su comparsa no podían faltar en a mayor fiesta infantil del año.

Los encargados de la limpie
za procuraban dear todo 
limpio tras la cabalgata.
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David y Lorcna, residentes en Loaches, son los padres de Guillermo, 
el primer nlho nacido en 2008 en Alcalá de Henares

Guillermo en su cunlta

Guillermo। nació a las 01:25 del día 1 de enero y Aisha a las 03:10.

Guillermo v Aisha, los primeros bebés 
de 2008 en el Hospital Príncipe de Asturias
Dicen que no tomarse las uvas con las 12 campanadas el día 31 de diciembre trae mala suerte. Los 
padre» de Guillermo y Aisha de Loeches y Torrejón, respectivamente, no opinarán lo mismo. Dcspuds 
de una noche intensa. Lorena y María Luisa, madres de Guillermo y Aisha respectivamente, sonríen 
con sus bebés en braxos. Las dos eran primerizas y. sin embargo, fueron partos muy diferentes.

Guillermo Martínez Romón 

llegó al mundo 

poco después de que 

celebrásemos la entrada 

en el año 2008, 

convirtiéndose en el 

primer bebé nacido en 

el hospital de Alcalá 

y el segundo en la 

Comunidad de Madrid. 

Aisha tara Escudero 

fue la segunda, con una 

diferencia de casi 2 horas

Lorcna comenzó con las con
tracciones de parto sobre las 
22:00 horas del 31 de diciem
bre aunque, como fue provo
cado. la odisea comenzó por la 
mañana. Estaba previsto que 
naciera a partir del 19 de di
ciembre. pero dado que el 
bebé no parecía tener muchas 
ganas de nacer decidieron 
ayudarle. Lorena prefirió la 
epldural porque, una vez co
menzaron los dolores de parto, 
se le hizo muy difícil de sopor
tar. Todo fue bastante rápido y 
a la 01:25 del día 1 de eneró 
nació Guillermo, que pesó 
3.495 kilos y midió 51 centí
metros. David, el papá de la 
criatura, estuvo apoyando a 
Lorcna en sus dolorosos mo
mentos. 'Lorena lo pasó mal al 
principio, huyo con la aneste
sia todo fue bien y cuando tuvo 
a Guillermo en sus brazos se le 
pasó todo'.

María Luisa, la madre de 
Aisha. eligió el parto natural 
Cue los dolores para ella

>n soportables". El día 4 
de diciembre salló de cuentas 
pero no fue hasta el 1 de ene
ro cuando Aisha quiso final
mente salir. La mamá, acom
pañada en todo momento por 
Pedro, el padre de la niña, se

puso de parto a las 21:00 del 
31 de diciembre. Aisha nació a 
las 03:10 del día 1 de enero

María Luisa y Pedro, de Torrejón, felices papás, con Aisha

con 2.775 kilos de peso. María 
Luisa se encuentra increíble
mente bien recuperada y lista

Aisha con tan sólo 
un día do vida

para atender a su hija que pa
rece ser un poco inquieta. "¡Jo
ra un poco, pero en cuanto ta 
cojo se calma'.

Ambas familias han estrena
do el año felizmente y seguro 
que 2008 será más que nunca 
para ellos: Año Nuevo, vida 
nueva.
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La manera más deportiva de iniciar el año en Alcalá

60 atletas subieron al Ecce Homo 
el día 1 de enero
En muchos lugares costeros el año se Inicia con un buen chapuzón. Ocurre también en 
Roma, donde no faltan romanos que el día 1 de enero se lanzan a las frías aguas del río Ti
bor para realizar una travesía a nado. Pues bien, en Alcalá también se inicia de manera de
portiva el nuevo año. Es cierto que no se hace a nado pero sí a golpe de zancada. 60 atletas 
realizaron el día 1 de enero la subida al Ecce Homo, el plinto más alto del término munici
pal complutense. Se trata de la sexta edición de esta carrera festiva en la que no falta el 
brindis con sidra y la degustación de polvorones en las ruinas de la antigua ermita.

La aventura de subir el día 1 
de enero al cerro Ecce Homo 
se ha consolidado: no en vano 
van seis ediciones. Este año 
fueron 60 los atletas que par
ticiparon en esta experiencia 
festiva que supone dar la bien
venida al nuevo año subiendo 
al cerro en carrera.

También es cierto que en 
muchas partes del mundo se 
cierra el año viejo con la carre
ra de San Silvestre. Pero los 
atletas alcalainos lo hacen con 
esta fiesta deportiva que supo
ne subir corriendo el Ecce 
Homo. No es una competición 
ya que el ritmo lo marca el

12 de enero de 2008 PUERTA de Madrid



Una cita como ésta implica 

que los participantes 

no han de hacer grandes 

excesos en Hochevieia

atleta o la atleta menos fuerte. 
De este modo, la subida se re
aliza en grupo y disfrutando 
del deporte y de la compañía. 
El tiempo en que se hace esta 
travesía hacia el Eccc Homo es 
de aproximadamente 40 mi
nutos.

Pero lo que se logra con esta 
subida es un homenaje al de
porte del atletismo |x>r parte 
de los propios atletas, que de 
esta forma se reúnen en un 
día tan especial para hacer lo 
que más les gusta.

Mientras que esa noche mi
les de personas hacen tocio 
tipo de excesos con la comida 
y con la bebida, los atletas sa
ben que esos excesos se pagan 
y para ellos no hay mejor for
ma de celebrar la llegada del 
nuevo arto que con los compa
ñeros de fatigas realizando 
una carrera simbólica.

De hecho, una carrera de es
tas características implica que

los participantes no deben ha
cer grandes excesos en Noche- 
vieja porque la hora de salida 
de la carrera no permite des
cuidarse. Ix>s corredores se 

juntaron a las once de la ma
ñana del día 1 de enero en la 
entrada del parque de los Ce
rros.

Y ya en lo alto del cerro no 

faltaron los villancicos, el 
brindis con sidra y los polvoro
nes para emprender el regre
so. eso sí. ya cada uno con su 
ritmo.

^¡URIS
El nuevo Toyota^

Conduce, donde el interior te lleve, 
desde14J50€
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Mcnchu Melón y su madre, Agustina López (en el centro) con el personal do la Clínica San Nicolás 
junto al diorama ganador dol concurso do bolonos

Otro primer premio en la categoría de comercios

la Clínica San Nicolás fue nreniiada en el concurso 
de belenes por décimo cuarto año consecutivo
Después de un tercer premio en la edición del año 2007. en esta ocasión la Clínica San 
Nicolás obtuvo el premio grande en el concurso municipal de belenes. La gerente de la 
clínica. Menchu Melón, volvió a recoger un premio en este concurso al que se presentó 
con un excelente diorama elaborado por su marido, el prestigioso helenista y fotógrafo 
Baldomcro Perdigón. Son ya catorce premios consecutivos entre primeros, segundos y 
terceros, los que lleva conseguidos la Clínica San Nicolás, que se encuentra en la aveni
da de Guadalajara número 34. Sus teléfonos son 91 889 20 45 y el 91 881 24 93.

No es fácil para la Clínica 
San Nicolás conseguir año 
tras año premio en el concur
so municipal de belenes, por
que el nivel y la participación 
aumentan y porque el Jurado 
quiere abrir cada vez más el 
abanico de posibilidades para 
mantener el Interés en la cate- 
Sdc comercios y en la mo- 

ad de belén histórico. Se
gún Mcnchu Melón ya se ha 
convertido en una tradición 
asistir al acto de entrega de 
premios y recoger el diploma y 
la placa que acredita a su en
tidad como ganadora del con
curso en la modalidad de be
lén histórico y en la categoría 
de comercios y entidades. Y lo 
mismo le ocurre a Agustina 
López, madre de Mcnchu y 
propietaria de la Clínica, que 
cada año con ilusiones reno
vadas recibe el trofeo de ma
nos de su hija junto al diora
ma presentado.

La Clínica recibió el sábado 
5 de enero el primer premio, 
uno más para un brillante pal
mares con dioramas que cada 
año se superan en realismo. El 

diorama en esta ocasión re
presenta una Natividad en pri
mer plano con un patio detrás 
en el que están un grupo de 
Kstores calentándose en el 

;gO de una hoguera. Junto a 
ellos está el rebaño de ovejas 
que cuidan. I*rofundidad. 
perspectiva y realismo son las 
características del diorama.

Y como ya es habitual desde 
hace 14 años Mcnchu Melón 
acudió al salón de plenos del 
ayuntamiento a recoger el tro
feo y el diploma. Posterior
mente. lo que también es una 
costumbre, todo el personal de 
la Clínica San Nicolás acogió 
con alegria y satisfacción la 
concesión del premio.

Por tanto la Clínica San Ni
colás mantiene el oficioso pre
mio a la regularidad, en pri
mer lugar por su perseveran
cia a la hora de realizar un be
lén y presentarlo al concurso, 
y principalmente por su ya lar
ga lista de premios.

Enumerar los premios no es 
tarca fácil y es necesario utili
zar los archivos de PUERTA 
DE MADRID: En las siete pri

meras ediciones que participó 
la Clínica San Nicolás en el 
concurso consiguió el primer 
premio. En el año 2002 se pro
dujo algo muy curioso que fue 
que el Jurado decidió dejar 
desierto el primer premio con
cediendo el segundo al diora
ma realizado por Baldomcro 
Perdigón para la Clínica San 
Nicolás. En 2003 el premio fue 
el tercero y desde entonces 
sus participaciones en el con
curso oficial de belenes se han 
saldado con primeros premios 
en las ediciones de 2004. 2005 
y 2006 cuyo acto de entrega de 
Silardones se celebró el día 5 

e enero. Así hasta el año 
2007 en que el premio volvió a 
ser el tercero para recuperar el 
primer puesto en el año 2008.

Un año más Mcnchu Melón 
se sintió muy feliz con la con
cesión del premio: "Esto no es 
una rutina sino que todos los 
años nos presentamos con ilu
siones renovadas al concurso 
de belenes y para nosotros su
pone una alegría muy grande 
recibir el reconocimiento de 
los miembros del Jurado". Tan

to para Mcnchu Melón como 
su madre. Agustina López, el 
belén es una tradición que no 
puede faltar en la Clínica San 
Nicolás, un acontecimiento 
clásico que es mucho más que 
algo simbólico y se convierte 
en un sentimiento navideño 
muy profundo.

De esta forma los pacientes 
y usuarios de la Clínica San 
Nicolás contemplan con admi
ración el belén pero no sola
mente ellos sino que tal y 
como explicó Menchu Melón 
'hay muchas personas que 
entran solamente para con
templarlo. Eso nos colma de 
satisfacción porque la verdad 
es que todos los años ponemos 
mucho cariño e ilusión".

En la entidad hay dieciséis 
profesionales dedicados a rea
lizar una esmerada atención 
de los pacientes. Entre los ser
vicios que se prestan están los 
tratamientos coqxvralcs me
diante hidroterapia y algotera- 
pía. vendajes, iodos, masajes, 
sauna local, gimnasia pasiva, 
termoterapia, presoterapía y 
kemoterapia. Este departa
mento de salud y belleza está 
dirigido por Conchita Martínez 
Torrejón. También hay rehabi
litación dirigida por un médico 
rchabilitador. laserterapia. ci
rujano. dietética, otorrinola
ringología. acupuntura reali
zada por médico acupuntor. 
medicina general, psicología, 
medicina del aparato digesti
vo. ginecología y citología, of
talmología. alergología y pedo
logía. También existe el servi
cio de fotodcpilación. Del mis 
mo modo, la clínica dispone de 
un centro de reconocimiento 
de conductores, armas, segu
ridad privada y animales peli
grosos. Se realizan certificados 
médicos, escolares, de trabajo. 
S permisos de residencia.

rtívos y para oposiciones. 
Del mismo modo se tramita el 
permiso de conducir sin cargo 
adicional evitando desplaza
miento a la oficina de tráfico.

Las consultas se realizan 
previa petición de hora, de lu
nes a viernes do 10 a 2 y de 16 
a 20 horas.
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La prestigiosa peletera alcalaína Pilar Valenciano trabaja distintos tipos de piel y tiene diferentes técnicas para confeccionar prendas a medida

La clave para que el negocio funcione es ser un buen profesional

Peletería Pilar Valenciano: 
25 años a su servicio
Pilar Valenciano comenzó su andadura profesional a los 16 años siendo entonces una apren
diz en el taller de peletería Los Barrios, el más importante de la época. Allí aprendió un ofi
cio que sigue siendo artesanal, siendo cada prenda un patrón. "Se sigue haciendo todo ma
nual". Del taller de Jesús y Arturo Barrios salieron nueve chicas, entre ellas Pilar, que se aso
ciaron para trabajar juntas. Fue una época de mucho trabajo en la que confeccionaron pren
das para distintas peleterías sin estar contratadas en exclusiva por ninguna.

En 1$W2 decide montar su 
propio negocio en Alcalá de
Héiiárcs. que ha seguido fun 
clonando hasta la actualidad. 
Se trata de una empresa fa
miliar. “un buen equipo" nos 
dice Pilar. También tiene 
cllentas de hace 25 años que 
han transmitido s»« gusto por 
la piel a sus hijas e incluso a 
sus nietas.

Por estas fechas navideñas 
y desde hace 20 años se obse
quia a los clientes con unas 
almendras de Alcalá y un rc- 
galíto. Suponemos que la Na
vidad es una buena época 
para regalar prendas de piel y 
cuando le preguntamos a Pi
lar nos cuenta que "Influye 
mucho el tiempo. Aunque sea 
otoño o Invicnio. si no hace 
demasiado frío la gente tarda 
más en comprar. Es lógico, 
hasta que no hace frío de ver
dad no te acuerdas del abrí- 
tLas prendas de piel están 

en día al alcance de mu
cha más gente que hace años. 
Ahora los precios son más 
asequibles porque hay criade
ros que abastecen a ios talle
res de peletería, además de 
que las prendas son más juve
niles. hay nuevos modelos y 
colores lo que hace que la 
clientela sea más amplía. An
tes el abrigo de piel se relacio
naba con señoras mayores y 
además hacía falta tener mu
cho dinero. Un regalo asequi

Peletería Pilar Valenciano se encuentra situada en Alcalá, 
en el número 13 de la calle Oaoíz y Velarde

ble podría ser un complemen
to como un cuello, por ejem
plo. cuyo precio está en torno 
a unos 50 euros.

La moda en piel ha cambia
do mucho, introduciendo 
prendas más ajustadas y un 
amplio colorido sobre todo en 
napa. Los colores típicos eran 
el negro y el marrón, existien
do ahora prendas de colores 
Impensables hace años como 

el morado. Otra tendencia es 
rasar los abrigos para que no 
se note el pelo y no parezca 
tan señorial. Dejando a un 
lado los abrigos más típicos, 
se venden mucho las chaqué- 
titas confeccionadas en astra
cán. material que se usaba an
tes para abrigos de señoras 
mayores. Se ha desarrollado 
también una línea de primave 
ra con gran variedad de pren

das que van desde faldas y 
pantalones hasta chalecos y 
tops.

La clave para que el negocio 
funcione es ser un buen profe
sional y no estancarse. En el 
caso de Pilar ha aprendido las 
distintas técnicas de trabajar 
la piel, ya que en los talleres 
no enseñaban todo. Cada ta
ller se especializaba en una 
cosa, pudlendo ser napero o 
peletero fino con distinto con
venio profesional. Trabajo 
distintos tipos de piel y dite- 
rentes técnicas para confec
cionar prendas a medida en 
napa. pelo, pelo rasado o do
ble ím. popularmente conoci
do como piel vuelta. Ya se ha 
ccn incluso abrigos reversi
bles."

La Asociación de Peletería 
ofrece cursillos a los profesio
nales para aprender nuevas 
técnicas que realizan en Co
penhague. Pilar Valenciano 
acude a estos cursillos así 
como a seminarios, siendo los 
últimos en Galicia con dise
ñadores tan afamados como 
Miguel Palacios y Modesto 
Lomba. Asiste también a fe
rias para conocer las nuevas 
tendencias siendo algunas en 
Madrid y otras en el extranje
ro como Milán.

Pilar Valenciano personaliza 
habitualmentc los modelos 
para su variada y numerosa 
clientela, ya que convierte 
muchos dé sus trabajos en 

diseños exclusivos.
Para Pilar este negocio es su 

vida, y funciona gracias a que 
profcslonalmcntc ha sabido 
aprender y adaptarse a los 
nuevos tiempos. El buen ha
cer y el trabajo en equipo es el 
sello de esta casa.

Se muestra especial y pro
fundamente agradecida a su 
clientela por la fidelidad y con
fianza manifestadas a lo largo 
de todos estos años "lo que 
constituye la principal motiva
ción para seguir realizando 
nuestro trabajo".
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BANCODELTIEMPO

c u á ntova Ietu t i e
El banco del tiempo es un programa dífígído a aquellas personas que quieran 
intercambiar habilidades por ncccstdadcs. Por ejemplo:

- Cambio nociones de punto de cruz por acompañamiento al teatro.
- Cambio consejos de decoración por aprender a hace» la compra.
- Cambio clases de cerámica por pequeña reparación domóstica.

m p o

omunidad de Madrid

e i • » • o ^^AYUNTAMIENTO DE 
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José Antonio Ge la Torre junto al betón, ambientado con música de fondo y con comentarios del párroco Manuel Palero

En el folleto de información 
que se nos ofrece a la entra
da de la exposición se puede 
leer ‘Maravilloso nacimiento, 
donde el nlrto esta fuera de la 
cueva. I lay que sacar a Cris
to de la ¿ruta: su mensaje, 
de los templos: su vivencia 
de los silencios cobardes”. Se 
aprecia la esmerada artesa
nía en esta composición, ela
borada por Antonio de la To
rre. en la que ha dedicado 
varios meses, puesto que el 
belén es un trabajo exclusivo 
de él. y que comenzó a es
tructurar en forma de boceto 
primeramente hacia el mes

Realizado por Antonio de la Torre, cuenta con unas cien figuras

Belén artesano de 
la Catedral Magistral

Como todos los años, desde hace ya diez aproximadamente, la 
Catedral Magistral expone su belén artesanal realizado por An
tonio de la Torre. El belén, cíclico, presenta un amanecer ar
tificial y está ambientado con música de fondo y una voz en 
ojf con comentarios del párroco Manuel Palero acerca de éste.
de agosto en la Catedral. Ix»s y los 15 centímetros, depon- 
figuras, de Olot. todas arte- dlendo de su posición en la 
sánales, rondan entre los 30 escena. El belén lo compo

nen unas cien figuras, según 
nos contó su creador. Este 
ano algunas de ellas han 
sido reparadas, y otras son 
de creación nueva.

Antonio de la Torre afirmó 
que 'ha venido muchísima 
gente a verlo, desde distintos 
municipios cercanos a Alca
lá. e incluso una familia que 
viene tocios los anos desde 
Valladolíd expresamente 
para verlo, porque esto es 
algo que corre de boca en 
boca".

El belén permaneció ex
puesto hasta las nueve de la 
noche del día seis de enero.

También realizó un cor 

de Navidad en la iglesi 

de San Juan de Ávila 

Los villancicos 
los puso 
en el casco 
histórico la 
Coral 
Alcalaína 
Pueblos 
de España

La Coral Alcalaína Pueblos 
de España, dirigida por Leo
nor Alvarez. tuvo un gran 
protagonismo esta Navidad 
ya que desde el domingo 23 
de diciembre y hasta el vier
nes 28 puso los villancicos 

en el casco histórico de Alca
lá. Todos estos días excepto 
el 24 y el 25. la coral cantó 
villancicos en diversos pun
tos del centro de la ciudad en 
horarios de mañana y tarde, 
concretamente de 12 a 13 

horas y de 18 a 20 horas.
Además, la Coral Alcalaína 

Pueblos de España hizo su 
tradicional concierto de Navi
dad el sábado 22 de diciem
bre en la iglesia de San Juan 
de Avila, situada en la aveni

da «le Reyes Magos. El con
cierto fue dirigido por Leonor 
Alvarez y contó con la parti
cipación de Mateo Dascanfo 
como pianista. El programa 
consistió también en villanci
cos.
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EXPOSICIÓN DE
FONDOS 
CERVANTINOS
DE LA
SOCIEDAD DE 
CONDUEÑOS
CAPILLAS DE ANTEZANA Y DEL OIDOR

27-oct-07 
15-feb-08

ios Universos de 
Cervantes

Centro de Interpretación

Abierto de martes a domingo 

de 10 a 14 y de 16.30 a 19.30 h.

ENTRADA GRATUITA

5^3 AYUNTAMIENTO DE . 
ALCALÁ DE HENARES
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El Perfumista. Francisco Pérez Ruis

Gestión Tributarla Alcalá

La entrega de premios tuvo lugar el día 5 de enero en el apuntamiento

Masiva participación 
en el Concurso Local de Belenes

Mcnchu Melón. Clínica San Nicolás.

Polémica 
al quedar 

varios premios 
desiertos

El pasado día 5 de enero 
se hizo entrega, en el 
Salón de Plenos del Ayunto 

miento, de los premios otor
gados con motivo riel XXIV 
edición del Concurso Local de 
Belenes. Como todos los años 
destaca la gran participación 
y asistencia, que copaba el 
salón de plenos y sus pasillos 
exteriores. Algunos asistentes 
repararon también en el alto 
número de premios que este 
año han quedado desiertos

Susana Segura Gómez Restaurante El Juncal.
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David Giménez Ruiz Alejandro y Paula Aguilera

Andrea y Noclia Esteban Antonio Bedmar García Jacobo Blanco Pérez

Javier López Torres Javier y Pablo Gironda Raquel Herrero López

Rubén López San Antonio Elena Francés Ciruelos Víctor Blanco Gijón
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Antonia Suíircz Fernandez Beatriz García Acosta

Familia Jiménez RulzPremio para José Carlos Mayoral.Eloy Rodríguez Pérez

Antonia Sáez Vivas

3

-un total de seis-, cuestión 
que no acabaron de entender 
debido a que éstos no son 
premios económicos, sino que 
en ellos se hace entrega de 
una placa, un diploma o una 
figura representativa. Igual
mente. los no asistentes as
cendieron a nueve personas.

Se otorgaron los siguientes 
premios y menciones, por mo- 
dallclades:

Grupo Comercios.
Modalidad popular. Partici

pación para la Peletería Pilar 
Valenciano. Accésit al tercer 
Enio para Susana Segura 

tez (MAPRE). Tercer pre
mio: M* Angeles García 
(SIEC-TEKA); segundo premio 
para el Restaurante "E! Jun 
cal". Primer premio: Francisco 
Pérez Ruiz. «le MOARE.

Modalidad popular artísti

ca: Tercer premio pañi Merco 
ría Mvjor. Segundo premio 
para la Gestión Tributaria de 
Alcalá S.L.; primer premio 
para El Perfumista.

Modalidad dioramas: Tercer 
y segundo premios, desiertos. 
Primer premio para la Clínica
San Nicolás”.
Grupo Entidades. Modali

dad popular. Diploma al tra- 
Kajo helenista. Club Jubila 

dos María Zambrano”. Cen
tro Castilla-bi Mancha y Co
legio H'ibltco (placea. Tercer 
premio para el CE1P Mozart. 
segundo premio para el Cole
gio Público Cervantes y pri
mer premio para la Parroquia 
Nuestra Señora de Loreto.

Modalidad |>opular artísti
ca. Accésit al tercer premio: 
Casa Castilla y León. Club 
Municipal de mayores Reyes

Familia Jusdado Tcuca Francisco Trinidad Navarro Fernando López
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Filipenses Hijos y Amigos de Alcalá Centro Castellano-Leonés

CEIP Mozart Casa de Castilla-La Mancha Club Municipal Mayores

Colegio Público Cervantes Parroquia Nuestra Señora de Lorcto Parroquia San José

Parroquia Santiago Apóstol José Luis Urbano Sánchez Premio Especial Trabajo
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Gema Fernández Toledano José Manuel Castilla José María Francés

Juan de Eras Yuste Leovigildo Sánchez Loli González del Pozo

Católicos. CEIP Juan de Aus
tria y CEU’ Henares. Tercer 
premio jMira el Colegio San 
Gabriel. Segundo premio para 
la Parroquia de Santiago 
Apóstol. I’nmer premio para 
CLECE Mantenimiento del 
Hospital de /Mealá. Premio es 
pcclal al trabajo lK*lenista del 
equipo para el Colegio San Ig
nacio de Loyola. Asimismo, el 
Jurado acordó conceder una 

placa de distinción a I). José 
latís Urbano Sánchez, por su 
amor al lx-lcnísmo y la difu
sión de tradiciones.

Modalidad Diorama. Tercer 
premio a) Colegio Público 
(placea; segundo y pilmcr 
premio desiertos.

Modalidad histórico: tercer 
premio para el Colegio Sgdo. 
Corazón de Jesús (Filipen- 
ses): segundo premio |>ara la 

Asociación Cultural hijos y 
amigos de Alcalá. Primer pre
mio. Parroquia de San José.

Modalidad Popular: por par
ticipación. se entregaron los 
premios a: Antonia Suárez 
Fernández. M* Elena de las 
Morenas Pan. Carmen Garcia 
Saldaba. José González de la 
Fuente. M* Ángeles Rodrigo 
Muñoz. Gema Fernández To
ledano. Eloy Rodriguev, Pérez. 

José Carlos Mayoral Bejara 
no. Rosa M* Martínez Pas
cual. M* Teresa Cano Díaz. 
Antonia Sácz Vivas. Mar Ló
pez Martínez. Juana de lleras 
Yuste. Paloma San Antonio 
Daganzo y Marina y Celeste 
Ocarranza Ortiz.

Accésit al tercer premio 
para: Beatriz García Costa. 
M* Jesús del Pozo Fernández. 
Fernando López. Victoriano

Mar López Martínez María Jesús del Pozo María Natividad Viilara
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Rosa María Martínez Marina y Celeste Ocarra

López Raimos y M* Natividad 
Villaralo de la Fuente.

Tercer premio para José 
Manuel Castilla Andrc: se
gundo premio para Jorge 
Martin Arríaza y primer pre
mio para la familia Jusdado 
Tejuca.

Modalidad popular-artisti- 
co: tercer premio, desierto. 
Segundo premio para Ixovi- 

gildo Sánchez Carretón. Pri
mer premio para Pilar Gómez 
Martínez.

Modalidad diorama: tercer

Smlo para Francisco Trini* 
l Navarro: segundo premio 
para Antonio Rocha Lorcnte. 

Primer premio para la familia 
Jiménez Ruiz.

Modalidad histórico: tercer 
premio desierto; segundo pre

mio para José M* Francés 
Sanguino. Primer premio 
para l.oli González del Pozo.

Gnipo Juvenil. Accésit al 
tercer premio para Rubén ix>- 
pez San Antonio. Tercer pre
mio: Andrc y Noclla Esteban 
González. Primer premio: ?\n- 
tonio Bcdmar García.

Grupo Infantil. Por su parti
cipación: Raquel Herrero 

pez. Víctor Blanco GIJón. Ja
vier y Pablo Gironda San An 
Ionio. Jacobo Blanco Pérez. 
Alejandro Aguilera Pérez. 
Paula Aguilera Pérez y Javier 
Quintero Pérez.

Tercer premio: Elena Fran
cés Ciruelos. Segundo pre
mio: Jorge Bcdmar García. 
Primer premio: David Jiménez 
Ruiz.
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Los ganadores en las diferentes modalidades posaron con sus premios

60 belenes participaron en el tradicional concurso

Entrega de premios del XIX concurso 
de la Junta Municipal del Distrito I
La Junta Municipal del Distrito I mantiene la celebración del tradicional concurso de bele
nes que organizaba la antigua delegación del distrito VII. El jueves 3 de enero se celebró en 
el centro cívico Manuel Laredo la entrega de premios de la XIX edición, lo que hace que sea 
el segundo concurso de belenes más antiguo detrás del que organiza directamente el Ayun
tamiento a través de la concejalía de Festejos. El acto contó con la presencia de la conccja- 
la de Juventud. Virginia Sanz. Quien no pudo estar por encontrarse realizando otras gestio
nes fue el presidente de la junta municipal del distrito I. el concejal Javier Fernández Abad.

En esta décimo novena edi
ción se presentaron un total 
de 60 trabajos. El jurado cali
ficador lo compusieron miem
bros de la Asociación Complu
tense de Helenistas que visita
ron los comercios, entidades y 
viviendas que inscribieron be
lenes en la Junta Municipal, 
l-i Asociación Complutense de 
Helenistas felicitó a lodos los 
participantes por su amor al 
bclcnlsmo y por la maestría 
demostrada en cada una de 
las realizaciones.

En cuanto a los premios, en 
cuya entrega estuvieron voca
les de las antiguas delegacio
nes de los distritos I y Vil. fue
ron los siguientes:

- Entidades y comercios
. Diplomas a la participa

ción: Centro regional de Cas
tilla-La Mancha. Club Munici
pal de Jubilados Cervantes. 
Peletería Pilar Valenciano y 
Gestión Tributaria Alcalá.

. Accésit al tercer premio: 
Parroquia de Santiago Apóstol 
y Centro Castellano-íxonés.

. Tercer premio: Centro Ex
tremeño

. Segundo premio: Colegio 
Sagrado Corazón de Jesús (Fi- 
lijxnscs)

. Primer premio: Asociación 
Cultural de Hijos y Amigos de 
Alcalá

Los niños entregaron sus cartas a los Reyes Magos

Los Reyes Magos 
recogieron las 
cartas de los 
niños en el 

centro cívico 

Manuel Laredo

- Modalidad de belenes his
tóricos y dioramas

. Tercer premio: Pilar Gó
mez Martínez

. Segundo premio: Desierto

. Primer premio: Angeles 
Martínez

- Modalidad de belén popu
lar y familiar

. Diploma a la participa
ción: María Teresa Gombao 
Cantadlo

. Tercer premio: María Ele
na de las Morenas Pan

. Segundo premio: Carmen 
García Saldaíla

. Primer premio: Femando'
López García

- Categoría infantil
. Diploma a la participa

ción: Juan Clemente Ricotc
. Tercer premio: Desierto
. Segundo premio: María 

Ángeles Santos Calxíllero
. Primer premio: Rosa Ló

pez Martínez
La jornada se completó en el 

centro cívico Manuel Laredo. 
en la calle Daoíz y Vclardc. con 
la presencia <lc los Rej-es Ma
gos recogiendo las cartas de 
los niños, siendo ésta otra ac
tividad ya tradicional en esc 
distrito y que cuenta con una 
gran participación y acepta
ción de niños y mayores.
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Fueron acompañados 

por Amparo Moriche, 

presidenta de la Junta.

La carroza de 
la Junta del 
Distrito III 
hito su 
recorrido por 
los barrios
El día 5 de enero, como cada 
año. la Junta Municipal del 
Distrito III sacó su carroza 
para animar con dulces a los 
vecinos, contando con la 
participación de una veinte
na de niños. Amparo Morí- 
che estuvo allí en calidad de 
presidenta de la Junta.

Recibió una subvención de 1.200 euros

del ayuntamiento

El colectivo gitano los Manas 
repartió juguetes a los niños 
Los Reyes Magos también estuvieron el día 5 de enero en la 
sede del colectivo gitano Los Mayas, situada en la calle Pa
blo Coronel 2. local 4. El presidente de este colectivo que 
tiene en la actualidad 372 socios. Miguel Maya, explicó que 
' gracias a la subvención de 1.200 euros que me da el alcal
de puede llevar un poquito de alegría y felicidad a los niños 
del colectivo, algunos de los cuales forman parte de familias 
que atraviesan graves problemas económicos''.

“El problema es que con la 
subida de precios esos 1.200 
euros sólo le dieron a Miguel 
Maya para comprar 100 Ju
guetes. Hasta ahora estaba 
Pablo González en el distrito 
y siempre celebraba un acto 
en Navidad de reparto de Ju
guetes para los niños pero 
este año ya no esta l’ablo 
González y no ha habido re
parto de Juguetes. Eso hizo 
que todo el barrio viniera a la 
sede de nuestro colectivo y 
que mucha gente se quedara 
sin juguetes porque sólo ha
bía 100. Se formó una cola 
muy grande'.

Miguel Maya tiene 67 años 
de celad y es presidente del 
Colectivo Los Mayas desde su 
fundación en 1995. Es. ade
más. empresario que tiene 
varios negocios de coches

Antes <lc que sus Majestades 
los Reyes Magos visitaran la 
ciudad en la tradicional Ca
balgata. dedicaron la mañana 
a los vecinos de El Chorrillo, 
repartiendo caramelos y ale
grando a pequeños y mayores. 
1.a carroza del Distrito III es la 
única carroza de barrio inde
pendiente de la Cabalgata. 
Está financiada por el Distrito 

que actualmente llevan sus 
propios hijos.

Miguel Maya, 
fundador del 
colectivo gitano

Ene él el fundador de) co
lectivo gitano que actualmen
te tiene 372 socios: "No les 
cobramos nada por ser so
cios. Al contrario, soy yo 
quien corro con todos los 
gastos de telefono y manteni
miento. Ix» hago poK|uc me 
gusta. Por Reyes recibimos 
una subvención del ayunta
miento de 1.200 euros con 
los que compramos jugue
tes". Maya reconoció que “esc 
dinero lo estiramos como el 
chicle para poder dar alegría 
a todos los niños. Me voy a 

y el Centro Cultural Recreativo 
El Chorrillo. Este año. el tema 
elegido como alegoría fue Ali
cia en el País de las Maravillas 
y contó con la participación de 
más de 20 niños del barrio. 
Estos niños fueron los encar
gados de tirar caramelos a su 
paso por El Chorrillo, el Cam
po del Ángel y la Carena. La 
carroza tuvo tiempo de hacer

=

una fábrica de Juguetes que 
también ayuda al colectivo y 
conseguimos un buen núme
ro de juguetes para todos los 
niños dei colectivo, concreta 

varios altos en el camino para 
visitar a los mayores en las re
sidencias de lá carretera tic 
AJalvir y del Chorrillo así como 
los clubes de la tercera edad 
Campo del Angel y Los Pinos, 
endulzando a nuestros abue
los con roscón y chocolate ca
liente. Por la tarde, la carivza 
se incorporó a las demás en la 
Cabalgata ríe Reyes.

mente muñecas para las ni
ñas y una moto de policía te
ledirigida para los niños. El 
colectivo Los Mayas es miem
bro de la Unión Romani".
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Con su actuación 

en el museo del Prado 

El Coro de Cámara 
Duque de Calabria 
cerró su ciclo 
de conciertos 
navideños

Los pasados días 29 y 30 de di
ciembre. el Coro de Cámara l>u- 
que de Calabria actuó en el Audi
torio del Musco Nacional del Pra
do dentro del ciclo Navidad en el 
Prado, dando así por concluido su 
ciclo de conciertos navideños. A 
lo largo del mes de diciembre los 
conciertos ofrecidos por el coro 
alcalaíno lian sido numerosos y 
variados. De entre ellos, cabe 
destacar el concierto celebrado el 
día 15 en Miranda de libro dentro 
del XXIV Ciclo de Conciertos de 
Música en Navidad.

Igualmente significativa fue la 
contratación de esta joven agru
pación vocal por el Ayuntamiento 
de Madrid nara ofrecer un con
cierto privado el día 17 para el Al
calde de Madrid. Alberto Ruiz 
Gallardón. y sus invitados, los 
Miembros del Cuerpo Diplomáti

co y Organismos Internacionales 
acreditados en España.

Pocos días después tuvo el ho
nor de ser la agrupación musical 
escogida por el Departamento 
Cultural de El Corte Inglés, para 
realizar el concierto navideño con 
que obsequia a sus clientes más 
selectos cada año en el auditorio 
de su centro de Castellana. El res
to de la intensa labor realizada 
durante diciembre por el Coro de 

Cámara de Calabria se centró es
pecialmente en la interpretación 
de su repertorio navideño en dis
tintas iglesias de la Comunidad 
de Madrid. De entre ellas, destacó 
la actuación ofrecida el día 16 en 
San Nicolás de Bari. Ubicada en 
el centro histórico de la capital, 
esta iglesia es considerada la más 
antigua de Madrid.

Una vez concluida la campaña 
de conciertos navideños, esta

agrupación vocal dirigida por el 
maestro Amaro González de 
Mesa se encuentra inmersa en la 
preparación del concierto que 
ofrecerá el próximo mes de mar
zo en Alcalá de Henares bajo el 
patrocinio de la fundación Cole
gio del Rey. El programa estará 
dedicado por completo al Barroco 
Italiano con obras de Claudio 
Montcvcrdi. Giovanni Gabricli y 
Giacomo Carissimi.

A.P .
• Calle Teniente Ruiz, 25. Alcalá de Henares.

• Avda. Royes Católicos 36. Alcalá de Henares.

aragonalcala@hotmail.com

VENTA DE LOCALES
NUEVA CONSTRUCCIÓN

EN LA ZONA gpNMÁS FUTURO

DE TORRÉÜONlDEiARDjZ ,
DESDE 60 m. HASTA 300 m.

■ II

•sasS
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La sala Arlequino se convierte en un referente cultural

Nace el primer Centro Integral del Títere en Alcalá
Miguel Ángel Rodríguez Moreno, encargado de la gestión de la Sala Arlequino ha sido el 
promotor de la creación de CITA. Centro Integral del Títere, tratándose de algo único en 
la Comunidad de Madrid.

Por primera vez se aúnan es
fuerzos para la creación de un 
espacio dedicado al títere, ele
mento teatral que abarca des
de dedos pintados a marione
tas o teatro de sombras. Con 
su sede en la Sala Arlequino. 
CITA (Centro Integral del Títe
re en Alcalá) se <lc<ltcará a la 
difusión, fomento y estudio de 
los títeres abarcando todos 
sus aspectos. Contará con 
una exposición permanente a 
modo de musco con 150 pie
zas diferenciándose en conte
nido geográfico c histórico, ki 
evolución del títere y las dife
rentes clases existentes serán 
las lincas sobre las que se cen
tre la muestra. Asimismo, se 
harán exposiciones tempora
les monográficas por todo el 
Corredor del Henares de ma
nera Itinerante. CHA dispon
drá. a modo de archivo de do
cumentación. de una bibliote
ca de consulta y una vldcotc- 
ea. destinadas ambas tanto al 
público que desee información 
como a profesionales.

Una veintena de personas 
forman parte del proyecto 
CITA que será una realidad a 
paitir del mes de febrero, mo
mento en el que estrenarán su 
primer espectáculo. Los colec
tivos de los que forman parte 
estos profesionales colaboran 
con la Sala Arlequino para 
crear un espacio de referencia 
dentro de) mundo del títere y 

del mundo de la cultura en ge
neral. Icaro se encarga de la 
Cóópeftldóh. el desarrollo y la 
integración llevando a cabo re
presentaciones de teatro para 
sordos: Artesy. ¡>or otra parte, 
se trata de un colectivo de ar
tistas plásticos. Completa el 
trio de colaboradores el colec
tivo Zahori.

En el espacio escénico de la 
Sala Arlequino se realizarán 
espectáculos teatrales para to
cios los públicos, ofertándose 
además a los colegios. Los títe
res suponen un buen método 
de trabajo a nivel pedagógico, 
razón por la cual los cursos 
monográficos de construcción 
y manejo de títeres irán desti
nados a monitores de tiempo 
libre y profesores, además de a 
profesionales del teatro. Habrá 
un nivel de Iniciación y otro 
avanzado. Estos cursos ten
drán una duración de dos a 
tres meses aunque se preten
de realizar cursos que abar
quen todo el arto, ya que el 
mundo del títere es muy am
plio y ofrece muchas posibili
dades. abarcando muñecos, 
teatro de sombras, títeres de 
dedos, de manos y de hilo.

Tres festivales ya están orga
nizados: I-'ESTIVO. en el que 
se tratarán temas actuales 
como medio ambiente, educa
ción. violencia de género, etc., 
destinado a un público infan
til. un festival de títeres para 

adultos y un festival interna- 
clona! en el que se invitará a 
compañías que actuarán por 
toda la ciudad. "Esperamos 
mucha aceptación ’, nos cuen
ta Miguel Angel Rodríguez, he 
movido los hilos, nunca mejor 
dicho, para que esto funcione. 
Ha sido el resultado del es
fuerzo de mucha gente".

La Sala Arlequino práctica
mente no ha hecho más que 
empezar. Y. sin embargo, des 
de su inauguración en marzo 
de 2007 no ha parado. La sala 
ya existía como escuela |xro 
funcionaba a duras penas. 
Desde su nueva apertura en 
marzo se han hecho represen
taciones para nirtos. adultos, 
conciertos y proyecciones de 
cinc. Incluso tiene su propio 
certamen de cortometrajes, 
siendo el primero durante el 
verano de 2007 con c) titulo 
¿Tiene usted 5 minutos?

Ix>s cursos se Imparten de 
forma regular para nirtos de 4 
a 8 artos y para nirtos de 8 a 
12 artos. Los talleres para 
adultos tienen la peculiaridad 
de ser bilingües su contenido. 
No es sólo la Interpretación, 
sino todo lo que implica el tea
tro en su globalldad. incluyen
do iluminación y escenografía. 
Desde la Sala Arlequino traba
jan para que sea un referente 
de la cultura alcalaína y un si
llo de visita obligada. ‘

Domínguez insta 
a los alcalaínos 
a "comprar 
lo necesario 
gastando lo 
imprescindible"

El periodo de rebajas de 
Invierno en la Comunidad 
de Madrid se extiende desde 
el día I de enero hasta el 31 
de marzo de 2008. por lo 
que el consistorio complu
tense ha querido hacer unas 
recomendaciones a los alca- 
tainos a la hora de realizar 
sus compras en estas fe
chas.

Según c! concejal de Con
sumo en el Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares. Jesús 
Domínguez, ‘ante todo, hay 
que tener siempre presente 
comprar solamente aquello 
que se necesite. Para evitar 
las compras compulsivas es 
conveniente elaborar una 
lista con las necesidades re
ales e Intentar no salimos 
de ella".

Asimismo, Domínguez ha 
señalado la importancia de 
"Observar que esté marcado 
en todos los productos el 
precio inicial y el rebajado, y 
que estos productos corres
pondan a la temporada".

El edil de Consumo lia re
cordado que "en el periodo 
de rebajas lo único que se 
reduce es el precio de los 
productos, nunca sus ga
rantías o calidad. Por lo tan
to. no hay que aceptar arti 
culos deteriorados".

Es necesario. Igualmente. 
Informarse en el estableci
miento de su política res
pecto a las devoluciones y 
utilización de bujetas, exigir 
y guardar el tique o factura 
de compra, hasta que finali
ce el periodo de garantía. Di
cho justificante de compra 
es necesario para realizar 
cualquier reclamación, c im
prescindible para efectuar 
cambios o devoluciones.

Jesús Domínguez ha dc- 
clarado que "en caso de que 
los derechos del consumidor 
sean vulnerados, se deben 
de solicitar las Hojas de Re
clamaciones".

MANTiNIMliXTO CMIrtCCIOM CtNTRM 
PARA COMBNIOADÍS

Teléf.: 91 883 46 47
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La sala Margarita Xirgu ofrece una nueva imagen a los visitantes tras las reparaciones para mejorar el espacio y los sistemas de seguridad

Nado menos que doce es 
pectAculos han sido ofrecidos 
jx>r la Sala Maruarlta Xirgu. 
situada en Via Complutense 
número 19. durante el mes 
de diciembre de 2007. Cuatro 
de ellos pertenecían al Festi
val de Teatro Alternativo que 
celebró su VIII edición. "Se 
juntaron las dos cosas, la 
campana de Navidad y el 
Festival Alternativo, pero el 
Festival no se había celebra
do en torio el año y teníamos 
que hacerlo", nos cuenta 
Rosa Prádanos. actual direc
tora de la sala, adjunta a la 
secretaría de cultura. El últi
mo mes del año 2007 se llenó 
de espectáculos para lodos 
los públicos c infantiles, in
cluyendo el concierto familiar 
de Villancicos Populares y el 
concierto de Peer Gynt. orga
nizado por la Concejalía de 
Educación y para el que 
C.C.O.O prestó su sala. Has
ta ahora los espectáculos ha
bían sido apoyados por la 
Fundación Colegio del Rey. 
pero en los próximos años 
será necesario buscar otros 
medios de financiación que lo 
complementen.

La historia de la sala es la 
historia del Ateneo 1* de 
Mayo. En los años de la Re
pública surgieron centros de 
organización de los trabaja
dores donde hacían lecturas 
de poemas, reuniones, tertu
lias. teatro... En ese amblen

DETALLES PARA INVITADOS A
BODAS

jj®' COMUNIONES.

BAUTIZOS-

Togar invitaciones 

íl MAYOR SURTIDO D£ ALCALA 
fABRICACIQM PROPIA
Paseo del Val. 8
TIL: 91 «83 70 94

ALCAIJk DE HENARES

Cerro su Festival alternativo con la obra Delirios

La sala Margarita Xirgu, 
claro referente teatral
Alrededor de 600 espectadores han pasado por la Sala Mar
garita Xirgu en la Vil edición del Festival alternativo, sin 
contar con los espectáculos ofrecidos en la Campaña de Na
vidad. Sin duda, un gran esfuerzo para satisfacer al público 
alcalaino y ofrecer un espacio al teatro no comercial.

te vivió Margarita Xirgu. cuyo 
padre era un obrero catalán. 
Desde pcqueñ9 le gUStó leer c 
interpretar, ingresando en un 
grupo de teatro y luego en 
una compañía profesional. 
comirtiéiKlosc en una gran 
actriz. Por todo lo que repre
senta fue elegida para dar 
nombre a la sala.

Ix> que podemos ver actual
mente en la sede de Comisio
nes Obreras no fue siempre 
así. Anteriormente era una 
sala de reuniones en la que 
se instaló una tarima. El es 
pació se utilizó para diferen
tes actividades culturales 
hasta que surgió la actividad 
teatral como algo consciente. 
Guillermo Baczá fue el encar
gado de convertir la sala en 
un teatro. Para ello se acome
tieron <1 iversas reformas: es

JARDIN
ALCALA DK HKXAM». %-V

La dignidad 
de un servicio 

público
Ctra. de Pastrana, km. 3 

28803 ALCALÁ DE HENARES 
Teléf.: 91 877 03 93 - Fax: 91 882 68 84

cenario. reja para instalación 
de focos y la cabina técnica 
construida en el antiguo anfi
teatro. En 1983 la sala era 
un salón de actos con el sue
lo de parquet y sin accesos 
laterales. Comisiones Obre
ras reformó el edificio en el 
año 1995 y decidió traer el 
Ateneo 1 ° de Mayo para ofre
cer una alternativa cultural. 
No fue hasta 1997 cuando se 
amplió el escenario, se hicie
ron los camerinos, se bajaron 
los techos y se compraron 
equipos nuevos. Los esfuer 
zos fueron considerables, so
bre todo désele el punto de 
vista económico, que por 
aquellos tiempos estaba en 
manos de Paco Medina, hoy 
encargado de cultura.

El tema no era sólo abordar 
la obra para crear un espacio 

teatral, sino plantearse unos 
objetivos. La intención era 
que el Ateneo fuera capaz de 
auloabastcccrsc. Algunos de 
esos objetivos estaban claros: 
ofrecer a la ciudadanía un lu
gar abierto en el que compa
ñías jóvenes sin espacio en 
los circuitos comerciales pu
dieran mostrar su trabajo. Al 
fin y al cabo, convertirse en 
un sitio de manifestación y 
de ocío abierto a todas las 
ideologías progresistas, prc 
tendiendo fomentar la solida
ridad para una sociedad más 
justa y equitativa. Se llegó a 
acuerdos con el Ayuntamien
to de Alcalá y con los cole
gios. ya que la tendencia es 
que predomine el público in
fantil. pasando hasta 200 ni
ños por la sala cada año.

Actualmente se han llevado 
a catx> varias reparaciones 
para mejorar el espacio y los 
sistemas de seguridad, ofre
ciendo una nuex-a imagen a 
los visitantes. 'Hemos pasa
do momenios muy dijicUes. 
con una crisis desde el mes 
de abril de 2007. resuelta de 
forma excepcional por nuestra 
nueva directora de la sala. 
Rosa, que se ha volcado de 
manera indecible", asegura 
Paco Medina, encargado de 
cultura.

Este espacio, nacido en 
una sociedad Individualista y 
competitiva, es el sueño de 
muchos que luchan por con
trarrestar esos valores c ins
taurar otros, donde tocio el 
mundo tenga cabida. Llevar a 
buen puerto un proyecto de 
difusión cultural a través del 
teatro no comercial es el de
seo de los que se han impli
cado en ello. A pesar de las 
vicisitudes, el buen hacer da 
sus frutos contabilizando 
más de 600 espectadores en 
su última edición de) Festival 
de Teatro Alternativo. Bue
nos espectáculos y un precio 
muy asequible son marca de 
la casa.
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Destinará a este fin 4,4 millones de euros

El gobierno regional refuerza la flota 
de Bomberos con cuatro nuevas unidades
La Comunidad de Madrid contará este año con cuatro nuevas autocscalas, vehículos 
destinados a la extinción de incendios, para los bomberos de la Comunidad de Madrid 
gracias a una inversión de 4.4 millones de euros. Lu consejería de Presidencia c Inte
rior contratará el suministro mediante la fórmula de renting de estas autocscalas au
tomáticas. que permiten trabajar a los profesionales del cuerpo de Bomberos en aque
llas zonas de difícil acceso, especialmente edificios, gracias a la escalera de treinta me
tros que estos vehículos llevan incorporada.

Actualmente el Cuerpo de 
Bomberos de la Comunidad 
d<- Madrid cuenta con 16 au
tocscalas (AEA) distribuidas 
en los distintos parques de 
tamberos. En total, la Inver
sión será de 4.416.000 euros 
aportados desde 2008 hasta 
el 2017. con el lin de mante
ner nuevos estos vehículos 
imprescindibles para la segu
ridad de los ciudadanos.

Esta inversión se unirá a la 
recientemente aprobada por 
la Comunidad de 5.4 millones 
de euros para renovación de 
14 aulobombas rurales, vehí
culos especializados en la ex
tinción de incendios en cami
nos rurales y carreteras y en 
los salvamentos en acciden
tes.

Las citadas aulobombas ru
rales cuentan con un equipa
miento especial izarlo para in
cendios en el interior de in
muebles y para accidentes de 
tráfico y la capacidad de la 
cisterna de agua es de 3.500 
litrosJunto a estos vehículos 
se adquirirán mediante arren
damiento 5 vehículos ligeros 
todoterreno. con un gasto 
plurianual de 381.600 euros 
para los años 2008 a 2014 
(63.600 euros por arto), que 
incluye el mantenimiento in
tegral de los mismos, asi 
como su seguro corrcspon 
diente.

Por último, la Comunidad 
de Madrid va a invertir 1.4 
millones de euros para el 
mantenimiento integral y con
servación de la flota del Cuer
po de Bomberos de la Comu
nidad. que incluye vehículos 
ligeros, furgonetas de rescate, 
aulobombas y vehículos auto- 

escaleras -Magínis-. -Camiva’ 
y -Mctz.-. El ol>jctivo de esta 
inversión es garantizar el 
buen estarlo de la flota de los 
19 parques de tamberos que 
tiene la Comunidad de Ma
drid y su plena opcratívldad 
ante cualquier dcsplazamicn-

Standard & Poor’s (S&PJ confirma el rating de la Administración autonómica

La CAN mantiene en 2007 su calificación 
crediticia gracias a la solidez de sus finanzas
La agencia internacional de rating Standard & Poor » (S«rP) ha mantenido la calificación crediti
cia de la Comunidad de Madrid en 2007 a través de un informe en el que avala la política econó
mica y presupuestaria de la administración regional y pone de manifiesto la solidez de las finan
zas madrilefias. así como el rápido crecimiento experimentado por la región en los últimos artos.

La agencia internacional de ratingdestaca el rápido 
crecimiento económico experimentado por la región 

Reconoce su estabilidad y buena ejecución presupuestaria 
y valora la gestión prudente del ejecutivo autonómico

En su evaluación, esta agen
cia crediticia reconoce la ‘ro
busta ejecución presupuesta
ria" de la Comunidad de Ma
drid y considera que es "fruto 
de uña economía rica y en rá
pido crecimiento', asi como de 
un ‘sistema de financiación 
sólido’. También ensalza la 
gestión prudente de) ejecutivo 
autonómico y pone de mani
fiesto una deuda total modera
rla en las arcas regionales.

La consejera de Hacienda. 
Engracia Hidalgo, manifestó 
su satisfacción ante esta eva
luación y aseguró que estos 
resultados ponen de manifies
to la buena rcmiúii que está 

to. Para ello es necesario un 
mantenimiento preventivo, 
revisiones periódicas y rcpa 
raciones en caso de averias.

Anualmente, el Cuerpo ríe 
Bomberos atiende unas 
18.000 operaciones de cual
quier emergencia (accidentes.

Ilex-ando a cata el gobierno re
gional. merced a unas políti
cas presupuestarias rigurosas 
!a unas medidas fiscales que 
an permitido que Madrid sea 

una región atractiva para las 
inversiones.

Standard & Poor’s es una de 
las empresas de rating que 
anualmente evalúan la solven
cia económica de diferentes 
entidades c instituciones. En 
esta ocasión, ha mantenido la 
calificación que anteriormente 
había otorgado a la Comuní- 
dad de Madrid (AA+/Esta- 
ble/A-U). poniendo de mani
fiesto la buena gestión del go- 
bienio autonómico.

Los 19 parques 
de bomberos que 

tiene la CAN atienden 
unas 18.000 operaciones 

de cualquier clase 
de emergencia al ano

búsquedas de personas extra
viadas. todo tipo de rescates, 
inteiveneioncs con material 
NBQ. explosiones, derrum
bes. asistencia técnica, traba
jos con atajas....).

Además, debido a la alta 
afluencia de gente a la Sierra 
de Guadarrama en 1998 se 
creó el Grupo Especial de 
Rescate en Altura (CERA), es 
pecíalízado en labores de 
emergencia en montarta.

Importante concentración 
del gasto social

En este sentido. S&P pone 
de relieve una buena ejecución 
de los presupuestos regionales 
en 2007. ‘con sólidos ahorros 
brutos’ y una "rigidez, en el 
gasto cómeme’ provocada jx>r 
una importante concentración 
del gasto social, especialmente 
en sanidad y educación. Del 
mismo otodo. prc\'c una ejecu
ción presupuestaria igualmen
te sólida en los próximos artos 
gracias a una moderación en 
el crecimiento de los gastos de 
capital y al compromiso de 
contención en el gasto adquiri
do |x>r el ejecutivo.

Por último, la agencia prevé 
que la Comunidad de Madrid 
logrará nuevamente en 200S 
el objetivo «le déficit cero con
forme a lo establecido en la 
Ley de Estabilidad Presupues
tarla.

CONSULTA DE 
OFTALMOLOGÍA

•Cataratas
• Glaucomo/TenstOn ocular

• Retlaa-Yitreo -estrabismo 
-OftalmologíaInfantil -Miopía 
- Hlpermetropia • Astigmatismo

c/ Tinte, 4 • Tí.: 91 888 09 76 
ALCALÁ DE HENARES

PAWXCNTOS

• MUEBLES DE COCINA
• MUEBLES DE BAÑO
• SANITARIOS
■ GRIFERIA
• MAMPARAS
• HIDROMASAJE

Pl

EXPOSICION Y VENTA:

ZO" jTOS Y REFORMAS
YA ESTA ABIERTA 

MUESTRA GRAN EXPOSICION 
EN DAOÍZY VELARDE. 15 
(junto al Parque O Donneii)

Albanileria, Fontanería, . 
Electricidad, Pintura, 

Escayola, Calefacción, etc.
REFORMA INTEGRAL 

DE LA VIVIENDA

Gil <!<• Andradc. 12 • TU.: 91 889 85 42 - ALCALA DAQÍ7, Y VEIARDE. 15 • Tclf.: 91 878 87 58
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Alfredo Prada, consejero de Justicia, quiere que a CAM alcance 

los 100 órganos judiciales en la próxima legislatura

la Comunidad de Madrid invierte 20 millones 
en la apertura de los juzgados nuevos
La Comunidad de Madrid invierte 20 millones de euros en la apertura de las 21 nuevas uni
dades judiciales que vienen a completar la planta judicial de la región. Estos nuevos juzga
dos contribuirán a mejorar la calidad del servicio prestado al ciudadano madrileño. La pues
ta en marcha de los nuevos órganos judiciales ha supuesto una inversión de 4,5 millones de 
euros en personal: 8 millones en arrendamientos: algo más de 2 millones en obras de acon
dicionamiento; 3.5 millones en mantenimiento (limpieza, gastos corrientes y seguridad): 1 
millón en mobiliario y 500.000 euros en material informático.

Este Incremento de Juzgados 
contribuye a alcanzar el obje
tivo que se ha marcado el go
bierno regional de lograr para 
Madrid una Justicia ágil, eficaz 
y capaz de solucionar con cali
dad y prontitud los problemas 
de los ciudadanos de una so
ciedad tan dinámica como la 
madrileña.

Del total de Juzgados. 12 co
rresponden a Madrid capital. 
En concreto, cuatro magistra
dos para las secciones 17. 23. 
26. 27 y 28 de la Audiencia 
Provincial: el Juzgado número 
86 de Primera Instancia, el 
Juzgarlo número 28 de lo Pe
nal. el Juzgado número 29 de 
lo Contcncloso-Administrati- 
vo. el juzgado número 5 de Vi
gilancia Penitenciaria y los 
Juzgados número 8.9 y 10 de 
Violencia sobre la Mujer en 
Madrid: y además, en Parla. 
Móstoles. Gctafc. Fuenlabra- 
da. Arganda del Rey y Alcalá. 
Valdemoro tcnrlrá también un 
Juzgado más de Primara Ins
tancia c Instrucción.

Además, la Comunidad de 
Madrid continúa trabajando 
para ayudar y mejorar la si
tuación de las mujeres victi
mas de violencia de género en 
la región. Una de esos herra
mientas pasar por contar con 
una Justicia capaz de dar una 
respuesta eficaz y rápida a los 
problemas planteados por las 
mujeres que sufren las conse
cuencias de esta lacra social.

Planta judicial 
insuficiente para Madrid

A pesar de este incremento 
del número de juzgados, en la 
región la saturación de los ór
ganos Judiciales madrileños es 
la principal razón |»or la que el 
ejecutivo autonómico conti

núa con su reivindicación «le 
que es necesario ampliar, con
siderablemente. la planta Judi
cial de la comunidad con el fin 
de evitar la saturación que en
torpece el servicio prestado 
por la Administración de Justi
cia madrileña al ciudadano, 
sobre todo en asuntos tan de
licados como el de la violencia

De las 21 
unidades judiciales, 

seis partidos 
tienen ya juzgado 

especializado 
en Violencia 

sobre la Mujer

de góncro.Con el fin de solu
cionar esta situación, en la úl
tima conferencia sectorial de 
Justicia, celebrada el día 10 
de diciembre, el vicepresidente 
segundo y consejero de Justi
cia y Administraciones Públi
cas. Alfredo Prada. propuso la 
creación de un gran pacto en
tre la Comunidad de Madrid y 
el Ministerio de Justicia para 
alcanzar los 100 órganos judi
ciales en la próxima legislatu
ra.

Prada recordó que proponer 
este pacto supone para la Co 
muntdad de Madrid un Impor
tante esfuerzo económico, ya 
que el gobierno regional sufra 
ga el 85% por ciento del coste 
de implantación de cada nue
vo Juzgado. 'A ]Ksar de esto, 
seguimos trabajando y esfor- 
záiKlonos por lograr la justicia 
digna y de calidad que se me
rece el ciudadano madrileño', 
explicó el responsable de Justi
cia regional.

Sin embargo, y a pesar de 
este esfuerzo presupuestario 
realizarlo por el ejecutivo ma
drileño. como recuerda Alfredo 
Prada. 'torios nuestros inten
tos por mejorar y acercar la 
Justicia al ciudadano madrile 
ño son inútiles si no aumenta 
el número de órganos Judicia
les. y eso. no depende ríe nos
otros. Es indudable que todo 
el esfuerzo que se haga dentro 
riel ámbito de competencias 
autonómico no será suficiente 
mientras el gobierno de la na
ción continúe sistemática
mente ignorando las necesida
des de la Comunidad ríe Ma
drid". concluyó.

Todo lo que usted necesita para:

• Embellecer y equipar su jardín y piscina
• Climatizar su hogar.
• Amueblar y adornar su baño y cocina.

ABIERTO ININTERRUMPIDAMENTE DE 8 A 20 HORAS
- ESPECIALISTAS EN MATERIALES CONSTRUCCIÓN -

sacosa igaitttia
cerámicas • baños • cocinas • nalerialos de construcción • fontanería • calefacción

do los Curas, 25 - TIL: 918 880 515
C/ San José, 2 - TIL: 918 826 958 

Alcalá de Henares (Madrid)

PUERTA de Madrid 12 de enero de 2008



El alcalde de Los Santos de la Humosa tiene previstos varios proyectos 

para este ano “que mejorarán la calidad de vida de los residentes” 

"Habrá nuevos puestos 
de trabajo en el municipio"
El desarrollo de una zona industrial que genere puestos de trabajo, la tramitación para la 
creación de una vía de circunvalación y la futura residencia de ancianos, son los proyectos 
que destaca Javier López, alcalde de los Santos de la Humosa, para el 2008. También mejo
rarán el casco antiguo y el transporte público, sin olvidar el tema medioambiental con el so
terramiento de los contenedores de basura y la recuperación de zonas boscosas.

El cuidado 
del entorno 

se materializará 
en el 

soterramiento de 
los contenedores 

de basura
Muchas c importantes mejo

ras son las que se quieren lle
var a cabo en lx>s Santos <ie la 
Humosa. Desde este 2008 en 
adelante ambiciosos proyectos 
verán la luz. como la construc
ción de una circunvalación 
C disminuya el paso de trá- 

por la localidad, que lia 
aumentado considcrablcnien 
te ya que numerosos munici
pios cercanos tienen su acceso 
a través de Los Santos de la 
Humosa. El proyecto está su
jeto a la aprobación del Plan 
General adaptándolo a la Co 
munldad de Madrid, por lo 
que este afio se pondrán las 
bases para desarrollarlo en 
artos posteriores. Esta carrete
ra bordeará la localidad repar
tiendo el tráfico y evitando que 
aquellos vehículos cuyo desti
no sean otros municipios pa
sen por el casco, ahorrando 
tiempo y despejando la circu
lación en el centro del pueblo. 
Esta circunvalación, que en
lazará con la M223. será cedi
da a la Comunidad de Madrid 
tía travesía del pueblo tendría 

condición de vía urbana.
Otro de los planes a desarro

llar durante este arto es el de 
la construcción de una resi
dencia de ancianos. "Será una 
residencia concertada, de ges
tión privada pero con acceso 
público. 1‘roporcionará empleo 
a la gente del municipio que se 
ha estado preparando profe- 
sionalmcntc con cursos de gc- 
riatría ofrecidos por la Conse
jería de Empleo y Mujer. Los 
mayores tendrán también un 
parque-gimnasio donde po
drán realizar ejercicio físico al 
aire libre, gracias a los apara
tos allí instalados que les 
ayudarán a mejorar la motrt- 
ctdad y. por tanto, su salud'.

El sector 8 al lado de la A-II 
está destinado a la creación de 
industrias, que generarán 
nuevos puestos de trabajo. Se
gún Javier l^pez “es muy Im
portante que existan empresas 
en el municipio: esto crea 
puestos de trabajo y nuestros 
habitantes podrán tener un 
empleo cerca de sus domici
lios. algo que será sin du<la 
muy beneficioso. La población 
activa de lx>s Santos de la Hu
mosa trabafa casi en su totali
dad fuera del municipio, sien
do muy pocos los que viven del

Javier López, alcalde de Los Santos de la Humosa
campo o de los comercios. 1.a 
posibilidad de obtener un em
pico a tan soto 2 kilómetros de 
su residencia sin duda anima
rá a muchos".

Al ser un municipio en creci
miento por las nuevas vivien
das allí construidas. (ya supe
ra los 2500 habitantes), son 
necesarias ciertas mejoras, 
como la renovación del alum
brado o la rcmodelaclón de la 
Plaza Mayor y calles adyacen
tes. Las obras de rcmodelaclón 

CENTRO DE RECONOCIMIENTO DE CONDUCTORES, 
ARMAS, SEGURIDAD PRIVADA Y ANIMALES PELIGROSOS 

Certificados médicos, escolares, trabajo, 
permisos de residencia, deportivos, oposiciones, etc.

Tramitamos el permiso de conducir 
sin cargo adicional, 

evitándole desplazamientos a Tráfico. 
-ATENCIÓN INMEDIATA-

Clínica San Nicolás
Avda. de Guadalajara, 34

Tlf.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93
ALCALA DE HENARES

estarán controladas por la Di
rección General de Arquitectu
ra y Vivienda, asi como las de 
la Travesía de la Plaza Mayor, 
la calle Gro» Via y la calle 
l’nnclpe de Asturias, entre 
otras. También habrá más 
iransportc público, ya que se 
ha solicitado un aumento del 
número de autobuses y una 
ampliación de horario.

El medio ambiente será otro 
lema importante en 2008 con 
la catalogación de la Dehesa 

como monte de utilidad públi
ca. lugar que está siendo re
plantado con chopos, fresnos 
y otras especies. El objetivo es 
repoblar la zona, recuperar ca
minos y cuidar los entornos 
naturales. El 21 de Febrero 
está institucionalizado como el 
Día del Árbol, en el que se 
plantan árboles con la partici
pación de los escolares. Ade
más el cuidado del entorno se 
materializará en el soterra
miento de los contenedores de 
basura, facilitando a los habi
tantes el reciclado, y evitando 
malos olores y vandalismo. 
Este arto se procalcrá al cam
bio de todos los contenedores 
actuales por otros soterrados, 
medida que están adoptando 
otras localidades de la Comu
nidad. incluyendo Alcalá de 
I leñares.

Este arto se inauguran! ofi 
cialmcntc el colegio Fase 1. 
que sera independiente para el 
municipio. El colegio, ya en 
funcionamiento, consta de 6 
aulas de educación primaria y 
3 de infantil, aparte de un co
medor. gimnasio, aulas de 
música y de informática.
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El alcalde, Nicolás Pinedo, reconoce que son la esperanza socialista en la comarca 

la sede de la escuela de música, 
proyecto estrella en Daganzo para 2008 
El alcalde de Daganzo. el socialista Nicolás Pinedo, manifestó a PUERTA DE MADRID que 
el arto 2008 va a ser muy intenso para su municipio. "Tenemos importantes proyectos 
para este año que está comenzando pero yo creo que la estrella va a ser la sede de la es
cuela municipal de música, que en el aspecto cultural es nuestro buque insignia y de la 
que estamos muy satisfechos". Pinedo reconoció que tras las elecciones municipales de 
2007. Daganzo se ha convertido en la gran esperanza socialista en la comarca: ' Hemos 
trabajado muy bien y los resultados han sido buenos". Tan buenos como los mejores de 
la comarca con una victoria mucho más amplia que la que tuvieron en 2003.

El primero de estos proyec
tos es la construcción <lcl edi
ficio que albergará la escuela 
de música. Este proyecto, al 
que se van a destinar ocho mí 
lloncs de euros está previsto 
que comience -urgentemente*, 
según palabras del propio al
calde. más concretamente ha
cia mediados de febrero. Se si
tuará contiguo al colegio Angel 
Berza), en una parcela desti
nada a ello que cuenta con 
una superficie de entre cinco 
mil y seis mil metros cuadra
dos. Junto a él está el proyec
to del auditorio, que irá en el 
mismo edificio y tendrá -180 
butacas. En palabras de Nico
lás Pinedo. *ésta es una obra 
muy importante, como lo ha 
sido el pabellón. Creemos que 
tenemos que continuar con 
esta linea de actuaciones ¡rara 
mejorar los servicios que pres
tamos'.

La participación de la gente 
párá qué Daganzo siga siendo 
un pueblo muy activo, como 
asegura el alcalde, es necesa
ria no sólo por su colaboración 
de cara a los nuevos proyec
tos. Torio ello hace que según 
reconoció Nicolás Pinedo “este 
pueblo y nuestra agrupación 
socialista son el orgullo del 
l’SOE a nivel comarcal de la 
zona este de la Comunidad de 
Madrid': En las elecciones de 
mayo de 2007 consiguieron 
aumentar el número de votos 
y de concejales, "a pesar de 
que no contaron con la ayuda 
que otros municipios han tcnl-

Niéólás Pinedo, alcaldo do Daqanió

do de la Comunidad de Ma
drid".

Con respecto a la adminis
tración regional. Nicolás Pine
do afirmó que tampoco han 
Crtlelpado en el proyecto de

Escuela de Música.' aunque 
esperamos que su apoyo sea 
dado en un futuro*. También 
afirmó que si bien en las pasa 
das elecciones no les fue fácil 
ganar, el que ya lleven cuatro 
años gobernando en Daganzo 
les ha supuesto una mayor 
credibilidad y afianzamiento 

en el municipio.
Otro de los proyectos -de 

siete millones de euros- es la 
implantación de paneles sola 
res. con una planta de 11.500 
metros cuadrados, que se si
tuará en la parte superior del 
aparcamiento de vehículos pe
sados. en el punto limpio del 
municipio, que está situado en 
el polígono Gitcsa. Es uno de 
los proyectos bandera «le este 
año*, comentó el alcalde. Se 
trata de producir energía que 
venderemos a la red eléctrica.

“Creemos que 

tenemos que 
continuar con 
esta línea de 

actuaciones para 
mejorar los 

servicios que 
prestamos"

"IX- esta manera ahorraremos 
alrededor de un 35 o 40 por 
ciento de lo que se consume-, 
afirmó Nicolás Pinedo que 
añadió que la Iniciativa abarca 
también el consumo privado. 
"Se suministrará cerca de 
1MW a la hora". Esta propues
ta sale a concurso en febrero, 
puesto que una empresa pri
vada tendrá que ser la encar
gada de invertir y gestionar 
todo ello. Ix» que tratamos 
desde el ayuntamiento es ir 
mejorando los servicios pres
tados a los vecinos", repitió el 
alcalde, quien hace mucho 
hincapié "en la política social, 
cuyo destinatario es principal
mente el pueblo".

Igualmente. Daganzo tiene 
prevista su inclusión dentro 
de las nuevas tccnolosias con 
el proyecto llamado "Ciudad 
digital", consistente en llevar 
la administración y gestión a 
través de Internet. A este pro
yecto le competería la gestión 
de peticiones de licencias, que 
actualmente se realiza vía co 
neo electrónico, entre otros 
aspectos.

Por último, queda pendiente 
la aprobación del Plan General 
y están a la espera de que la 
Comunidad de Madrid les 
subvencione el campo «le cés
ped artificial.
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Hubo gran afluencia en todas las actividades programadas

vivió la Navidad de forma diferente
El municipio de Villalbilla vivió una Navidad diferente con una serie de novedades que fueron 
adoptadas por el gobierno presidido por IvAn Borrego. Este programa de festejos, coordinado 
por la edil Nora García y preparado por las diferentes concejalías ha sido realmente amplio.

El trono de los Reyes ha 
estado dentro de las 

dependencias municipa
les y ha sido muy visitado 

por los niños

Entre las novedades se ha 
contado con el trono real, que 
ha estado situado dentro de 
las dependencias municipales 
y el cual ha sido visitado ]X>r 
gran cantidad de niños del 
municipio. Otra de las nove
dades ha sido la Inclusión en 
la cabalgata del día 5 de enero 
de una carroza más. y desde 
el ayuntamiento de Villalbilla 
se ha pedido ya a sus majes
tades los Reyes Magos que 
para el año próximo cada Rey 
pueda tener la suya propia.

Del misino modo también 
destacó la nueva iluminación 
del Ayuntamiento y de la pla
za donde se instaló un gran 
abeto, se iluminó la fachada 
de la Casa Consistorial y to
cias las farolas con sus corres
pondientes pascueros.

En todas las actiridadcs del 
programa de festejos hubo 
una gran afluencia de público. 
El Ayuntamiento de Villalbilla 
organizó salldás al Circo Ame 
ricano. a Juvenalía. al musco 
del Real Madrid. Hubo torne
os deportivos, parque infantil 
un día completo y cuenta- 
cuentos |>or las tardes en la 
biblioteca municipal. Ha sido 
una Navidad completa llena 
de magia: Hemos intentado 
tener a nuestros pequeños en
tretenidos todos estos días de 
vacaciones con las diferentes 
actividades", manifestaron a 
PUERTA DE MADRID la edil 
Nora García y el alcalde Iván 
Borrego.
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Jesús Soto, concejal de Millalbilla, dice que el PSOE lo expulsó 

sin permitirle defenderse

"¡No somos tránsfugas; hemos 
actuado con responsabilidad!"
El concejal Jesús Soto, expulsado del PSOE por la dirección del PSM tras pactar con el 
PP la formación de gobierno municipal en Vilialbilla. afirmó a PUERTA DE MADRID que 
"ni mi compañera Esthcr Ruiz. ni yo. somos tránsfugas. Hemos actuado con responsabi
lidad y porque era un clamor en Vilialbilla que no continuara gobernando la PIW. Soto 
desmintió que llegaran a un acuerdo con el PP sustentado en cargos y sueldos: "Ni mu
cho menos porque ¡a PIM nos ofreció lo mismo o más que el PP por pactar con ellos".

Soto afirmó a PUERTA DE 
MADRID que "decidimos pactar 
ante la necesidad de cambio 
esencial que requería Villaibi- 
lia’, según palabras del concejal 
que añadió que ’lo de Batallo
na era una dictadura, un aban
dono total del casco antiguo y 
de todo el municipio. Es como si 
el gobierno se sentara y se olvi
dara de todo lo demás", declaró 
Jesús Soto. Canto él como su 
compañera Esthcr Ruiz. que no 
fue expulsada ya que no era mi
litante del PSOE al ser incluida 
en la candidatura como inde
pendíente. fueron avisados de la 
reticencia del Partido Socialista 
Madrileño a que se llevara a 
cabo el pacto. "Recibimos tres 
días antes de nombrar la alcal
día un telegrama sin remitente 
diciendo que rompiéramos el 
acuerdo'. En ningún momento 
se les permitió exponer y aclarar 
su postura.

Soto dejó muv claro que "el 
acuerdo que se nace es de tra
bajo. tanto por parte del PP 
como del PSOE. Vilialbilla nece
sitaba un cambio y la PIM no te
nia ninguna voluntad de cam
biar su manera de hacer poüti- 
ca. No fue un pacto por dinero, 
que no vayan por ahí porque se 
equivocan. ¡Hiato qué plan ten
go yo de pesetero cuando si 
quiero me puedo Jubilar en ju
nto!". dijo al periodista de 
PUERTA DE MADRID.

La PIM intentó pactar con 
ellos, según palabras de Soto, a 
última hora. "Nos ofrecían lo 
mismo c incluso más que el PP. 
Lo primero que hicieron fue in-

Jesús Soto, concejal de Vilialbilla

tentar negociar con el PP. y ante 
su negativa anunciaron que ha
blarían con el PSOE. pero a úl
tima hora cuando hacia ocho 
años no nos quisieron para 
nada", recordó el concejal. 
"Cuando quisieron pactar con 
nosotros no nos daban respon
sabilidades do gobierno, sólo 
nos daban eso por abstenernos, 
por nuestro voto en blanco. ¡No 
¡oerían tenemos en el gobierno!
os iK-gamos porque Vilialbilla 

necesitaba un cambio, eso era 
esencial", declaró Soto.

Se nos ha acusado de trans- 
fugísmo y se me ha expulsado 
del partido", dijo el ex militante 
socialista de Vilialbilla que aña

dió que "el acuerdo no fue de Jc-
Soto ni de Esthcr Rutó, ya 

que fue respaldado por el 99.9 
por ciento de la candidatura. 
Hay gente de Alcalá que veía in
correcto lo que estábamos ha
ciendo. |>ero aún asi nos ha sor
prendido mucho este tema. Cre
emos que alguien del PSOE ha 
sido quien supuestamente ha 
intentado boicotear el asunto, 
que ha sido el inductor del pro
ceso de expulsión y todo ello por 
intereses urbanísticos, aunque 
no voy a dar nombres. Quieren 
declararnos tránsfugas y está 
claro que detrás de ellos hay ín 
tereses urbanísticos muy cla
ros. Eso esta ahí. cada tino que

la PIM nos 
ofreció lo mismo o 
más que el PP por 

pactar con ellos"

Ssnsc lo que quiera", afirmó 
>to.
Cuando se le preguntó cómo 

se ha tomado la expulsión de! 
PSOE Soto contestó con lágri
mas en los ojos: 'Me ha dolido 
mucho. Llevo desde el año 1982 
en el l-SOE".

Según el edil, "pactar con el 
PP suponía que podíamos ganar 
en Vilialbilla con el cambio. Yo 
creo que por encima de todo 
está el pueblo". Pero lo que más 
le lia dolido a Jesús Soto ha 
sklo la acusación de tránsfugas, 
sobre la que apunta que "si tan
to el Partido Socialista Español 
como el Partido Popular han lie 
gado a un acuerdo de que no 
había tránsfugas, ¿en Vilialbilla 
sí los hay?', se pregunta. Sobre 
el futuro en el municipio, tiene 
las ideas muy claras: 'Seguire
mos gobernando, pese a quien 
pese, hasta el 2011. y lo hare
mos con tranquilidad, sacando 
los servicios adelante. Todo eso 
que dicen de que hay follones... 
puedo garantizar que no hay 
ninguno, que es falso".

Por último, apela a la consti
tución señalando que la comi
sión de transfuguismo es anti- 
«nsiíluctoñá! y el qué quiera 
que lo consulte con abogados, 
íuccés y con lo que quiera como 
lo hemos consultado ya. Ade
más hay Jurisprudencia que ha 
perdido esa comisión, y la mi 
mstra de Administraciones Pú
blicas debería saber que no hay 
transfuguismo en este caso. 
Además, a mí no me han comu
nicado absolutamente nada al 
respecto, sólo lo que vienen di
ciendo los que están detrás de 
esos intereses urbanísticos que 
no podían permitir que hubiera 
un cambio de gobierno en Villal- 
billa y que por tanto son parte 
interesada".

VENTA Y ALQUILER DE MAQUINARIA
Francisco Núñez, S.A. o?

288)2 Alcalá de Henares

Delegación: AzM Ce Maí'd 13-15
TH: 91 871 02 25 • Far 91 875 70 65

285CO Arganda <Jel Rey
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[Fútbol Tercera División

Esta derrota ha costado el puesto al entrenador, Carlos Rivero

3-1, mucho Madrid gara tan poco Alcalá
REAL MADRID C: Tomás. Luis Hernández. Jordl. Nacho II. Kamil. Cruz. Montlcl (Pedro Mar
qués. minuto 88). Claudio (Pablo Carnero, minuto 75). Cidoncha. Javi Hernández y Berrocal 
(Salinas, minuto 71).
RSD ALCALÁ: Juancho. Juan!. Álex Ruiz. Jonathan. Josué. Óscar. Borja (Tito, minuto 65). 
Luis López (Rubén, minuto 83). Juanjo Muñoz (Julio, minuto 74). Miguel Ramos y Alfonso. 
GOLES: 1-0 Montiel en el minuto 7. 2-0 Javi Hernández en el minuto 25. 3-0 Montiel en el 
minuto 66. 3-1 Miguel Ramos en el minuto 79.
ARBITRO: Sánchez-Mateo Domínguez. Tarjetas amarillas a Kamil. Nacho II. Cidoncha. Jua- 
ni. Josué. Óscar y Julio.
INCIDENCIAS: 400 espectadores en Valdebcbas.

El primer partido del año. 
disputado en el día de Reyes, 
trajo como regalo para el Alca
lá una nueva derrota y un en
trenador nuevo, ya que poco 
después la junta directiva co
municó su decisión de desti
tuir al técnico del Alcalá. Car
los Rivero. El Alcalá sólo está a 
dos puntos de los cuatro pri 
meros puestos, que son los 
que dan opción a ascender a 
2‘ B. Pero el Alcalá se encuen
tra ahora en la octava posición 
de la tabla cuando hasta hace 
poco iba el primero. Este hun
dimiento de los últimos meses 
comenzó Justamente a partir 
del liderato, con malos resul
tados acompañados por un 
Juego insatisfactorio en gene
ral. Esto es lo que ha llevado a 
la presidencia del Alcalá a 
prescindir de Carlos Rivero. a 
quien desea toda la suerte y 
agradece la dedicación que ha 
llevado al Alcalá a ocupar el 

primer puesto de la liga re
cientemente.

En el momento de la comu
nicación del cese de Carlos Ri

Carlos Rivero. ya exentrenador del Alcalá.

vero. la Junta directiva todavía 
no había elegido al sustituto y 
barajaba distintas posibilida
des. En cualquier caso, su ob- 

Jetlvo seguirá siendo que el Al 
calá acabe la temporada regu
lar al menos entre los cuatro 
primeros clasificados para así 
disputar las eliminatorias de 
promoción a la 2' división B.

En cuanto al partido del do 
mingo, el Alcalá tuvo pocas 
opciones frente a un Real Ma
drid C que supo explotar las 
cualidades individuales de sus 
jóvenes Jugadores, que por 
algo son promesas en el mejor 
equipo del mundo. De esta for
ma un magnífico gol de Mon
tiel puso el partido de cara 
para los madridfstas ya a los 
siete minutos de Juego. Fue re
almente un tanto psicológico, 
pues a partir de entonces el 
conjunto blanco mostró un 
Bmuy fluido llegando con 

lad a la portería de Juan
cho. El Alcalá, más espeso, 
consiguió crear también algu
nas oportunidades de gol. pero 
no supo aprovecharlas. En 
cambio, el Real Madrid tuvo 
más puntería y a los 25 minu
tos de la primera ¡«irte marca
ba de nuevo por mediación de 
Javi Hernández.

Así los Jugadores del Alcalá 
se marcharon a los vestuarios 
perdiendo por 2-0. Aunque en 
la segunda parte intentaron 
reducir la diferencia, el Real 
Madrid C continuó mostrando 
mayor efectividad y en el mi
nuto 66 Montiel mojó otra vez. 
poniendo el 3-0 en el marca
dor.

Como el partido había que
dado asi sentenciado, losjuga 
dores locales se relajaron y el 
Alcalá pudo atacar un poco 
más. consiguiendo Miguel Ra
mos el gol del honor en el mi
nuto 79. En los minutos res
tantes apenas se vio nada in
teresante y el marcador ya no 
volvió a moverse.

En la siguiente Jornada el Al
calá recibirá en el Municipal 
del Val ai Alcobcndas y tratará 
de hacer bueno el conocido di
cho: Knlreiuulor nuevo, viciaría 
segura.

CLASIFICACIÓN
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La juma directiva sólo Iniciará el proceso si encuentra socios 

capitalistas para cubrir todo el accionariado

Nuevo Intento para convertir el Alcalá 
en Sociedad Anónima Deportiva
'Sólo hay futuro para el Alcali si nos convertimos en Sociedad Anónima Deportiva". Así lo 
cree el actual presidente de la entidad. Jorge Carretero, cuya junta directiva está recaban
do la opinión de socios, peinas, ayuntamiento, periodistas y de todo el entorno de la RSD. 
Alcalá para conocer el ambiente que hay de cara a la conversión en Sociedad Anónima De
portiva. El asunto está considerado de la máxima prioridad entre los directivos toda vez que 
en el arto 2008 se tienen que convocar elecciones en la entidad. Carretero quiere saber cuál 
va a ser la opinión de los socios puesto que si se inicia el proceso continuará de forma in
terina para culminarlo y estará dispuesto a formar parte del proyecto. Y si no es así. tanto 
él como su equipo dejarán paso a otras posibles candidaturas para que el Alcalá continúe 
como está, es decir, como se ha gestionado desde su fundación en 1929.

Se traía del tercer intento 
para convertir al Alcalá en So- 
dedad Anónima Deportiva. Ix> 
intentaron los dos anteriores 
presidentes. José María Bene
dicto y Rodolfo Gómez de Var
gas y no fue posible. Ahora 
quiere intentarlo Jorge Carre
tero. pero insistiendo en que 
el proceso no se iniciará sí no 
encuentra los socios capita
listas dispuestos a hacerse 
cargo de la mayor parte del 
accionariado.

Para empezar, la Junta di
rectiva quiere saber si no va a 
encontrar la oposición de los 
socios. Sí el ambiente entre la 
masa social y entre quienes 
están cercanos al Alcalá no es 
propicio para la conversión. 
Carretero convocará eleccio
nes a la presidencia y proba
blemente no se presente a las 
mismas. De momento, según 
explicó el propio presidente, 
los primeros contactos, espe
cialmente con los represen
tantes de las portas, son posi
tivos y no sólo no habría opo
sición sino todo lo contrario. 
Tal y como está el fútbol es 
parto!, el Alcalá tendría muy 
difícil aspirar a ser un equipo 
puntero en la segunda divi
sión B. A]Mirte. la ley estable
ce que en un posible ascenso 
a segunda A la entidad se ten
dría que convertir obligatoria
mente en Sociedad Anónima 
Deportiva y emprender un 
proceso de adaptación del es
tadio. instalar tornos en las 
puertas, etc. En el entorno de 
Carretero se tiene muy claro 
que con una gestión como la 
actual y con una masa social 
tan exigua como tiene el Alca
lá. la entidad estaría conde 
nada a permanecer en tercera 
división y pelear incluso por 
no caer en la categoría regio
nal.

Pero sí el ambiente en la 
masa social es propicio. Ca
rretero puede continuar de 
forma interina al frente de la 
Deportiva con una prórroga 
que durará mientras se reali
za el proceso de conversión. 
Sin embargo, el presidente 

aseguró que este proceso no 
se iniciará sí no encuentra los 
socios capitalistas dispuestos 
a Invertir. No quiere Carretero 
lanzarse a una piscina sin 
agua. Sólo se pondría en mar
cha el proceso sí se cubre el 
capital social de la futura So
ciedad Anónima Deportiva, 
que se establecerá tras una 
auditoría y que podría estar 
entre los -180.000 y los 
600.000 euros, como cifras 
estimativas.

La Junta directiva quiere te
ner un grupo de socios dis
puestos a |x>ncr la mayor par 
te del capital. Con esa seguri
dad se iniciaría el proceso y se 
abriría la posibilidad de que 
los actuales socios de la RSD. 
Alcalá compraran acciones.

Jorge Carretero: "Se esperaba mucho más de la plantilla"

Josip Visnjic, nuevo entrenador del Alcalá
El pasado día 9 de enero Jorge Carretero, presidente de la RSD Alcalá, presentó a su nuevo en
trenador Josip Visnjic. conocido como Pepe Visnjic. Un rápido acuerdo trajo de nuevo a Visnjic 
al equipo del que ya fue entrenador, marchándose en 2005. Su figura es bien recordada por los 
éxitos que cosechó el Alcalá en aquella temporada, rozando incluso el ascenso a segunda.

No conoce muy bien a la plan
tilla. pero es ¡ó que menos lo 
preocupa. Vlsnltc confia en el 
trabajo y es un nombre que vive 
el presente. 'La clave es Jugar 
bien y ganar. Partido a partido, 
entrenamiento a entrenamien
to. intentaremos conseguir 
nuestro objetivo-. Dejó la RSD 
Alcalá para marcharse a la 
Unión Deportiva has Palmas, 
pasando después por Granada 
para volver ahora a Alcalá. Re 
conoce que estaba esperando 
una oportunidad desde que se 
fue de Granada, presentándose 
ahora con la llamada de Carre
tero. lx> que consiguió con el 
equipo en 2005 no tiene nada 
que ver con su decisión, sola
mente lo preocupa el presente y 
lo que puede conseguir a partir 
de ahora.

Carretero no está satisfecho 
con la trayectoria del equipo ya 
!iue esperalM más. aunque con- 
ia en que con el nuevo entrena

dor las cosas cambien v se sa- 

En el momento en que se 
cumplieran las convocatorias 
de compra de acciones por 
parte de los socios, se daría 
entrada a los socios capitalis
tas más importantes, los que 
estañan dispuestos a com
prar todas las acciones que 
quedaran y que se cree que 
serían los auténticos dueños 
de la RSD. Alcalá una vez cul
minado el proceso. En esc 
caso el objetivo de Carretero, 
si asi lo quiere el consejo de 
administración, seria conver
tirse en el consejero delegado, 
el administrador de la Socie
dad Anónima Deportiva.

Es evidente que en este pro
yecto sería de vital importan
cia el nuevo estadio previsto 
en la ciudad deportiva de Es

Jorac Carretero y Josip Visnjic durante la presentación

que el rendimiento deseado de 
los jugadores: ‘Josip tendrá el 
apoyo que necesita y estoy se
guro de que estara satisfecho 

pártales Sur. Con un estadio 
moderno y una estructura de 
gestión renovada y adaptada 
a la ley de sociedades anóni
mas deportivas, los objetivos 
serian intentar dar el salto a 
la segunda división A.

Eso sí. en el momento en 
Sel Alcalá se convirtiera en

(edad Anónima Deportiva, 
el panorama actual cambiaría 
suslancialmente. Los socios 
serían únicamente quienes 
adquieran acciones y podrían 
formar parte del consejo de 
administración. Sólo ellos, y 
en función del número de ac
ciones que tengan, tienen ca
pacidad de decidir sobre el Al
calá. El resto serian abona
dos. es decir, consumidores 
de fútbol.

con la plantilla porque creo que 
tienen mucho potencial-. Vis
njic se quedara hasta final de 
temporada.
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Fútbol Homenaje a Nacho

El padre de Nacho recibe una camiseta del Alcalá con el nombre y número de su hijo

El Virgen del Val fue un pequeño San Mamés 

por el joven hincha del Athletic

El Avance y el Alcalá golearon por Nacho
El lunes día 7 de enero el Avance y el Alcalá disputaron un partido de homenaje a Nacho, 
jugador de ambos equipos recientemente fallecido. El encuentro, en el que el Alcalá ganó 5
2, se jugó en el campo municipal Virgen del Val. que pareció una pequeña 'Catedral' por la 
presencia de símbolos del Athletic de Bilbao, equipo del que Nacho era muy aficionado. An
tes del partido se entregaron camisetas y placas al padre de Nacho.

El homenaje a Nacho se notó 
en la Avenida del Val. desde 
donde se oían por los altavo
ces del campo unos gritos in

acabables seguidos de una in
comprensible perorata acom 
Súada por flautas pastoriles.

trataba simplemente del

hlinno del Athletic de Bilbao, 
ya que Nacho era un fiel se
guidor de los 'leones*. Su ídolo 
era Julcn Guerrero, que no

pudo asistir al homenaje. Sin 
embargo, la pefta alcalaína del 
Athletic puso sus banderas ro
jiblancas en las gradas.

Antes del partido el padre de 
Nacho recibió placas y camise
tas de! Alcalá y del Avance, así 
como otra camiseta del Athlc- 
lic de Bilbao firmada por sus 
compañeros y entregada por la 
peña alcalaina. En la camiseta 
figuraba el número 12 y el 
nombre de 'Nabco'.

A continuación todos los fut
bolistas que Iban a jugar for
maron en el centro de campo y 
guardaron cabUbajóS un mi
nuto de silencio por Nacho. 
Antes del partido todos los ju
gadores llevaban camisetas 
blancas con una fotografía im
presa de Nacho. Cuando el 
choque empezó, los futbolistas 
llevaban ya sus uniformes co
rrespondientes: los del Avance 
todo de blanco y los del Alcalá 
con camiseta roja y pantalón 
blanco.

El partido fue bastante In
formal y su resultado ni si
quiera fue registrado en el 
marcador, que no se movió 
durante todo el partido pese a 
los siete goles que se marca
ron. Por otra parte, los entre
nadores pudieron hacer tan
tos cambios como quisieron, 
de modo que al final todos los 
jugadores convocados acaba
ron participando sobre el te
rreno de Juego en el homenaje 
a Nacho.

Este encuentro fue lo que se 
llama 'un partido amistoso'. 
Apenas se cometieron faltas y 
reinó la fraternidad y el com
pañerismo entre los jugadores 
de ambos conjuntos. Con este 
juego relajado, desde el princi
pio se abrieron bastantes huc 
eos en ambas defensas y por 
eso se produjeron más oportu
nidades de gol que en un par 
tido de competición oficial.

Placas conmemorativas y una camiseta del Athletic firmada por sus compañeros también recordaron a Nacho.
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Fútbol Homenaje a Nacho

El Avance y el Alcalá ofrecieron un partido entretenido y ofensivo, 
con numerosa* ocasiones de marcar y con siete goles, todos ellos dedicados a la memoria de Nacho.

Empezó marcando el Alcalá, 
aunque el Avance consiguió 
empatar a los pocos minutos, 
l-os goles de ambos equipos 
eran celebrados por la megafo- 
nia del campo, que entonaba 
el clásico *¡A por ellos, oé!’. 
Esto solamente se hace cuan
do marca el equipo local, pero 
en esta ocasión los dos lo 
eran.

Posteriormente se mantuvo 
la Igualdad en el Juego con 
ataques continuos de las dos 
escuadras, aunque el Alcalá 
tuvo mayor acierto en el rema
te y logró marcar otros dos 
tantos antes del final del pri
mer tiempo. De esta manera el 
Alcalá se marchó al descanso 
con una ventaja de 3 1.

La segunda parte empezó 
con nuevos cambios múltiples 
de Jugadores, pero el Alcalá si
guió mostrando mejor punte* 
na. si bien no pudo anotar el 
siguiente gol hasta bien entra

do el segundo periodo. Poco 
después llegó la anécdota del 
partido: por ios altavoces se 
advirtió de que en la Avenida 
del Val había un vehículo

aparcado que estorbaba al trá
fico. Entonces el portero del 
Avance, que había saltado al 
campo unos minutos antes, 
confesó: "¡Es mi coche!" y salió

de la portería corriendo a reti
rarlo.

Cuando este inconveniente 
fiic subsanado, prosiguió el 
partido y no lardó en llegar el 
quinto tanto del Alcalá. En los 
últimos minutos el Avance 
pasó a la ofensiva y marcó el 
último gol del partido, cuyo 
autor se quitó la camiseta 
blanca y mostró una del Athlc- 
tic de Bilbao mientras seúala* 
ba al cielo, dedicando así el 
tanto a Nacho.

Después ya sólo hubo tiem
po para una pequcúa ironía 
cuando un jugador preguntó 
al árbitro: "¿Cuánto vas a aúa- 
dlr?" y fue otro futbolista el 
que respondió: "¿Qué va a 
descontar? ¡Si no ha habido 
cambios!'

Tras el pitido final todos los 
jugadores de ambos equipos 
se reunieron en el centro del 
campo y aplaudieron a los 
participantes en el homenaje.

Las camisetas y banderas rojiblancas del Athlctic de Bilbao poblaron las gradas y el césped del Municipal del Val.
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Cuando menos lo esperaba al torero alcalaino se le brinda una 

oportunidad de oro para retomar su carrera

Jesús Romero participará en el certamen 
taurino Puerta Grande' en lllescas
Cuando menos lo esperaba, el torero alcalaino Jesús Romero, afincado en Vllianueva de la 
Torre (Guadalajara). tiene una inmejorable oportunidad de retomar su carrera como mata
dor de toros. Un jurado eligió al alcalaino entre los 18 toreros que este arto participará en 
el certamen 'Puerta Grande', organizado por la televisión de Castilla-La Mancha y que cele
brará en lllescas (Toledo). El domingo 20 de enero Jesús Romero volverá a vestirse de luces, 
y lo hará ante un nutrido grupo de alcalaínos de su pefta y del Club Taurino Alcalaino que 
lo acompañarán para ver si logra remontar el vuelo como torero.

la televisión 
pública 

castellano- 
manchega 

televisará la 

corrida de Romero 
el 20 de enero

Tras una temporada prác
ticamente en blanco, sin 
ofertas y en la que él recono
ce que la suerte no ha estado 
de su laclo. Romero regresa 
en plena forma y manteníen 
do las cualidades con las que 
comenzó como matador de 
toros en el año 1994. cuando 
lomó la alternativa en el mes 
de agosto. Antes, como novi
llero doló la impronta de un 
torero de corte clásico y con 
mucha calidad.

Alcalaino. nacido el nueve 
de marzo de 1972. comenzó 
su andadura a temprana 
edad. Pronto destacó por su 
arte en el torco, aunque 
como él mismo cuenta a 
PUERTA DE MADRID, al 
empezar de matador se com
plicaron más las COSas*. Y 
aunque ha pensado alguna 
vez en tirar la toalla, ha per
manecido en el mundo de la 
tauromaquia esperando su 
ocasión de brillar con luz 
propia, ocasión que se le ha 
presentado por sorpresa. 
Este año pasado. 2007. no 
fue su año de suerte, pero 
espera que lo sea el 2008. 
Cuando reflexiona sobre el 
porqué de su mala racha. Je
sús prefiere no echarle la 
culpa a nadie: Quizá me ha 
faltado a mí poner más de mi 
parte y también que alguien 
me hubiera introducido más 
en el mundo del toro, o que 
los triunfos hubieran tenido 
una mayor repercusión".

Cuando supo que había 
sido elegido para torear en el 
VI certamen de 'Puerta Gran
de'. celebrado en lllescas (To
ledo) no se lo creía. 'Cuando 
me dieron la noticia me dio 
un vuelco el corazón c Inme
diatamente me puse a llamar 
a todo el mundo. Al día si
guiente ya empecé a mcntali- 
zarme". nos cuenta. Jesús 
ha sido elegido por ser consi
derado uno de los mejores 
toreros de Castilla la Man
cha. junto a otros 18 mata- 
llores de toros seleccionados 
de un grupo de 33 toreros 
para torear en dicho certa
men. "Yo soy alcalaino. pero 
llevo viviendo unos siete u 
ocho años en Villanucva de 
la Torre, pueblo en el que es

toy empadronado. Por eso 
me llamaron", explica. La 
elección corrió a cargo de pe
riodistas especializados en 
información taurina. Entre 
otros elegidos destacan Sán

chez Vara. Javier Perca. Luis 
Miguel \'ázqucz y Eugenio de 
Mora, entre otros. Según 
cuenta Romero, '"nos llama
ron de la televisión y tanto 
los días como los matadores
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que iban a participar por día 
fueron elegidos por sorteo 
dependiendo de la categoría”.

El certamen consistirá en 
seis corridas iniciales en las 
que participan tres toreros 
por día. De cada una de és
tas seleccionarán a un mata
dor. y éstos Irán a dos semi- 
Anales de las cuales saldrán 
tres matadores destacados, 
para quedarse finalmente 
uno de ellos con el ansiado 
premio de ser el vencedor de 
este certamen, lo cual le ser
virá para que firme contratos 
en diversas plazas de Castilla 
La Mancha, y se habla inclu
so de la posibilidad de torear 
en la plaza de Las Ventas.

La corrida final se celebra
rá el 11 de marzo y se lidia
rán roses de Luis Albarrán. 
de Alconchel -Badajoz-. Pero 
antes de eso. su corrida se 
celebrará el día 20 de enero 
con astados de Manuel Ángel 
Mírallcs. y Jesús Romero lo 
rcará junto con Eugenio de 
Mora y Javier Perca.

Esta oportunidad supone 
para Jesús Ta posibilidad de 
tener un empujoncito más 
para ir a la plaza más impor
tante del mundo, que te ha
gan un hueco. Sin que te 
avale nadie es muy complica
do.” Las ganas de seguir ade 
lante con el torco han venido 
motivadas no sólo por esta 
nueva oportunidad que se le 
presenta, sino también por el 
apoyo que rccil>c de los cha
vales a los que da clase en la 
Escuela de Guadalajara. de 
la que es director artístico. 
"Ellos, que están empezando 
en esto, me han valido como 
eslabón al que agarrarme y 
me han enseñado a no tirar 
la toalla".

Al final de la entrevista con 
PUERTA DE MADRID Jesús 
dio las gracias al Club Tauri
no y al Ayuntamiento de Al
calá. que le está ayudando 
en la promoción de su próxi
ma corrida. A pesar de ello 
considera que "lo más impor
tante es estar bien y que los 
aficionados sigan creyendo 
en mi y disfruten viéndome 
tal y cómo yo disfruto en la 
plaza”.
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Sucesos
Se trata de un grupo organizado de origen colomUiano

Detenidos violentos atracadores de 
locutorios y de una discoteca alcalaina
Agentes de) Cuerpo Nacional de Policía detuvieron a cuatro presuntos delincuentes, de origen 
colombiano, acusados de componer un grupo organizado, dedicado a la comisión de atracos a 
locutorios. También, uno de los arrestados ha sido reconocido como autor de robo con violen
cia en discoteca. Les han sido intervenidas dos pistolas detonadoras. utilizadas en los atracos.

La investigación ha sido 
llevada a cabo |x>r la UDYCO 
de la Brigada de Policía Judi
cial de Madrid y el Grupo I de 
la comisaria de Uscra. ix>s 
delincuentes, normalmente 
dos. entraban en el establecí 
miento, con el pretexto de 
hacer un envío de dinero, y 
averiguaban sí había o no di
nero en efectivo, dónde lo S.tardaban y la posibilidad 

? hacerse con él. Con esa 
información, avisaban a sus 
cómplices, que esperaban en 
las inmediaciones. A conti
nuación. y con armas de fue
go. penetraban en el locuto
rio y llevaban a cabo el atra
co. Hacían uso de gran vio
lencia con todos los presen
tes en el local.

Hasta el momento, se han 
esclarecido cinco atracos en 
locutorios y uno en discoteca. 
El primero de aquéllos tuvo 
lugar el 19 de noviembre pa
sado y el último, el 14 de di-
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elembre. Tuvícrou lugar en 
Madrid. San Fernando de He
nares y Azuqucca. La disco

teca está situada en Alcalá, 
en la calle Santander.

Los detenidos son Gcincr

acusados de robo de cobre y de ganado

La Guardia Civil detuvo a cuatro rumanos
La Guardia Civil ha detenido el seguimiento de ambos turis-

Intervenidas dos pistolas 

detonadoras que 

utilizaban en los asaltos

Alejandro R.J de 27 anos., 
conocido como ‘Alejo', de 27 
aúos: Leonardo Pablo R.R.. 
de 23: Juan Carlos R.G.. de 
33. y Gloria Amparo A.H.. de 
29. Ix>s cuatro han sido re
conocidos por las victimas de 
los atracos sin género de du
das. Juan Carlos R. lo ha 
sido por el robo con intimida
ción en la discoteca alcalai
na.

Llevados a cabo registros 
en los domicilios de los dele 
nidos, los agentes han inter
venido dos armas de fuego 
detonadoras. de color negro, 
taijctas de telefonía móvil, 
teléfonos móviles y dinero en 
efectivo. El botín obtenido en 
los atracos, rondarla los 
16.000 euros.

De los detenidos, dos de 
ellos carecían de anteceden
tes: Gcincr Alejandro había 
sido detenido con anteriori
dad por robo con violencia y 
Juan Carlos también lo ha
bía sido por un delito de ma
los tratos.

Una vez puestos a disposi
ción Judicial, su señoría, de
cretó el ingreso en prisión de 
los cuatro detenidos.

mil ido confirmar que el gana
do fue sustraído de un corral

a cuatro personas como pre
suntas autoras de un delito de 
robo con fuerza de cobre y ga
nado. y otro contra la seguri
dad del tráfico por conducción 
temeraria. La detención se 
practicó en la Nacional 320. 
cuando una patrulla de sen-i
cio que circulaba a la altura 
del kilómetro 8 de la carretera 
GU-1076 observó la presencia 
de dos vehículos con gran can 
tidad de carga que se dirigían 
hacia la localidad de El Casar. 
Ante las sospechas que infun
dían. el vehículo oáclal inició

mos.
Al tratar de dar el alto a uno 

de ellos mediante señales 
acústicas y luminosas, éste 
emprendió la huida a gran ve
locidad en dirección a Guada- 
lujara. Finalmente, fue ínter 
copiado en el punto kilométri
co 300 de la CN-320. en el ter
mino municipal de Valdeavc- 
ruclo. mientras que la Guardia 
Civil logró detener la marcha 
del segundo vehículo a la altu
ra del kilómetro 296. término 
municipal de Calxmillas del 
Campo.

Tras verificar el exceso de 
carga de ambos vehículos, los 
agentes procedieron a com-
probar el transix>rtc. En el re
gistro se intervinieron 10 cor
deros y diversas barras de co
bre de tendido clóctrtco cuya 
procedencia no pudieron acre
ditar los cuatro ocu|Xintes de 
los turismos.

Las gestiones practicadas 
por la Guardia Civil han per-

situado en las inmediaciones 
de la carretera GU-1076. en el 
término municipal de Valde- 
nurto Fernández, mientras 
que el hilo de cobre estaba co
locado en un tramo de tendido 
eléctrico situado entre los kiló
metros 6 al 7’500 de la carre
tera GU-1076. La identidad de 
los detenidos responde a las 
iniciales de P. M.. de 20 anos: 
I). I.. de 19 años: R. S.. de 32 
artos, c I. S.. de 18 artos, todos 
ellos de nacionalidad rumana 
y vecinos de la localidad de Ri- 
vas Vaclamadrid (Madrid).

En la calle Juan Carlos l (La Carena], 

durante la celebración de la fiesta de Ano Nuevo

PELETERÍA ALCAPIEL - I Según información jx>licíal 
el incidente mas destacado en

Salones OMA. situados en la

Nueva Colección Piel 2007/2008
ARREGLOS Y TRANSFORMACIONES

I Ox>y> óo Tocos, 8 - ALCALÁ DE HENARES - Tlts.: 91 881 12 54 / 91 880 23 761

Alcalá durante las celebracio
nes del Atlo Nuevo se produjo 
a las 7.10 horas del día I de 
enero. Fue una reyerta multi
tudinaria que ocurrió en la 
fiesta que se celebraba en los

calle Juan Carlos I (l-a Care
na). Según los datos aporta
dos. fue necesaria la presencia 
de varias dotaciones policiales 
y varias personas fueron aten
didas de lesiones de diversa 
consideración.
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Sucesos
Recibió una descarga de 15.000 voltios que le quemó el 85 por ciento del cuerpo

Un rumano de 23 años murió en 
el desmantelamiento de Poliseda
Un joven rumano de 23 años de edad, que responde a la identidad de Cristian Ovidio Noga- 
tla. falleció el martes 8 de enero como consecuencia de la fuerte descarga eléctrica que su
frió en un transformador de las antiguas instalaciones de Poliseda. en la carretera de Alca
lá a Camarma de Estcruclas. Aunque personal del SUMMA 112 intentó reanimar al herido e 
incluso llegó a estabilizarlo antes de realizar su traslado en helicóptero a la unidad de que
mados del hospital La Paz. de Madrid, el joven rumano falleció poco después ya que la fuer
te descarga, de unos 15.000 Vóltiói. le pródujó quemaduras en el 85 por ciento de su cuer
po. Se considera que una superficie corporal quemada de un 60 por ciento puede llegar a ser 
incompatible con la vida en la mayor parte de los casos.

Los hechos ocurrieron ¡xxo 
después de las tres de la lar
de del martes 8 de enero. Va
rias personas que estaban re
alizando el desmantelamiento 
de la antigua fábrica de Poli- 
seda avisaron a los scivíclos 
de emergencias puesto que 
una persona había sufrido 
una fuerte descarga eléctrica.

Agentes de la Policía Local 
de Alcalá llegaron en primer 
lugar a estas instalaciones in
dustriales situadas junto a la 
carretera de Camarma y ya 
tuvieron la oportunidad de 
comprobar la gravedad de los 
hechos. Personal médico del 
SUMMA 112 que acudieron ai 
lugar en que se encontraba el 
herido realizaron sobre él ma
niobras do reanimación c in

Se llevaron gran cantidad de artículos y forzaron dos cajas fuertes

Importante robo en un establecimiento 
del centro comercial Cuadernillos

Varios desconocidos reali
zaron un robo con fuerza en 
un establecimiento del cen
tro comercial Cuadernillos, 
concretamente en la tienda 
denominada Menaje del Ho
gar. El delito ocurrió en la 
madrugada del día 28 de di
ciembre y según se ha infor
mado a' PUERTA DE MA
DRID se realizó con el proce
dimiento del butrón, es decir, 
la realización de un agujero 
que parece ser se hizo en la

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
ríeseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán. aunque no lo creas.

L.J.D. 

cluso llegaron a estabilizarlo 
aunque en todo momento 
fueron pesimistas sobre la 
evolución de su estado de sa
lud. La actuación de ios mé
dicos se dirigió también a mi
tigar con calmantes el intenso 
sufrimiento que por culpa de 
las quemaduras debió de su
frir el trabajador rumano.

Fue en esos momentos 
cuando se decidió su traslado 
a la unidad de quemados del 
hospital de la Paz en la capi
tal madrileña. En un primer 
momento se pensó realizar el 
traslado al hospital de Getafc. 
que también tiene unidad de 
quemados, pero finalmente 
se hizo al centro hospitalario 
madrileño. Minutos despué-s 
de las cinco de la tarde, ape

cubierta del establecimiento.
Los ladrones lograron bur

lar la vigilancia de seguridad 
y se llevaron gran cantidad 
de efectos, entre los que se 
encuentran teléfonos móvi
les. cámaras de fotos, orde
nadores y numerosos artí
culos de sonido c imagen. 
También consiguieron forzar 
dos cajas fuerte». Al lugar de 
los hechos acudieron agen
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nas hora y mecha o do» horas 
después del accidente. Cris
tian Ovidio falleció sin que se 
pudiera hacer nada por sal
varlo.

Agentes de la comisaria de 
Policía Nacional se hicieron 
cargo de las investigaciones 
acerca de lo ocurrido. Para 
empezar la primera labor fue 
la de identiñear a la persona 
que sufrió el accidente. Al pa
recer sólo tenia un pasaporte 
y un permiso de conducir ru
mano que se encontraron 
después de que cayeran de 
sus ropas al sufrir la descar
ga eléctrica. Pero carecía del 
documento de identidad para 
extranjeros y de permiso de 
residencia en España. Tam
poco tenia domicilio conocido 

tes de la comisaria «le Policía 
Nacional una vez que los ser
vicios de seguridad descu
brieron el robo.

Al parecer los efectos se los 
llevaron en algún vehículo 
que dejaron estacionado en 
la parte trasera del Centro 
Comercial. Aunque no ha 
transcendido el importe total 
de lo robado asciende a una 
suma elevada. 

3HIXO

en Alcalá y constaba su domi
cilio en Barcelona. Al parecer 
sobre él pesaba una reseña 
Judicial de averiguación de 
domicilio y paradero por par
te de un juzgado, según pudo 
saber la policía.

Otra de las investigaciones 
que lleva a cabo la policía tie
ne que ver con la situación la
boral del trabajador fallecido. 
Los agentes trataron de averi- 
Eiar qué tipo de vinculación

boral tenia. Si pudieron sa
ber que tanto él como otros 
compañeros se encontraban 
realizando el dcsmantcla- 
miento de la antigua fábrica 
de Poliseda. Hasta el lugar se 
desplazaron trabajadores de 
la compañía eléctrica, quie
nes también fueron interro
gados para conocer por parte 
de los agentes la situación del 
transformador eléctrico, de 
15.000 voltios. Del mismo 
modo los policías trataron de 
saber quién se encontraba 
próximo al accidentado, una 
persona que pudo saber 
como testigo lo ocurrido. Fue 
quien vació un extintor sobre 
Cristian Ovidio al sufrir la 
descarga lo que produjo una 
gran llamarada. Inmediata
mente la ropa se le quemó y 
su compañero trató de auxi
liarle vaciando el contenido 
del extintor. Pero poco más se 
supo de esa persona, o al me
nos no se Identificó mientra» 
se encontraba allí la Policía y 
su testimonio podría ser fun
damental para averiguar lo 
ocurrido.

Le produjo 

un corte en la nalga 

Detenido 
por agredir 
a su hermano

El suceso ocurrió el día 28 
de diciembre sobre las 12 ho
ras del mediodía en la vía pú
blica. en el pollino Puerta de 
Madrid. Agentes de policía na
cional detuvieron a Raúl G.R.. 
de 29 anos, acusado de ame
nazar y agredir a su hermano 
de 35 años con un hacha y un 
cuchillo y provocarle un corte 
en la nalga derecha. El deteni
do adujo que agredía a su her 
mano mayor ¡jorque éste no lo 
defendió en una pelea que 
tuvo y en la que resultó lesio
nado. Según información poli
cial. al detenido le constan 
sel» antecedentes delictivos 
por delitos contra la propie
dad. lesiones y amenazas.
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Los asaltantes, que iban con la cara tapada, 

ataron y amordazaron a la empleada 

Atraco a mano armada en una 
cafetería de la calle Luis Vives

Día 31 <lc diciembre a las 
9:45 de la mañana. La cafete
ría Eral, situada en Alcalá en 
la calle Luis Vives, está abier
ta como todas las mañanas 
con la desagradable sorpresa 
de que fue la mañana elegida 
por 3 ladrones para asaltar el 
establecimiento. Iban con la 
cara tapada, por lo que la tra
bajadora. que se encontraba 
sola en esc momento porque 
no había clientes, no pudo ver 
de quiénes se trataba. Entra
ron pistola en mano y la ata
ron. cubriéndole la cabeza y 
apuntándole con el arma. Du
rante 15 minutos se río en 
esta situación, mientras los 
asaltantes se llevaban el dine
ro de las máquinas tragape
rras y de la caja para huir des
pués en un coche robado. Una 
vez, que se fueron, salió a la 
calle aún atada para pedir 
ayuda, que no recibió de nadie

Fachada do la cafetería-salón de Juego Eral, 
situada en la callo Luis Vivos

hasta pasados varios minutos.
El coche en el que huyeron 

los atracadores apareció poco

después pero la policía aún in
vestiga la autoría de los he
chos. Este establecimiento ha

El robo tuvo lugar 

a plena luz del día 

estando la cafetería, 

que también es 

sala de juego, 

abierta a los clientes.

La trabajadora 

de la cafetería 

estuvo amordazada 

durante 15 minutos, 

mientras los 

atracadores hacían 

acopio del dinero 

délas máquinas

sufrido varios robos, pero 
nunca con intimidación. A pe
sar de que la policía pasa pe
riódicamente. la inseguridad 
parece haber aumentado, 
dándose varios casos de robos 
en la zona y algunos de ellos 
con agresiones.

-
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Previamente habían sido estafados un uecino de Móstoles (2.700 euros) 

y otro de Ciudad Lineal (5.600 euros)

Detuvieron a una rumana en Alcalá que 
actuó de buzón' en una estafa uor Internet
¡Mucho cuidado con las estafas por Internet, el phishing! Los dos últimos estafados encon
traron en sus correos electrónicos un anagrama de Caja de Madrid con el siguiente texto: 
'Notificamos que su servicio en linca se ha suspendido temporalmente debido a intentos fa
llidos de acceso a su cuenta, si usted quiere reactivar el servicio tiene que poner los datos 
de su pin y su firma electrónica'. Y ahi es donde está el engaño, porque en el mismo mo
mento de conseguir los datos comienzan las estafas.

La mujer fue detenida 

cuando intentaba 

sacar una cantidad 

del dinero estafado 

en una sucursal 

de Caja Madrid 

déla avenida 

de La Alcarria

A un vecino de Otale le es
tafaron 2.700 euros y a otro de 
Ciudad Lineal poseedor de 
tres cartillas le estafaron en 
un día 5.600 euros. De los 
cuales 800 vinieron transferi
dos a Alcalá a una cuenta 
bancada de Caja de Madrid de 
la Avenida de la Alcarria a 
nombre de Stcfanía Cornelia 
B.. de 22 años, nacida en Ru
mania y vecina de Alcalá, la 
cual fue detenida el día 17 de 
diciembre cuando cu la men
cionada entidad bancada a las 
13 horas fue a que le hicieran 
una canilla nueva ya que la 
suya en la que llevaba anotado 
el número de pin la había per
dido en Madrid. Además co-

Las víctimas recibieron un mensaje en su 

correo electrónico: Notificamos que 

su servicio en línea se ha suspendido 

temporalmente debido a intentos fallidos 

de acceso a su cuenta, si usted quiere 

reactivar el servicio tiene que poner 

los datos de su pin y su firma electrónica'

mentó una cosa muy extraña 
que hizo sospechar al empica
do que la atendió. Le dijo que 
el domingo la habían llamado 
de su banco para decirle que 

había recibido dos transferen
cias. Como en el banco ya ha
bían recibido las denuncias de 
dos clientes por los hechos 
mencionados, avisaron a la 

¡lollcía que detuvo a la mujer. 
Ésta actuaba como 'buzón*, es 
decir, facilitalxi su cuenta a la 
que llegaba el dinero y una vez 
deducida su comisión el resto 
lo transfería al extranjero por 
el servicio de correos denomi
nado Western Unión.

La mujer adujo que vio un 
anuncio en el cual ofrecían 
trabajo bien remunerado y el 
trabajo consistía en enviar di
nero al extranjero para k> cual 
tenia que abrir una cuenta 
Ixtncaria y facilitar los datos 
de la cartilla.

La polfeia recuerda que 
nunca el banco pide datos de 
sus clientes por vía telemática 
o jx>r telefono.

El delincuente tiene la finalidad de robar la identidad y los datos

de la victima para apoderarse de su dinero

El phishing, la principal estafa por Internet
Hay quien apunta que en estos tiempos es más insegura la red que la calle. Internet se ha 
convertido en un paraíso para aquellos cuyo objetivo es apoderarse de lo ajeno. De todas las 
estafas que se han detectado en Internet la más conocida es el phishing. una modalidad de 
estafa diseñada con la finalidad de robar la identidad de la víctima. El delito consiste en ob
tener información tal como números de tarjetas de crédito, contraseñas, información de 
cuentas u otros datos personales por medio de engaños. Este tipo de fraude se recibe habí- 
tualmentc a través de mensajes de correo electrónico o de ventanas emergentes.

En esta modalidad de frau
de. el usuario malintencio
nado envía millones de men
sajes falsos que parecen pro
venir de sitios web reconoci
dos o de la confianza de la 
victima, como su banco o la 
empresa de su tarjeta de cré
dito. Dado que los mensajes 
y los sitios web que envían 
estos usuarios parecen ofi
ciales. logran engañar a mu
chas personas haciéndoles 
creer «pie son legítimos. La 
gente confiada normalmente 
responde a estas solicitudes 
de correo electrónico con sus 
números de tarjeta de crédi
to. contraseñas, información 
<lc cuentas u otros «latos 
personales.

Para «pie estos mensajes 
parezcan aún más reales, el 
estafador suele incluir un 
vinculo falso que ixrrccc diri
gir al sitio web legítimo, pero 
en realidad lleva a un sitio 
falso o incluso a una venta
na emergente que tiene 
exactamente el mismo as
pecto que el sitio web oficial. 
Estas coplas se denominan 
sitios web piratas. Una vez 
que el usuario está en uno 
de estos sitios, introduce in
formación personal sin sa
ber que se transmitirá direc
tamente al delincuente, que 
la utilizará para realizar 
compras, solicitar una nue
va tarjeta «le crédito o robar 
su klcnlidad.

Conscj'os
Al igual que en el mundo 

fisico. los estafadores conti
núan dcsarrollan«lo nuevas 
y más siniestras formas de 
engañar a través «le Internet. 
Hay cinco consejos básicos 
para protegerse y preservar 
la privacidad «le la informa
ción propia. Cierto es que los 
estafadores suelen cambiar 
y adaptarse a las nuevas tec
nologías. pero es fundamen
tal adoptar ante cualquier 
duda medidas preventivas.

- Nunca se debe responder 
a solicitudes «le información 
personal a través «le correo 
electrónico. Sí se tiene algu
na «luda, hay que ponerse en 
contacto telefónico o perso

nal con la entidad que su
puestamente ha enviado el 
mensaje.

- I’ara visitar sitios web es 
fundamental Introducir la di
rección en la barra de dlrcc- 
dones. prescindleiulo «le en
laces que puedan llegar a tra
vés de un correo electrónico.

- Hay que asegurarse de 
que el sitio web utiliza cifra
do. Esto se puede saber 
comprobando sí hay un ico 
n<> de candado «le 'sitio segu
ro*. Si el candado está cerni
do. el sitio utiliza cifrado. 
Este símljolo significa que el 
sitio web utiliza cifrado pira 
proteger la información per
sonal que introduzca: núme
ros de tarjetas de crédito, 
número de la scguri«la«i so
cial o detalles «le pagos. Es 
conveniente hacer «loblc elle 
sobre el icono «leí candado 
para ver el certificado de se 
guridad «leí sitio. El nombre 
que aparece a continuación 
«le 'Enviado a* debe coincidir 
con el «leí sitio en el que se 
encuentra. Si el nombre es 
diferente, puede que se en
cuentre en un sitio falso. Si 
no está seguro de la legitimi
dad de un certificado, no in
troduzca ninguna informa
ción personal. Sea prudente 
y abandone el sitio web.
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Producios do Extremadura Méndez y Joyería Jorge están situadas en la calla San Vidal

Para Vicente Méndez, dueño de Méndez Productos de Extremadura, 

el año comenzó con un susto

Intento de rodo en una tienda de 
embutidos colindante con una joyería

El día 2 de enero de madru
gada. concretamente sobre las 
00:30. intentaron robar en la 
tienda de embutidos Méndez 
que lítitla con una leería, si
tuadas ambas en la calle San 
Vidal. Entre los dos comercios 
hay un cuarto de depósitos 
que los ladrones pensaron 
que sería el almacén de la 
tienda. Arrancaron la puerta 
de cuajo, probablemente ha
ciendo palanca, para encon-

fldujo que no le pagaban el trabajo realizado

Detenido por robar televisores
Scgún información policial, 

el día 1 de enero fue detenido 
el ciudadano rumano lite B.. 
de 25 artos. jx>r rolx» con 
fuerza de televisores por un 
valor total de 3.600 euros en 
un local en reforma situado 
en Alcalá, en la calle Miguel 
de Unamuno. El robo lo llevó 

trarse de bruces con el cuarto 
de depósitos donde no había 
nada que les pudiera servir. 
Una vecina oyó el golpe de la 
pucita al caer y se asomó, no 
viendo a nadie. Es posible que 
se dieran cuenta y salieran 
huyendo dejando la puerta en 
la acera. No fue hasta la ma
ñana siguiente cuando se die
ron cuenta de loque había pa
sado y llamaron a la policía, 
que se personó allí tomando 

a cabo el día 5 de diciembre 
y fue detenido el 1 de enero. 
El detenido, que era uno de 
los ojKTarios que trabajaban 
en la obra de reforma del lo 
cal. dijo que como no le pa
gaban el trabajo realizarlo 
optó por llevarse los televiso
res.

los ríalos ríe Vicente Méndez.
La mancomunidad es la que 

se ha hecho cargo de arreglar 
los desperfectos, ignorando 
hasta la fecha la autoría del 
intento ríe robo. Cabe pensar 
que querían robar en la Joye
ría pero para Ángel Jorge, 
ducho de la misma: Robar en 
una Joyería de esa forma no es 
lógico. Las paredes están blin
dadas y eso es algo que se 
sabe." Por tanto, y según la 
policía, el miento de rol» es
taba destinado a los embuti
dos. algo que venden muy fá
cilmente en esta época, "no 
sería el primer rol» de jamo
nes" nos dice Méndez, aun
que en las fechas que estamos 
ya no quería mucho género'.

Para este comercio no se 
trata del primer intento de 
l obo, al Igual que para la Joye
ría colindante. En este caso, 
ha habido numerosos atracos 
c Intentos de robo desde 
1978. "el más grave fue en 
1980. bul» tiros y torio", nos

Esta puerta, perteneciente 
ni cuarto de depósitos 
situado entre la tienda 

de embutidos y la joyería, 
fue arrancada de cuajo

cuenta Ángel Jorge. El nego
cio para él no es seguro y arle- 
más las ventas han bajado 
mucho y ha dejarlo de ser ren
table. "Hace artos se podía vi
vir sólo con las ventas de Na
vidad. Hoy en día es difícil 
mantenerse siquiera. Segura
mente acabe cerrando."

Afortunadamente todo se 
quedó en una puerta rota, 
aunque ambos comerciantes 
opinan que no será el último 
intento de rol».

^lAlÜÍTlOlSlTlRlAlDlAtn 902 100 949
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Momento cumbre de la obra: Clara se levanta de su silla de ruedas 
y empieza a bailar con Heidi. el abuclito. Pedro y la señorita Rotcnmcycr,

El pabellón del Val reprodujo los Alpes tiroleses 

con el abuelito, Pedro, Clara, la señorita Rotenmeyer...

Heidi pasó por Alcalá
El viernes día 28 de diciembre el pabellón Virgen del Val acogió el espectáculo musical de 
Heidi. organizado por Martín González c interpretado por actores con caretas de los perso
najes de la serie. En el escenario se alternaron los decorados de las montañas suizas, de la 
estación de tren y de los lugares urbanos en los que transcurre la obra. El público siguió la 
representación desde las sillas colocadas en la cancha frente al escenario y desde las gradas 
del pabellón, que también se llenaron.

A pesar de la fecha escogida, 
no se trató de inocentada al
gima. Heidi cumplió su anun
ciarla visita a Alcalá, concrcta-

íñente al pabellón municipal 
Virgen riel Va), que quedó re
pleto de espectadores, grao 
parte de ellos niños. Aunque

efectivamente se trataba de un 
espectáculo infantil, la actua
ción cautivó también a los pa
dres y abuelos, que obviamen

te son los únicos que podían 
recordar la serie de dibujos 
animados que triunfó hace 
unos treinta años. Desele en
tonces muchas otras series la- 
ponesas de dibujos animados 
han inundado la televisión, 
aunque muy distintas a Heidi.

Abuelito, 
dime tú
La representación exhibida 

en el pabellón del Val contó 
con los principales protagonis
tas de la serie: Heidi. el abue
lo. Pedro. Clara y La señorita 
Rotcnmcycr. Iban ataviados 
como en la serie televisiva: la 
pequeña Heidi con su vestido 
rojo, el abuelo con su barba 
blanca y su atuendo. Pedro 
con su cayado y su zurrón de 
pastor. Clara toda de azul y 
con su rubia melena y la seño
rita Rotcnmcycr toda de negro 
¡con su moño. Además toaos 
evaban caretas idénticas a 

los rostros de la serie. Sus vo
ces también fueron fielmente 
reproducidas, incluso durante 
los diálogos cantados, que su
pusieron la mayor parte de la 
actuación. Por su puesto, no 
falló la conocida canción 
Abuelito. dime tú'.

Por otro lado, hubo un ani
moso narrador que salía du- 
rantc los cambios de escena y 
suscitaba la curiosidad de los 
niños preguntándoles qué iba 
a ocurrir con Heidi a continua
ción. Mientras, detrás de las 
toninas se iban cambiando 
los decorados, que ofrecían al
ternativamente las bellas 
cumbres nevadas de los Alpes, 
la estación ferroviaria, las ha
bitaciones de la señorita Ro
tcnmcycr y de Ciara o la con
sulta médica donde ésta era 
atendida.

En los primeros momentos 
de la obra se mostró la plácida 
y sana estancia de Heidi al 
aire libre en el paisaje tirolés.

La representación musical de Heidi gustó a los espectadores más pequeños, 
pero sobre todo gustó a sus padres y abuelos, que son quienes pueden recordar la serie televisiva.
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Heidi. el abuelito y Pedro coparon las primeras escenas de la función en los Alpes. 
Al final, todos los personajes salieron a saludar entre el larguísimo aplauso del público.

siempre acompañada por el 
abuelito junto a su cabaña y 
por Pedro con sus ovejas.

La ciudad 
y los Alpes

Mas adelante Heidi toma un 
tren con destino a una vida 
muy diferente: la ciudad con 
su rtgjda sociedad decimonó
nica. representada por la se
ñorita Rotcnmcycr. Allí Heidi 
conoce a otra niña llamada 
Clara, que esta enferma y lleva 
una solitaria existencia pos
trada en una silla de ruedas. 
Clara no evoluciona favorable
mente de sus dolencias pese a 
todos los tratamientos médi
cos que recibe, aunque su áni
mo empieza a mejorar tras la 
llegada de su alegre amiga ti
rolesa.

Entonces el doctor, viendo la 
Silva influencia de Heidi en 

a. decide recetar a ésta la 
mejor medicina posible: un 
cambio de aires a un lugar sa
ludable y con buena compa
ñía. Efectivamente. Clara y la 
señorita Rotcnmcycr parten 
en tren acompañadas por Hel- 
df hasta los Alpes, donde Cla
ra disfruta en vivo de toda la 
bucólica belleza que le había 
relatado Heidi. además de la 
compañía del abuelito y de Pe
dro. La mejoría psíquica de 
Clara pronto se traduce en 
mejoría física hasta que termi
na levantándose de su silla y 
empieza a andar.

En ese momento terminó la 
función entre la algarabía de 
todos los personajes y de to 
dos los espectadores, que 
aplaudieron en píe largamente 
e hicieron que los actores vol
vieran a salir para saludar.

Mientras tanto, sonaba de 
fondo la melodía con la que 
terminaba cada capitulo de 
Heidi: una graciosa canción ti
rolesa cantada... ¡en japonés!

1
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Los agresores iban armados con pistolas 

Atraco en un locutorio 
de la calle Divino Valles
Amenazaron a la empleada, le taparon la cara y 
la encerraron en el baño

El posado domingo día seis de 
corro se produjo un airaco en el lo 
CUlorio llamado laxu-Rinx situado 
en la calle Divino Vjllís frente a 
la central de la Continental- alrede
dor de las diez y ntedia de la maña
na. El propietario del local no se 
encontraba allí cu el nromcnio del 
incidente, puesto que fue una de las 
empleadas del locutorio quien su
frió el atraco. Según cuentan los 
encargados, la chica afirmó ver a 
dos hombres que estaban en actitud 
sospechosa en el portal que se en- 
eucntm justo enfrente de la entrada, 
en el momento en que ella abría. La 
empleada se metió en la cabina de 
cobro y cerró la puerta con llave. 
Fue en ese momento cuando los 
agresores entraron al locutorio v ar-

Más incidentes en los primeros días del año

Pero éste no fue el único suceso 
acaecido en estas fechas pasadas. 
Según la información facilitada por 
la Policía Local, el cuatro de enero 
una mujer fue detenida en el Parque 
O'Donncll al mostrar una actitud 
agresiva y v ¡olenta. I_a mujer, de 33 
artos de edad, se llegó a subir sobre 
el vehículo de los agentes que fue
ron a la zona ante el revuelo y éstos 
tuvieron que proceder a la deten
ción de la misma.

Esa misma nociré, en la Plaza de 
los Santos Nirtos, fue detenido un 
conductor que circulaba en sentido 
contrario y que dio positivo en la 
prueba de alcoholcmia.

La Noche de Reyes se produjo un 
accidente de trííico en el Camino 
de los Afligidos. Un ciclomotor con 
dos ocupantes que no llevaban cas
co circulaba a gran velocidad y em

■nados con sendas pistolas la obli
garon a abrir La condujeron hacia 
el despacho del propietario, del que 
no tenía I laves, por lo que los atra
cadores derribaron la puerta a pata
das. y la sentaron, tras taparle la 
cara, en una silla en la que perma
neció ¡nicnints lo$ hombres roba
ban y registraban la sala. Ui emple
ada los avisó de que se encontraba 
mal y éstos la metieron en el harto y 
salieron huyendo del lugar. Cuando 
se personó la policía local, enterada 
del incidente, acompartaron a la 
chica hasta la Casa de Socorro don
de le hicieron un reconocimiento 
médico. No resultó herida. Los 
atracadores, que no fueron localiza
dos. se llevaron dinero en efectivo, 
tarjetas y un teléfono móvil.

bistió a un BMW que maniobraba 
para salir de un estacionamiento.

Así mismo, se registró un inccn* 
dio originado en un portal de la ca
lle Río Salado. El humo procedía 
de varias papeleras del interior del 
portal y los bomberos procedieron 
a su extinción, la cual provocó la 
subida de humo por la escalera a 
los pisos superiores.

Por último, también en la martana 
del seis de enero, la policía proce
dió a la retirada de un vehículo par
ticular en la calle Eduardo Pascual 
y Cuéllar que estaba impidiendo la 
circulación y se encontraba estacio
nado en una parada de bus. Cuando 
la grúa lo estaba cargando para re
tirarlo apareció el propietario del 
vehículo que se enfrentó a los agen
tes con actitud violenta.

"la proximidad al vecino es nuestro objetivo ", 

dijo Jesús Fernández Pascual

La Junta Municipal del 
Distrito II renueva e instala 
un centenar de bancos
Lu Junta Municipal del Distrito II está realizando un amplio 
plan de renovación de viejos bancos y de instalación de otros 
en nuevos lugares. Este plan se inició en el mes de julio con 
la colocación de 12 nuevos bancos en la acera de los comer
cios de la calle San Vidal, pero sobre todo se ha desarrollado 
en los meses de noviembre y diciembre. Según el presidente 
de la Junta, el concejal del PP Jesús Fernández Pascual, 
'“nuestro objetivo más fundamental es la proximidad al veci
no y aunque los grandes temas de ciudad son muy importan
tes. nosotros no vamos a olvidar bajo ningún concepto la so
lución de los pequeños problemas del día a dia en los barrios".

Fernández Pascual aseguró que 
"conozco muy bien el distrito. 
recorro a diario v hablo muclio con 
los vecinos. A partir de ahí. trato de 
dar soluciones a los problemas que 
se me plantean".

Uno de estos problemas era el es
tado en que se encontraban muchos 
bancos en las calles, jardines y par 
cjucs. peco además» cxímííi la de
manda de instalación de nuews en 
OlfOS lugares donde antes no existí
an.

El plan se inició en el mes de ju
lio con la instalación de 12 bancos 
en la calle San Vidal. Pero la mayor 
paite del mismo se lia desarrollado 
en noviembre y diciembre ya que 
en estos meses se sustituyeron cua
tro bancos de madera en la calle 
IXmwtrio Ducas. jumo al parque de 
la avenida de Madrid; también se 
sustituyeron cinco en el parque de 
la zona de Reyes Católicos en la ca
lle Demetrio Ducas. IXI mismo 
nxxlo se instalaron 13 bancos nue
vos en la calle Núflez de Guzmán. 
se fijó al suelo un banco que estaba 
suelto en el parque lineal jumo a la 
avenida de Masdrid. se sustituye
ron cuatro en el paseo de Pastrana; 
se sustituyeron 17 bancos en la pla
za de la Alegría y se instaló allí uno 
nuevo. En la plaza de la Beltraneja 
se instalaron cinco bancos nuevos y 
se sustituyó uno viejo. En la plaza 

de Rodrigo de Trian» se sustituye
ron diez bancos mientras que se 
instalaron dos nuevos en Reyes Ca
tólicos junto a la casa de niños. En 
total han sido 74 bancos más el que 
se fijó al suelo porque estaba suel
to.

Pero aún quedan más por instalar. 
Esta es la lista: En el camino del 
Juncal están previstos cuatro ban
cos nuevos; en Nuestra Señora del 
Pilar tres. Se van a instalar cinco en 
el parque lineal, se sustituirá uno en 
la plaza de la Rinconada y se susti
tuirán otros nueve en Nueva Alcalá, 
concretamente en las calles Río 
Guadarrama. RfoTajurta y RíoTor- 
cón.

CENTRO CASTELLANO LEONÉS

Se Necesita
Concesionario para la 

explotación de bar.
(Funcionando, trenas corrí conos) 

Interesados llamar al 
Tfno.: 617 63 16 -10 

o pasar por el Centro do 
19.00 a 21.00 lt.cn 

Rotula de Pescadería. 26. 
Alcalá de Henares
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La Primitiva
Jueves, 3 de Enero: 

3 - 17 - 21 -36-46-48 
C-40 R-8

Sábado 5 de Enero: 
5- 11 • 12- 16-27-39 

C 30 R 6

GORQP U^Prtaitó»*

Domingo. 6 de Enero: 
26 - 29 • 43 • 47 - 50

R-5

Bono Loto
Viernes 4 de Enero: 

3 - 5 - 9 - 20 - 26 - 36
C-23 R-7

Lunes 7 de Enero: 
5 - 9 - 17 - 18-40-49

C-32 R-2

Martes 8 de Enero: 
4 - 6 - 12 • 25 - 28 - 31

C-41 R-2

Miércoles 9 de Enero: 
13- 15- 19 - 30 - 36 - 44

C-32 R-4

Viernes. 4 de Enero:
10 12 24 25 41

Estrellas: 03 y 05

ara
ENERO 

Día 3............... 62.250 6-0
Día 4............... 63.516.1» 6
Día 6............... 22.339 •« 9
Día 7............... 07.061 0-1
Día 8............... 84.854 8-4
Día 9............... 63.884 6-4

RESTAURANTE • BAR

Sánchez
FUu lUaía y CJi). 1 • TU 910177 

MECO: El pueblo 
más distante del mar

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional

Confecciona en casa 
manualidades, ensobrado 
correspondencia, 
envío publicidad.
671491924

www.multiofertasweb.com

EEHEinSZIE]
Viernes 11 • 21’00 hora* 

"Por los ojos 
de Raquel Meller" 

finciOn dcciamiaj. cantada y bailada 
>3co goto, co'ccya’ia. 
f guws y d-KC-y: H^o PWM.

intárprciw: «rot! Por Boda 
Aa). Corren Rtthsv» do lí

9 ton Oros

PuWtl y «retX mtfW!:

------------------------ © --------------------------

Sábado 12 • 2100 horas
Domingo 13 • 19 00 horas

Ballet Nacional 
de Colombia

Cctí-x «w: Bokt 
4» coorbia. Bajo U dreWn de

U GWia Caja», os wrtMo 
cantora de torecton CoroOgratoi de 
todo M rerdo «twan rrudw de sk 
Ciras tn esto QlDrdiAUj cxvaAúi 

------------------------ ®--------------------------

Viernes 18 y Sábado 19 
2100 horas

La familia del chivo Froilan
Oc Jesús Bosta y J^OJ*

Oreccidm Ca.r.»ZAaü 
Interpretes:

María Garnrtn. Topera.
Carmen Vaoto-Araho y Mat>eo Rcbo 

------------------------  © -------------------------

CINE-CLUB

Miércoles 16 y jueves 17 

18'30 y 21'00 horas 

'Diario de un escándalo'' 
20C6 Rere Un4>. 92 mh.
Oreare. Rreard Eyre 

Intorteotaoto: Ja> Otoh. Cato Btín- 
dett Bd S-xon

GiOara. wna desKkxa frotoscra «We 
soü. ré ampos r¿ ren'dcnios. poro se 
morco caW evitoezox a U nue

va profosaa d> ano to la careta.

LíimiiiiiiiiiiEi
(Vía Complutense. 19)

Magia
Domingo 13 - 12'30 horas

Alfonso Quinto

Magia, cuentos y malabares
Domingo 27 • 12'30 horas

"Mandarina y Serafín"

SALAARLEQUINO
C/ Pintor Picasso. 7

Teatro Inlantil
Domingo 13 de enero 

18'00 horas

Pinocho 
"corazón de madera"

Entrada

AGENDA

EXPOSICIONES
CAPILLA DEL OIDOR

Plaza de Cenantes

Hasta el 20 de enero

Premios Ciudad 
de Alcalá de Pintura

Moraré:
Uines adorarlo. 12 -14 y 1“ - 20 h.

ENTRADA UBRE

Hasta el 15 de febrero de 2003 
Capillas de Anterana y del Oidor 

Fondos Cervantinos de la 
Sociedad de Condueños

Abierto martes a domingo: 
de 10 a 14 y to 16'30 a 1930 h.

ENTRADA GRATUITA 
------------------------  © ------------------------- 

BPM Cardenal Clsneros 
(Para ce San jjMl| 

Del 25 de enero 
al 15 de febrero

El dibujo animado 
como recurso lúdico 
y educativo en Rusia 

-----------------©------------------
CASA DE LA JUVENTUD 

Hasta el 17 de enero 

"África sí tiene solución" 
Exposccn realzada por la Cruz 
Ro.a srére bs trabajos realizados 
por la poWaWo subsaharíana para 
el desarrollo de Africa.

EHIIIilIIiniES 

(Plaza de Cervantes. 15) 

Un mageo osearé to! $-}■> XVII 
Ges&xado pa Teatro de la Abacá 

Viera» 11 y Sábado 12-20'30 h.
Domingo 13 • 19'00 h.

Viernes 18 y Sábado 19 • 20'30 h.
Domingo 20 • 19'00 h.

“II misántrouo"
de Moliére

ProJuatón dd Corral ce Combas

MULTICINES CISNEROS

Plaza de loo Santos Nifios n* 5
TrUÍ. de inform.eión: 

91 880 37 03

Del 11 al 17 de enero

“Once (una tw)". (IB. 25m.». 
RwnKntkdi para lotos k» pábli 
eos. IX* Lunes a Viernes: íb'OO. 
20*00 y 22*í0 Sshito y Domine... 
pase.: 17'00.18’50. 2O’4Oy 22’».

•Donlícj Note”. (Ib. 30m.). Rc- 
Corertoto para tuto, los púHxw. 
Sábito y Domingo, pases: I7'«O.

“Irin* Palm”. (Ih. 43m.X No re
comendada para merores de 18 
arés. IX Ixiv» a Viernes: I8’«». 
20’0) y 22'00. Sdbato y Domingo, 
pases: 20’00 y 22’00.

“1408“. (Ib. .Uní), No recomen
dada para menores to 18 arés.lX- 
Lunes a Viernes: 18’00. 20 00 y 
22'00 Sábado y Domingo, 
17'00. 18'50.20'40 ) 22'30.

Forma de lugar
Programa de odo dirigido 

a nidos y niñas de entre 3 y 
12 artos. Todas las activida
des son gratuitas y llenen 
lugar en el Espació Joven, 
en los bajos de la Plaza de 
Toros, los sábados por la 
tarde y el tercer domingo de 
cada mes. por la martana.

Programación

Sábado 12 de enero
• Espectáculo ‘El lado 

adverso del verso perver
so". a cargo de Comantlo 
Teatral.

Hora: 17.3011
Aforo: 60 nlrtos/as
Inscripciones a partir del 

8 de enero.

Sábado 19 de enero
• Taller "Títeres de cu

chara”. a cargo de la Asoc. 
Circulo de ísengard.

Hora: 17.3011
Aforo: 50 nlrtos/as
Inscripciones a partir del 

14 de enero.

Domingo 20 de enero
• Animación "Juegos y 

canciones", a cargo de la 
Asoc. EALA.

Hora: 12.00 h
Aforo: 50 nlrtos/as
Inscripciones a partir del 

14 de enero.

Sábado 26 de enero
Taller "Jugando con con

ciencia". a cargo de Mad 
Science

Hora: 17.3011
Aforo: 50 niños/as 
lnscri|xíoncs a partir del 

21 de enero.

Departamento 
de Clínica Psicoanalrtica 

Grupo Cero

PEDIR HORA EN EL TELÉFONO:

91883 0213 (Alcalá)

91 7581940(Madrkl)
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AlcampoCada día algo mejor, la vida Alcampo

TAMBIÉN EN REBAJAS, SI NO QUEDAS SATISFECHO TE DEVOLVEMOS EL DINERO

LA DEHESA

Parque Comercial
LA DEHESA Alcalá de Henares


